ÍNDICE

UN JEFE DE ALMACÉN CABRÓN 3

EL CAMIONERO 23

LA HISTORIA DE PABLO 45

CAMIONEROS Y POLICÍAS 73

LA BÚSQUEDA 93

EL FETICHE DE BENI 105

PACO RECUERDA 125

EL ENCUENTRO 137

NOCHE DE HOMBRES 153

GINÉS 163

EL REGALO 175

RESUMEN DE LOS PERSONAJES 181

UN JEFE DE ALMACÉN CABRÓN

Hace unos años me contrataron como gerente de una distribuidora de paquetería. El almacén principal estaba en un polígono industrial a las afueras de una gran capital y a ella llegaban tanto los grandes camiones que traían las mercancías del almacén principal, como los pequeños y furgonetas de reparto que llevaban los productos a las tiendas o domicilios del centro. Como negocio adicional los dueños habían montado una gasolinera con cafetería, zona de descanso y duchas, única en todo el polígono y sitio de reunión de todos los que por allí trabajaban.

Antes de entrar a trabajar en el almacén aproveché  para darme una vuelta por la cafetería de la gasolinera e intentar conocer desde fuera el negocio que iba a dirigir.

Afortunadamente mi físico y mi experiencia de trabajo me ayuda a pasar desapercibido en lugares como estos, a mis 34 años soy un tipo muy viril, peludo, grande, fuerte tras muchos años de entrenamiento de rugby y por haber trabajado como mozo y transportista para costearme los estudios universitarios. En los últimos años había ganado peso por lo que mi pecho, barriga, piernas y culo tenían un considerable volumen pese a seguir firmes. Tengo la cara redonda con una espesa barba negra, ojos negros pequeños y nariz ancha.

Esa visita me dio la oportunidad de enterarme que la distribuidora tenía una buena imagen entre los que por allí iban, salvo por su Jefe de Almacén, del que todos opinaban que era un hombre desagradable y soberbio y que se comportaba como un pequeño dictador.

Una vez pasado el periodo de formación en otras ciudades me incorporé a mi nuevo puesto. En seguida conocí a Roberto, el Jefe de Almacén del que me habían hablado, un tipo diez años mayor que yo, moreno, grande, de anchas espaldas y cuello fuerte como el de un toro, pecho y piernas potentes, con algunos kilos de más. Calvo, cara de bruto y barba descuidada, cuando le conocí no me dirigió más de dos palabras y siguió con sus cosas, lo que me provocó rechazo y mala imagen, así que decidí vigilar bien su trabajo.

Tras unas semanas de conocer bien la empresa tuve que reconocer que Roberto realizaba muy bien su trabajo y le acompañaban los resultados, sin embargo las formas eran denigrantes para los que con él trabajaban. Gritaba y humillaba constantemente a todo el que hiciera algo incorrecto o fuera de su control. A mi me daba toda la información que necesitaba y nunca encontré un fallo, pero en lo personal me ignoraba y me trataba con suficiencia, especialmente delante de los demás trabajadores, intentando demostrar siempre que conocía el negocio mejor que yo.

Además tenía una relación con la Jefa de Gestión a la que sin embargo trataba con suficiencia y de la que sacaba información de toda la actividad de la empresa. Por los comentarios de sus compañeros ella no era la única con la que tenía una relación. Tenía fama de macho alfa y gran follador, decían que era un auténtico toro dominante en temas de sexo y se tiraba a todas las que podía, sin llegar a tener una relación seria con ninguna, supongo porque ninguna le habría aguantado. Esa fama le ayudaba a tener el respeto de sus compañeros.

Yo sin embargo siempre he sido un hombre muy tímido. Me desarrollé muy rápido por lo que en la pubertad ya era demasiado grande y masculino,  sintiendo que asustaba a las chicas. Con los años descubrí que había muchas mujeres, especialmente mayores que yo, a las que mi tipo les gustaba, por lo que me acostumbré a que ellas diesen los primeros pasos.

Luego en la cama me ocurría lo mismo, tengo un buen rabo, no demasiado largo pero muy gordo y con bastante pellejo, por lo que no me costaba que me hicieran una buena mamada o echar un buen polvo, sin embargo me costaba más conseguir que me ofreciesen sus culos, que era mis fetiche, sentir mi verga abriendo un culo, tan estrecho y caliente era lo que más me ponía. En el último año andaba bastante necesitado ya me había centrado en mi trabajo, no había tenido mucho sexo y nunca tan satisfactorio como hubiera deseado.

En varias ocasiones traté de hablar con Roberto para intentar encontrar una vía de comunicación, pero sólo sirvió para que me ignorase aún más, ya que consideraba mis acercamientos como una muestra de debilidad. Yo cada día estaba más molesto con él y esperaba cualquier fallo para reprenderle, pero los fallos no llegaban y su trabajo era impecable.

Gracias a una buena gestión con un proveedor, mi empresa pudo cerrar un contrato de distribución con una empresa de productos electrónicos y telefonía que nos suponía poco trabajo y muy buenos beneficios. Gracias a esto consolidé mi imagen y reputación en la empresa. Sin embargo, al cabo de unas semanas de trabajar con ellos el delegado de esta compañía me llamó porque habían detectado desviaciones en las reclamaciones de garantías por daños en el transporte sólo en mi almacén. Me puse a investigar sin contar nada a nadie, instalé varias cámaras ocultas por todo el almacén y descubrí que Roberto estaba intentando boicotear el éxito del acuerdo, sin duda celoso de mis logros.

Me indignó conocer lo rastrero y rencoroso que podía llegar a ser pero controlé mis impulsos por no cometer un error y esperé al final del día para llamarle a mi despacho dispuesto a reprenderle severamente y despedirle. En el fondo de mi sentía una especial satisfacción y hasta cierta ansiedad por tenerle delante y dejarle en evidencia. Sólo de pensarlo se me erizaban los pelos de todo el cuerpo. Le mandé un mensaje para que pasara por mi despacho al final del día. Cuando todo el mundo se hubiera ido. Entró como siempre hacía sin llamar a la puerta

- ¿Qué quieres?, tengo prisa por irme a casa.

Eso me enfureció aún más, lentamente me levanté, me quité la corbata, me remangué las mangas de la camisa, como si me fuera a pelear con él, me puse frente a su cara, más cerca de lo políticamente correcto y empecé a contarle muy despacio lo que había descubierto, disfrutando de cada segundo, de cada frase, dándole los detalles de cómo y cuándo lo hacía, su cara iba cambiando el gesto despectivo del principio por le de incredulidad, asombro y miedo. Se daba cuenta de dónde quería llegar con mi charla, que le iba a despedir, y no sólo eso, que podría denunciarle, y por supuesto humillarle ante sus colegas como él había hecho antes con sus compañeros y conmigo.

Empezó a balbucear, primero intentó explicarse, pero no había nada que explicar, luego empezó a disculparse, se notaba que no estaba acostumbrado a hacerlo, me decía que había sido una torpeza, un error. En ese momento le empecé a relatar lo que había pensado para despedirle, denuncia incluida. Estaba siendo cruel, me estaba aprovechando de mi posición, por primera vez en mi vida me sentía poderoso y me excitaba. Notaba mi cuerpo más grande que lo normal, mi voz más grave y profunda, todo el pelo del cuerpo esponjado incluso mi rabo estaba morcillón.

Al comprobar que no tenía salida se derrumbó, comenzó a pedirme perdón, a llamarme Jefe por primera vez, empezó a contarme que no podía quedarse sin trabajo, que tenía dos hijos menores de dos mujeres distintas y les tenía que pasar una pensión para mantenerles y un padre viudo en una residencia de ancianos. Cayó de rodillas frente a mí pidiendo perdón, esa situación con otra persona me hubiera ablandado y no lo hubiese permitido, pero extrañamente ahora no era el caso. Ver a ese animal arrodillado, pidiendo perdón y casi llorando me estaba haciendo disfrutar y mi excitación se tornaba evidente.

Viendo que yo no cedía me agarró de las piernas y me empezó a decir que iba a cambiar, que haría cualquier cosa con tal de que no le echase, que le degradase, que le bajase el sueldo, cualquier cosa...

En ese momento un impulso pasó por mí mente como un acto reflejo, sin pensar me bajé la bragueta, saque mi rabo, que estaba bastante a tono, y mis pelotas fuera del pantalón:

- ¿Cualquier cosa?, pues si quieres quedarte me vas a tener que comer la polla y hacerlo bien.

Era el acto de humillación suprema, mi polla palpitaba a escasos centímetros de sus ojos. En realidad no había pensado que Roberto me la chupase, sólo me había dejado llevar por mis impulsos en el deseo de humillarle y darle una lección. Esperaba su negativa para poder echarle de una vez por todas.

Alzó la vista, me miró a los ojos y se quedó muy serio durante unos segundos. Por un momento pensé que me había excedido, que se levantaría e intentaría pegarme, pero en vez de eso se acercó a mi verga, abrió un poco la boca y saco la lengua, lo suficiente para tocar la piel que cubría mi capullo. Mi polla saltó y empezó a ponerse dura, el capullo ya asomaba debajo de la piel, ese gesto me excitó aún más. Me estaba gustando dominar a ese hombre y deseaba verle comiéndome la polla, por lo que volví a retarle.

- Vamos Roberto, seguro que te han comido el rabo muchas veces y sabes cómo se hace. Si lo haces bien salvarás tu puesto.

Me bajé los pantalones y calzoncillos, me agarré la verga y tiré de la piel hacia atrás hasta que el capullo se liberó, estaba rojo y brillante, yo mismo estaba asombrado de lo excitado que me ponía la escena.

- Comencemos por lo más fácil, saca la lengua y lámeme la polla.

Por primera vez desde que le había conocido obedeció mis órdenes, sacó la lengua entera, no sólo la lengua, y me lamió como quien lame un cristal, con toda la superficie de su lengua, primero por el capullo y luego por todo mi rabo, eso me animó.

- No te dejes nada, ni siquiera los huevos que están sudados de todo el día.

Las palabras sonaron muy duras, bajé la vista, hacía lo que le había pedido, pasando su lengua por todo mi sexo. Al terminar me miró, su expresión todavía era desafiante, conseguí mantenerle la mirada, y este pequeño triunfo me excitó aun más.

- Ahora abre bien la boca, como ves mi rabo es muy gordo y quiero que te lo comas entero.

Abrió su boca y se metió mi rabo hasta la mitad, sentí el calor y la humedad, agarré su cabeza y la atraje hacia mí.

- ¡Entera te he dicho!

Nunca me había chupado la polla un hombre, pensé que no iba a querer hacerlo o que le darían arcadas como me había pasado con muchas mujeres, pero no fue así, se la tragó entera sin decir nada y siempre mirándome a los ojos fijamente, su boca era más grande que la de una chica y le cabía sin problemas, sentir sus labios en la base de mi rabo, su lengua caliente sobre mi miembro me hizo querer aún más. Dejé de apretarle y le golpeé suavemente en la cabeza.

- Buen chico, has pasado la primera prueba, ahora te toca trabajar para ver si me puedes satisfacer. En tu mano, o más bien en tu boca, está recuperar tu puesto.

Mi verga estaba dura como una piedra dentro de su boca, se movió lentamente hacia atrás apretando sus labios, hasta que se quedó sólo con el pellejo, luego bruscamente volvió a metérsela, sin apretar los labios, sus movimientos eran mecánicos, descompasados y sin interés.

- No vas por buen camino.

Volví a agarrarle del cuello forzando sus movimientos, para enseñarle como me gustaba, pero no conseguí mucho, tan sólo un movimiento mecánico hacia delante y atrás, con los labios en tensión. Pensé que ante la falta de interés mi polla se aflojaría y el castigo acabaría en ese momento, sin embargo seguía excitado por la situación y no paraba de pensar en cómo sería una buena mamada hecha por la boca de un macho como el que tenía a mis pies.

Ese pensamiento hizo que mi polla soltase un fuerte flujo de líquido preseminal, algo muy habitual en mí. Produzco tanto líquido que tengo que tener cuidado con mis parejas, ya que a muchas no les gusta. También tengo que tener cuidado cuando me caliento estando vestido, ya que mi ropa interior ante la mínima excitación acaba manchada y debo evitar que llegue al pantalón. Sentí como el flujo llegaba a la punta de mi verga, pero no dije nada, esperando a ver su reacción, que seguramente sería de asco.

Cuando el líquido llegó a su boca paró de moverse de golpe, su lengua pasó por mi pequeño agujero lamiendo lo que de él salía, para luego retirarse. Estaba seguro que iba a escupir, pero en vez de eso volvió a tocar mi capullo, para luego revolverse alrededor de mi verga, buscando todo el rato el agujero por el que salía tanto líquido y tragándoselo.

Su mamada dejó de ser mecánica, movió la cabeza, los labios y la lengua dándome placer como nadie antes. Pasaba su lengua por mi frenillo, buscaba la miel que salía de mi capullo. De pronto se la sacó de la boca, la agarró con la mano con un gesto de rabia, como si quisiera ordeñarla, que hizo que saliese una gran gota de líquido que se quedó en lo alto del glande. La observó un segundo, sacó la lengua, lo lamió con deseo y se lo tragó mirándome de nuevo a los ojos, con una mezcla de dureza y confusión.

- Parece que te está gustando el biberón, si sigues haciéndolo tan bien conseguirás que salga la leche, ¿seguro que no lo habías hecho antes cabroncete?

Se sacó la polla de la boca, mirando hacia arriba con una mezcla de dolor y rabia.

- Sólo lo hago porque usted me obliga y por no perder mi trabajo.

- Pues parecía que te gustaba, en cualquier caso son buenas razones para seguir porque a mi sí me está gustando, es la mejor mamada que me han hecho nunca.

Le agarré la cabeza con las dos manos y le apreté contra mi polla, pese a sus palabras abrió la boca y se puso a chuparla con intensidad, mejor aún que antes, estimulando esos puntos que los hombres conocemos bien y nos vuelven locos. Cerró los ojos y se dejó llevar, incluso me mordisqueaba de vez en cuando. Era un hombre muy morboso y sexual, acompañaba sus movimientos con resoplidos y gruñidos que me ponían más cachondo. Me apoye en la mesa que tenía a mi espalda y me relajé, contestaba a sus gruñidos con los míos dejando caer hacia atrás mi cabeza mientras apretaba fuerte su cuello. Él avanzó un paso de rodillas para poder chuparme mejor, ladeé un poco la cabeza, lo justo para controlarle por el rabillo del ojo, lo que me permitió ver cómo su mano derecha desparecía camino de su bragueta.

Le aparté violentamente la cabeza de mi rabo, su boca se quedó abierta a centímetros de mi verga que seguía lubricando.

- ¡Me has mentido!, no me gusta que me mientas, ¡LEVANTA!

Se puso de pie, obedeciéndome una vez más, su entrepierna marcaba un paquete muy abultado, con la bragueta a punto de explotar.

- ¡Quítate el pantalón!

Negó con la cabeza.

- No tengo tiempo para tonterías, he dicho que te quites el pantalón, hazlo ya antes de que sea yo el que te lo quite.

Se desabrochó el botón, bajó la cremallera, lo abrió y lo dejo caer. Debajo llevaba unos slips verdes que no podían disimular un rabo ladeado y duro. En la punta había una mancha de humedad, parece que mi amigo también lubricaba por la excitación.

- ¡Ahora los calzoncillos!

Tiró de ellos , se quedó sólo con la camiseta puesta, su verga saltó, era tan larga como la mía pero no tan gorda, con una gruesa vena que la recorría. Estaba tan dura que se quedó pegada a su barriga, una erección que debía tener hacía rato ya que su capullo estaba morado.

- ¡Desnúdate del todo!

Se quitó la camiseta, descubriendo un pecho ancho, bien formado después de tantos años de trabajo, una pequeña barriga y unos brazos fuertes, cubiertos de un fino vello rizado.

Me acerqué, le agarré la polla y se la apreté fuerte.

- ¿Te estaba gustando verdad?

Bajó la cabeza, era la primera vez que mostraba algo de sumisión pero no contestó.

- Vamos, confiesa cabrón.

Levantó la cabeza y me miró fijamente a los ojos, sin parpadear.

- Sí Jefe...

Antes ya me había llamado Jefe, pero esta vez sonó distinto, una mezcla de complicidad y respeto, supe que estaba a mi merced. Lo malo es que el castigo se había convertido en un acto de placer para los dos, y yo no quería eso. Seguía enfadado con él y a la vez excitado por dominarle. Ahora que se había dejado someter quería saber hasta dónde era capaz de llegar.

- Pues no estás aquí para disfrutar, habrá que buscarte un nuevo castigo. ¿No crees?

- Sí Jefe, me merezco un buen castigo.

Mi cabeza voló, me abrí la camisa y dejé al descubierto mi pecho peludo, muy voluminoso entre los fuertes músculos y lo que había engordado, hinché los pulmones para que pareciesen aun más grandes.

- Te voy a contar un secreto, me gusta que me coman los pezones pero a las chicas les parezco demasiado peludo y les molesta.

No dijo nada, se acercó, sacó la lengua y me lamió las tetas como antes había hecho con mi verga. Parecía que le daba igual el pelo, pasaba de una a otra, chupaba y mordisqueaba mis pezones, repasaba su forma con la lengua totalmente fuera de la boca. Levanté un brazo y llevé su cabeza a mi axila, la lamió de abajo a arriba, el bíceps, el hombro, para volver a los pezones, de ahí y sin que yo dijera nada siguió bajando, me lamió la barriga peluda, el ombligo, hasta que consiguió volver a mi polla.

Noté que si seguía a ese ritmo me correría pronto por lo que le paré y empujé su cabeza para que me lamiera los huevos, una vez allí seguí presionando su cabeza hacia abajo, abrí un poco las piernas y flexioné las rodillas dejando camino abierto hacia mi culo.

- Nunca me han lamido el culo y dicen que da mucho gusto, hoy los dos vamos a probar cosas nuevas.

Esperé su reacción, primero gruñó y movió la cabeza, pero yo le presioné fuerte con la mano para no dejarle salir de entre mis piernas, su lengua recorrió la parte baja de mi sexo, luego cambió de postura, metiéndose entre mis piernas para lamerme las nalgas y a morderme, se dio la vuelta con su cara mirando hacia arriba para poder tener un mejor ángulo de ataque, en esa postura pude ver que su polla seguía bien dura. Sentí su lengua cada vez más cerca de mi agujero hasta que por fin me abrió los cachetes con fuerza y lo probó.

Un escalofrío me recorrió el cuerpo, parecía que había estado comiendo culos toda su vida, y que disfrutaba con ello, le sentía morder, lamer y respirar fuerte mientras que su polla no paraba de palpitar. El masaje anal hizo que mi rabo rebotase del gusto y que incrementase el flujo de líquido, que resbalaba por mi polla hasta los huevos cayendo al suelo.

- Joder Roberto, que bueno, pero no te distraigas tienes a mi polla desatendida y estamos manchando el suelo.

Me arrodillé a su lado, le puse el rabo en la cara y le golpee con él. Volvió a cambiar de postura, se puso de lado y abrió la boca para que yo se la metiese dentro. Con una mano le agarraba la cabeza para ayudarle en su trabajo, y con la otra empecé a acariciar su cuerpo, el pecho, la barriga, la polla y sus huevos. Mis dedos entonces buscaron más abajo, pero tenía las piernas cerradas, yo ya estaba dispuesto a todo.

- Abre las piernas, quiero ver cómo de jugoso tienes el culo.

Levantó la pierna que estaba encima y me dejo paso sumisamente. Estaba totalmente entregado así que chupé mis dedos para masajear su agujero por fuera. Al sentirlo abrió las piernas mucho más para ayudarme en la operación, lo que me puso más cachondo todavía, volví a lubricarme los dedos, su culo ya palpitaba como su polla.

- Jefe, eso no...

- Si esto es lo que no quieres, esto será tu castigo.

Antes de que terminase la frase mi dedo se había introducido en su ano, hizo un amago de incorporarse para sacarlo, pero yo le puse la mano encima impidiendo sus movimientos e introduje mi dedo un poco más.

Su expresión era una mezcla de dolor y de placer, yo notaba su esfínter apretando fuerte.

- Te tienes que relajar, sigue comiéndome la polla.

- Sí jefe...

En efecto, al cabo de un rato su culo se relajó y yo pude meter mi dedo hasta el fondo, Roberto me sorprendió arqueando su espalda para sentir mi dedo dentro y volvió a gruñir con mi polla en su boca, chupándola con pasión y deseo. Le vi tan entregado que apreté un segundo dedo contra su ano, que entró con facilidad, esta vez acompañado de un gemido de placer.

- Roberto voy a tener que follarte, tu culo lo está deseando.

- Pero Jefe, yo nunca...

- No me contestes, simplemente obedece.

- Si Jefe, lo que usted diga.

Eso me puso a mil, se puso de rodillas para ofrecerme su culo pero yo le di la vuelta, le hice acostarse sobre su espalda, quería ver su expresión mientras le follaba. Levanté sus piernas, su culo quedó expuesto, con el culo relajado por el trabajo de mis dedos, escupí, se lo ensalivé bien y apoyé mi capullo. Esperé un rato a que se lubricase con mi lubricante natural. Su cara tenía un gesto mezcla de deseo y miedo.

Cuando creí que todo estaba preparado apreté mi cuerpo contra el suyo, mi polla gorda empezó a abrirse camino en el culo virgen, el dolor invadió su rostro.

- Vamos machote, aguanta como un hombre.

Me devolvió una mirada dura, se mordió el labio, dispuesto a todo.

Seguí empujando. Me costó que mi capullo entrase, pero una vez dentro noté como sus músculos se relajaban, lo deje un rato así para que se acostumbrase antes de ponerme a bombear. En cada empujón mi polla entraba un poco más, su culo se iba dilatando y sentía como sus entrañas se abrían ante el empuje de mi miembro, Roberto tenía la cara roja, sudaba y resoplaba, pero su polla seguía dura y pegada a su barriga, golpeándola en cada envite.

Mi abundancia de líquido preseminal ayudaba a que su culo se lubricase sin necesidad de más saliva y su cara de deseo me animaba a follarle cada vez más fuerte.

- Te estás portando como un auténtico hombre dando placer a tu macho, ¿te gusta la polla de tu Jefe?

- Sí Jefe, la quiero entera dentro.

- ¿Quieres mi leche?

- Sí Jefe, lléname el culo

Le di un último puntazo, mi polla entró del todo mientras me corría en el mayor orgasmo que había tenido nunca. Mi polla, mis huevos, mis pezones, mi culo y cada centímetro que me había lamido Roberto me provocaron un intenso placer. Al sentir mi leche corriendo por su culo su polla también reaccionó soltando chorros de semen que nos empaparon a los dos entre grandes rugidos de placer.

Estaba exhausto, todavía con mi polla dentro de él miré su cuerpo de toro y su cara cubierta de leche., Me fije bien en ese hombre que me había hecho disfrutar como nunca nadie lo había hecho, me acerqué a su cara y probé la leche que había caído en su barba, cerca de su boca. Él me miró de nuevo con ojos desafiantes, acerque mis labios a los suyos y empecé a besarle hasta que se rindió y me devolvió un beso húmedo y apasionado. Me separé, un hilo de semen todavía unía nuestras bocas.

- A partir de ahora me perteneces.

- Sí, Jefe.

Volví a besarle. Había derribado todas las barreras de ese hombre y juntos habíamos descubierto lo que realmente nos daba placer. Nos quedamos dormidos uno encima del otro hasta que nos despertaron unos ruidos fuera del despacho. Nos levantamos a toda prisa y mientras nos vestíamos alcé la voz para disimular, como si estuviera abroncándole todavía. Debí hacerlo de manera muy convincente por la reacción de Roberto, quien aún con los pantalones puestos no podía disimular que se le había puesto dura de nuevo. Me acerqué y le agarré el paquete.

- ¡Ya se puede usted ir! – grité -  y que lo que ha pasado aquí le sirva de lección para otras veces. A partir de ahora espero que tenga claro quién es el verdadero Jefe del Almacén.

- Si Jefe, me queda claro, el único Jefe aquí es usted.

Se dio la vuelta y salió por la puerta, seguí el movimiento de su culo mientras salía, un culo que estaba deseando volver a usar.

EL CAMIONERO.

A nuestro primer encuentro le siguieron otros, sin embargo el comportamiento de Roberto no cambió a vista de los que nos rodeaban. En privado se comportaba sumiso y complaciente, obedecía todas mis órdenes, pero en público aunque me trataba con respeto, todavía marcaba distancias y se comportaba con cierta superioridad, lo que lejos de no gustarme en realidad me excitaba.

Con sus compañeros no había cambiado nada, seguía siendo igual de desagradable, incluso continuaba follándose de vez en cuando a nuestra compañera. Quizás tenía miedo a sus verdaderos deseos o era una autoafirmación de poder y masculinidad, o quizás lo hacía conscientemente para demostrarme que todavía no le había dominado del todo. En cualquier caso me daba lo mismo, yo le tenía cuando quería y el juego me daba morbo.

Nuestros encuentros sexuales tenían lugar cuando él o los que estaban bajo su responsabilidad cometían un error. Entonces Roberto venía a por su castigo. Lo más morboso de todo era que él se esforzaba por no cometer errores. Los dos sabíamos que los castigos tenían que ser reales para excitarnos.

Por supuesto los castigos fueron evolucionando. Al principio era sólo sexo, penetraciones y humillaciones, habitualmente en mi despacho, luego fui siendo más exigente y creativo, ordenándole hacer cosas con las que hubiese un riesgo de ser descubiertas.

Pasó por muchas experiencias, me lo follé encima de la mesa de su novia, hice que me comiese la polla en los baños del almacén, le mandé ir desnudo debajo del mono, o con suspensorios y la cremallera bien abierta. Un día por la mañana le regué con una buena meada y no le dejé cambiarse en todo el día, también compré algunos juguetes en el sex shop, como bolas y arneses que le obligaba a llevar puesto todo el rato, y  un collar y una correa que usábamos en privado.

Un día oí gritos en el almacén, fui corriendo y me encontré a Roberto discutiendo y llegando a las manos con otro hombre más bajo que él, corpulento, moreno, con una barba de pocos días pero muy cerrada, de mi edad aproximadamente. Era un hombre fuerte y compacto, con unos voluminosos antebrazos y bíceps. Llevaba una camiseta que en el forcejeo se le había roto y se le veía un pecho potente y peludo con una barriga firme y dura. Vestía pantalones cortos grises que apretaban unos generosos muslos y un gran bulto. Le había visto otras veces, era uno de los transportistas que habitualmente hacían portes con nosotros.

Alrededor había un corrillo de trabajadores y de otros camioneros. Me metí en medio y paré la pelea, mandé a todo el mundo a su puesto de trabajo y les pedí explicaciones a los dos.

- ¿Qué pasa aquí? ¿os pensáis que esto es el patio de un colegio?

- Jefe, es este tipo que anda todo el día tocándome los cojones.

- ¿Es usted el Jefe?, pues a ver si pone orden con este idiota.

Los dos hablaban atropelladamente, lanzándose miradas tensas. Era imposible entenderles. Les hice callar y hablar uno a uno.

El resumen del problema eran los horarios de las recogidas, el camionero le había pedido a Roberto cambiarlos con otros compañeros.

- ¿Y no puedes hacerlo Roberto?

- No es tan fácil Jefe, no puedo estar a los caprichos de todos. Los problemas de los demás no sin mis problemas.

A mi me pareció que entre los dos podían haber intentado cuadrar los horarios y buscar una solución buena para los dos, pero que en el fondo no lo habían intentado, se caían mal mutuamente y buscaban cualquier excusa para enfrentarse.

- Es imposible razonar con vosotros porque ninguno quiere ceder, parece que buscáis la pelea a propósito y quizás esa sea la única solución.

- ¿Pelearnos?

- Sí, ¿no os tenéis ganas uno al otro? Pues os propongo pelearos de verdad en el césped del aparcamiento de camiones que hay detrás de la gasolinera. Al final del día. El que pierda hará lo que el otro quiera. Yo haré de juez.

Los dos se asombraron de mi propuesta y se quedaron pensando.

- Parece que ahora ya no sois tan machitos.

- Por mí de acuerdo – dijo el camionero, mirando desafiante a Roberto.

Roberto me miró para saber que hacer. Yo asentí con la cabeza, comprendió que era una orden y dijo que sí. Cuando me quedé solo con él le expuse mi plan.

- Esta tarde te vas a presentar en la explanada con una camiseta, unos pantalones cortos de deporte y unos suspensorios debajo, cuando empiece la pelea te vas a quitar la camiseta, quiero una buena pelea entre los dos, pero quiero que la pierdas.

- ¿Cómo?, Jefe yo no puedo perder esta pelea, con ese enano, nunca la perdería.

- Tú has cometido un error, mereces un castigo y harás lo que yo te diga. Después de la pelea tendrás tu merecido conmigo.

- Sí Jefe

- Y cuando diga las normas de la pelea quiero que provoques a tu oponente para que las acepte.

Bajó la cabeza y se fue. Mi polla estaba dura pensando en lo que había pasado y lo que iba a pasar, y sabía que la de Roberto también.

Llegó la hora de la pelea, Roberto se presentó tal y como le había ordenado, el camionero iba con la misma ropa de la mañana salvo por una camiseta nueva. Hice que los dos se acercaran como el árbitro de una pelea de boxeo.

- No puede haber marcas de golpes, por lo que nada de puñetazos, patadas ni cabezazos, será una lucha cuerpo a cuerpo hasta que uno inmovilice al otro. Si alguien incumple las normas pierde la pelea.

Los dos asintieron. Roberto se quitó la camiseta como le había ordenado, el camionero le imitó dejando su pecho peludo al aire, uno frente al otro, esperando mi orden para empezar.

- El que pierda tendrá que ceder con el tema de los horarios.

Volvieron a asentir los dos y se pusieron en tensión.

- Y una última cosa, el que pierda tendrá que obedecer en todo al que gane hasta la medianoche.

Se hizo un silencio, el camionero hizo un gesto de no comprender. Antes de que dijese nada Roberto habló con aires de superioridad tal y como yo le había pedido.

- Por mi perfecto, voy a ganar a este enano y luego le voy a mear encima.

El camionero le miró con rabia.

- Hablas demasiado calvo de mierda, me va a resultar divertido tenerte de esclavo durante unas horas – me miró y me dio su acuerdo levantando el pulgar.

Empezó la pelea, se agarraron, se empujaron y se tiraron al suelo varias veces. En el suelo se zafaban uno del otro y volvían a empezar, Roberto se escapaba de los bloqueos de su oponente con facilidad, cuando era él el que le inmovilizaba tardaba un par de segundos en dejar que el otro se liberase. Me miraba, me estaba demostrando que podía ganar la pelea.

Hacía calor, sudaban y cada vez estaban más manchados por el césped húmedo y el barro. Al cabo de un rato había un pequeño corro de hombres viendo la pelea, la mayoría eran camioneros que animaban a su colega. Yo disfrutaba viendo el espectáculo.

Como no quería que se agotasen demasiado le hice un gesto a Roberto para que la pelea terminase. Me hizo caso y fue cediendo en su empuje, dejando que el otro ganase terreno, finalmente se quedó boca abajo, en el barro, inmovilizado. Conté hasta tres, levanté al camionero y alcé su brazo derecho.

- Que buena pelea, has ganado, ahora ya podrás disfrutar de los dos premios, quizás lo primero que quieras es una ducha, a este también habrá que ducharle.

- A este cabrón le voy a duchar pero meándole encima tal y como él quería hacerme – me miró de manera muy agresiva - No trates de impedirlo.

- Todo lo contrario, es lo que se merece, deberías hacerlo aquí mismo, quizás mejor que se quite los pantalones antes para mojarle entero, ¿no crees?

- Buena idea – se dirigió a Roberto - vamos cabrón ya sabes que hacer, quítate los pantalones y ponte a cuatro patas.

Roberto obedeció, llevaba unos suspensorios blancos, su culo quedó a la vista de todos. El camionero sonrió de satisfacción al verle así.

- Los calzoncillos perfectos para la ducha que te voy a dar.

Se sacó la polla, me asombró su tamaño, tenía una polla muy grande y gorda, y eso que estaba flácida. Roberto agachó la cabeza, de aquel pollón empezó a salir un chorro potente que dirigía del culo a la cabeza de su contrincante, no dejando un centímetro sin mojar.

- Tienes ducha para un rato, antes de la pelea me he tomado unas cuantas cervezas.

Yo también me había bebido unas cuantas antes de la pelea y estaban haciendo su efecto. Me bajé la cremallera y saqué el rabo fuera:

- ¿Te importa si te ayudo?

- Claro que no, que se apunte quien quiera – dijo mirando al resto.

Sólo yo le acompañé. El camionero me miraba la polla de reojo, corté mi meada y le miré a la cara, él desvió la suya hacia Roberto con gesto avergonzado.

- ¿Ya has terminado? – preguntó sin mirarme

- No, me estaba reservando, pensé que le ibas a pedir que se diese la vuelta.

Él también cortó su meada, su polla se había puesto un poco más gorda que antes.

- Venga calvo ponte de rodillas para que te podamos mear por delante.

Roberto no se movió.

- ¡Venga calvo de mierda, obedece!

Le obedeció, se incorporó poniéndose de rodillas frente a nosotros, se tapó la entrepierna con las manos, le apuntamos a la cara y le meamos de nuevo.

- Quita esas manos de ahí, quiero que te llegue bien a todas partes

Le obedeció, quitó las manos dejando a la vista su polla dura fuera del suspensorio, el rabo del camionero palpitó y se hinchó un poco más.

- Te está gustando ¿verdad?, eres un pervertido, abre la boca para mí.

Apuntó dentro terminando en su boca. Yo me había guardado la verga porque también me estaba poniendo cachondo. El camionero siguió.

- Ahora no te olvides de la última gota, no quiero manchar el calzoncillo, límpiame la herramienta.

Roberto se acercó de rodillas, lamió primero la punta y para sorpresa de todos se metió el capullo entero en la boca. Era un rabo gordo y jugoso. El camionero tenía ya una evidente erección y los pocos que se habían quedado al espectáculo murmuraban ente ellos.

- Coño perro, que bien la chupas. Creo que ya sé lo que te voy a mandar hacer ahora.

Seguíamos fuera y yo no quería que aquello terminase en una simple mamada y mucho menos al aire libre, por lo que intervine.

- Quizás nos lo podríamos llevar dentro, a la zona de las duchas y seguir allí la fiesta. Tengo las llaves para entrar y en el coche tengo el collar y la correa de mi perro, si quieres los podemos usar.

Me miró y me guiñó un ojo, luego se subió los pantalones con dificultad porque su rabo duro era tan grande que le llegaba casi hasta la cadera. Me acerqué al coche, cogí la mochila y volví. Primero coloqué el collar a Roberto, luego enganché la correa dándole el otro extremo al camionero, que pegó un tirón haciendo que Roberto cayese hacia delante, quedando a cuatro patas. Así e llevó hasta la puerta trasera de las duchas que daban al parking.

Las duchas sólo se abrían solicitando la llave en la caja de cobro, pero yo me había hecho con una copia. Nos acompañaban tres hombres más que habían asistido a todo el espectáculo. Un gigantón calvo con pinta de vikingo, un chico joven bastante guapete y un tipo bajito y gordito.

Abrí y pasamos todos dentro, era una sala alicatada, blanca, con taquillas en la pared de enfrente, un banco sin respaldo en medio, las duchas a la izquierda y los urinarios y reservados a la derecha, eran cuatro duchas comunales sin separación, como en los gimnasios. Había un par de tipos gordos y peludos  duchándose, eran muy parecidos entre ellos, con cara redonda, morenos, con barba, barriga y pelo por todo el cuerpo.

Al camionero le dio igual que dentro hubiese gente, condujo a Roberto al banco del centro y le hizo subir. Se puso delante y se bajó los pantalones, su verga salió disparada golpeando con fuerza la cara de Roberto.

- Vamos perro, sigue con lo que estabas haciendo fuera.

Roberto obedeció, mamándole la polla con las mismas ganas que ponía cuando lo hacía conmigo, quizás provocándome, o quizás simplemente cumpliendo lo que le había pedido. Lo que si provocaba era que el camionero disfrutase mucho y yo también. Volví a pillar al camionero mirándome el paquete, yo seguía empalmado, para disimular me señaló la entrepierna.

- Parece que te gusta, ¿Por qué no nos acompañas?

Me abrí la camisa, descubriendo mi pecho peludo, me quité los pantalones y los calzoncillos y me puse a su lado con la polla tiesa. Roberto la cogió con la boca, alternando la mamada entre las dos vergas. El camionero me miró sonriente y me puso la mano en el pecho.

- Joder que tetas más duras tienes.

En respuesta le agarré el culo, era redondo y duro.

- Tan duras como tu culo.

Me sonrió, luego miró a los otros, el gigantón fuerte y alto era calvo y con barba rubia, tenía pinta de Vikingo, se había sacado el rabo y se pajeaba. El segundo era un chico joven atractivo, un Cachorro con unos kilos de más, con brazos fuertes y cara de buena persona que no paraba de sobarse el bulto. El último, el gordito bajito tenía la piel rosada, los labios gruesos y nariz chata. Se había colocado detrás de Roberto, con visión directa de su culo que miraba con cara de deseo. El camionero se dirigió a él:

- Vamos Gordi, que todos sabemos que te encanta comer culos, aprovéchate de este perro.

El gordito se desnudó, no tenía ni un pelo en el cuerpo, unas buenas tetas gordas y una barriga prominente, bajo la cual asomaba un rabo corto y grueso, con un capullo muy gordo. Se puso de rodillas y empezó a trabajar el culo de Roberto, que le animó porque se puso a chupar con más ganas. Ante lo descarado del espectáculo los Osos de las duchas se tocaban entre ellos, parecía que habían empezado antes de nuestra llegada y les habíamos interrumpido.

Mi mano seguía pegada al culo del camionero, sin ninguna queja por su parte, por lo que me atrví a moverla, acariciándolo ligeramente al principio y con más intensidad más tarde ante su complacencia. Acabé apretando sus nalgas y sobando su culo con descaro, acompañando el movimiento de cadera del camionero mientras follaba la boca de Roberto.

Al ver que le gustaba probé a aventurarme en su raja. Estaba tan sudado y con barro que mis dedos se deslizaron fácil por ella, levantó un poco su cadera lo que me ayudó a meter los dedos más hasta ubicar su agujero. Lo toqué primero y sobé después. Cerró los ojos, gruñó de placer y la reacción de su cuerpo fue inmediata, su polla se hinchó más y el capullo se puso morado. Al cabo de un rato de masaje, aprovechando que Roberto estaba chupando mi rabo en ese momento, exploré el interior de su ojete, metiendo la punta de mi dedo índice, su cuerpo se agitó y su polla saltó hasta rebotar en su barriga.

Volvió a cerrar los ojos, se mordió el labio y yo metí el dedo un poco más, su cuerpo volvió a agitarse, acompañado por un flujo mayor de líquido preseminal que Roberto no tardó en lamer. Su gesto pasó a ser una mezcla de asombro y placer, por lo que introduje mi dedo del todo y comencé a moverlo. Bajó la cabeza mirando a Roberto y arqueó la espalda moviendo cadera de un modo acompasado, follando a la vez la boca de Roberto y disfrutando mi dedo en su culo.

Me acerqué a su oído y le pregunté:

- ¿Cómo te llamas?

- Pablo.

- Pablo, ahora soy yo el que va a decir lo que aquí va a pasar. Lo primero es que te coman bien el culo ¿estamos?

- Sí…

Saqué mi dedo, él se dio la vuelta y acercó su culo a la cara de Roberto, se agachó un poco y se separó las nalgas con las manos, Roberto introdujo su cara sacando la lengua para acceder a la parte más profunda. Yo me puse delate del camionero para ver su expresión.

Desde esta posición veía al resto, los osos de la ducha se habían acercado atraídos por la polla del Vikingo, le habían desnudado y le lamían todo el cuerpo, los pezones, la polla, el culo, y cuando se encontraban se besaban entre ellos. El gordito seguía trabajando el culo de Roberto y el Cachorro simplemente nos miraba a todos, tocándose con el pantalón todavía puesto.

Pablo se había inclinado hacia delante para que Roberto le pudiese lamer mejor y meter más su lengua, en esa postura su cabeza quedó a la altura de mi pecho. Di un paso adelante, le acerqué uno de mis pezones y se lo puse en la cara.

- Todo tuyo…

Sacó su lengua y comenzó a chuparme el pecho, al principio tímidamente, y luego sin ningún tapujo, pasando sus labios y su lengua por encima de todo mí pecho peludo.

Un poco más allá el Vikingo se había acercado al Cachorro, le había bajado los pantalones, sacado su herramienta y sopesado con la mano, como valorando que hacer, hasta que puesto de rodillas se había puesto a darle una señora mamada. Los dos osos de la ducha habían seguido al Vikingo y también se estaban ocupando del Cachorro, uno le había subido la camiseta y lamía el pecho mientras que el otro le besaba en la boca.

Volví a centrarme en Pablo:

- Quieres más ¿verdad?

- Sí

- Llámame Jefe.

- Sí Jefe

Agarre su cabeza con una mano y la empujé hacia abajo, con la otra cogí mi rabo duro y se lo ofrecí. Abrió la boca y se lo tragó, fue maravilloso, aquel macho que hacía unos minutos estaba dando órdenes ahora estaba a mi merced y quería más.

Ordené a Roberto que se echara boca arriba en el banco, y a Pablo que se sentase encima de su cara para que le lamiese bien el culo. Luego me dirigí al Cachorro:

- Chico, ¿alguna vez te has follado a un hombre?

- Nunca

- Pues vas a estrenarte con el del banco, que ya debe estar preparado después de que le hayan trabajado tanto el culo.

El Cachorro se quitó la ropa y se acercó por detrás a Roberto con la polla muy dura, dejando al Vikingo con la boca abierta y sin rabo que comer. El Gordo se hizo a un lado haciendo de mamporrero, conduciendo la polla del Cachorro a su objetivo. Era una buena polla, pero ese culo estaba abierto y bien lubricado. Se la metió entera de un puntazo, Roberto tembló con un espasmo, que hizo que empujase el culo de Pablo, quien a su vez se metió mi polla hasta el fondo de la garganta.

El Gordo se acercó al Vikingo por detrás, se arrodilló y metió la boca en su culo, lo que provocó que abriese más las piernas con una expresión de intenso placer. Los dos Osos al darse cuenta del tamaño de la polla de Pablo se metieron debajo de él para disfrutar con ella y entre ellos.

El Cachorro le estaba metiendo unos buenos empujones a Roberto, empujones que repercutían en mí a través de Pablo. Cada vez eran más impetuosos, fruto de su inexperiencia y juventud, hasta que un grito de placer los detuvo, su cara se desencajó, sacando el rabo lleno de leche como señal de triunfo. El Vikingo no se pudo resistir a la visión de la polla del Cachorro cubierta de semen y se acercó para limpiárselo con la boca.

Separé a Pablo de mi polla, le levanté, le cogí del rabo y le dirigí hacia el culo de Roberto que estaba muy abierto y lubricado, lleno de lefa, el rabo del Cachorro era grande pero el de Pablo más. Pablo dudó por un momento lo que me obligó a empujarle. Se la metió poco a poco, el cipote de Roberto palpitó al sentir toda esa carne dentro.

Al quedarse sin la polla de Pablo con la que jugar los dos Osos se fueron a jugar con el Gordo, le echaron en el suelo boca arriba, uno de ellos se sentó encima de su boca mientras que el otro jugaba con su polla.

- ¡Eh Oso! – le grité - Si nunca te has metido un rabo en el culo es un buen tamaño para empezar, además se lo merece después de lo mucho que ha trabajado.

El Oso me miró y sonrió, se puso de pie de frente a su amigo, abrió las piernas y bajó sobre la polla del Gordito, el capullo era tan grande que le costó entrar, pero una vez dentro el resto de la polla desapareció enseguida, los dos osos se besaban y masturbaban mientras el Gordo le comía el culo a uno y se follaba al otro. Al cabo de un rato intercambiaron las posiciones. Con tanta actividad y excitación los tres se corrieron en seguida, el primero dentro del culo del oso, y los otros encima de su prominente barriga.

La polla del Cachorro volvió a engordar en la boca del Vikingo,  que casi no podía respirar de lo dura que se había puesto.

- ¡Cachorro! Ese hombretón necesita una buena follada.

El Cachorro puso de pie al Vikingo, le dio la vuelta y le colocó la polla en la raja ya lubricada. El Vikingo hizo un gesto para separarse, pero el Cachorro reaccionó dándole una nalgada, dejándole la marca de la mano, luego otra y otra más mientras le iba clavando el cipote, tras unos buenos azotes toda la polla ya había entrado, tras lo que el movimiento se volvió frenético. La polla del Vikingo saltaba golpeando su propio abdomen, al ritmo de la gran follada que le estaban dando, sin piedad, hasta que sin tocarla soltó un gran chorro de lefa.

Los espasmos del culo del Vikingo al tener el orgasmo hicieron que el Cachorro se vaciase de nuevo. Una vez terminado le pasó la mano por el lomo en señal de aprobación.

Mientras yo había vuelto a ponerme detrás de Pablo y a jugar con su culo mientras se follaba duramente a Roberto. Los dos estaban disfrutando.

- Vamos chicos, es hora de haceros amigos, besaros en la boca.

Roberto se incorporó un poco y Pablo se inclinó hacia delante para besarle. Su culo se abrió. Era el momento que estaba esperando, cogí mi polla y la empujé dentro. Era un culo apretado pero tragón, deseoso de ser follado.

Pablo acompasó sus movimientos para darnos placer a los tres, al principio despacio, calculando las distancias, luego más rápido. Mi polla le penetraba un poco más en cada empujón. En el último entró entera lo me provocó tanto placer me dejé llevar y eyaculé. Él lo debió sentir porque se corrió también entre espasmos, provocando a su vez el orgasmo de Roberto, de cuyo rabo salieron varios disparos de lefa que volaron hasta sus caras.

Todos habíamos acabado, nuestros compañeros de sexo ya estaban en las duchas, cogí a Pablo por la cintura.

- Vamos a ducharnos nosotros también.

Roberto se incorporó para acompañarnos, todavía llevaba puesto el suspensorio.

- Tú no, quiero que te quedes así.

Pablo nos miró a los dos.

- Lo teníais todo preparado ¿no?

No respondí, sólo le pasé la mano por la espalda para terminar dándole un cachete en el culo.

En las duchas el Vikingo estaba lavando al Cachorro, los otros ya habían terminado y se estaban vistiendo. Todos teníamos cara de satisfacción.

Tras la ducha nos vestimos, Roberto y Pablo se pusieron los shorts y las camisetas manchadas que habían usado en la pelea. Fuimos saliendo todos del recinto, primero los dos Osos y el Gordo. Luego el Vikingo, muy agarrado del Cachorro para que no se escapara, tenía pinta de que para ellos la noche sólo había empezado. Roberto, Pablo y yo salimos los últimos. Me llamó la atención que fuera estuviera el carro de la limpieza, impidiendo el paso, pero no le di más importancia.

Había anochecido y no había mucha luz. Yo iba en medio de los dos, agarré a mis chicos por los hombros y luego bajé las manos para sobarles el culo, pensando que no había nadie cerca. Luego me giré primero a un lado para besar a Pablo y luego al otro para besar a Roberto. Justo en ese momento aparecieron de las penumbras dos hombretones grandes y fuertes, que iban con unas bolsas de aseo camino de las duchas.

- ¡Mira que maricones! - murmuraron entre risas con voz suficientemente alta para que les oyéramos.

No dije nada pero me quedé con sus caras. Llegamos al lugar en el que tenía aparcado mi coche, me despedí de los dos y me fui a casa, al día siguiente había que trabajar.

LA HISTORIA DE PABLO

El día siguiente se me hizo muy largo entre la falta de sueño, el exceso de trabajo y la excitación por lo que había pasado el día anterior. Tenía muchos papeles pendientes por lo que me pasé el día reunido con la jefa de administración en su despacho. A Roberto sólo le vi un momento cuando vino a buscar unas facturas. Entró muy serio y sin saludar, como era su costumbre, la jefa de administración y yo le miramos mientras rebuscaba en una bandeja de facturas. Estoy seguro de que ella y yo pensábamos en lo mismo y teníamos los mismos deseos. Tal y como había entrado volvió a salir, sin decir nada, se paró en la puerta, como quien se olvida algo, los dos seguíamos sus movimientos. Giró la cabeza, nos miró, guiñó un ojo, con su semblante todavía serio.

- ¡Nos vemos esta noche! – y desapareció de nuestra vista.

La jefa de administración bajó la cabeza y se puso roja como un tomate.

- Parece que tienes plan esta noche.

- Con este hombre nunca se sabe, me tiene un poco harta, nunca me dice nada ni me cuenta sus planes y ahora sale con esto y encima delante de ti, no se que pensar.

- Pues está claro que ha querido marcar territorio, por mi no te preocupes, mientras no afecte a vuestro trabajo no diré nada.

- No sé, luego voy a ir a hablar con él.

El suceso me dejó peor cuerpo del que ya tenía, pero me concentré en el trabajo para no pensar en ello, terminé muy tarde, me di una vuelta por el almacén, ya no quedaba nadie, sólo un guarda haciendo una ronda. Salí a la calle en dirección al coche, una sombra y unos pasos me acompañaban. Al darme la vuelta me encontré a Roberto con el collar puesto ofreciéndome la correa que lo tenía sujeto, era viernes y el fin de semana prometía.

Llegamos a casa y me obligó a sentarme en el sofá, fue a la cocina e investigó que había en la nevera, no debió convencerle mucho mi despensa porque volvió con una cerveza en la mano y un cuenco de patatas fritas, me la dejó delante y salió para hacer algo de compra. Mi teléfono vibró, era un mensaje de Pablo:

“¿Cómo está hoy Jefe?”

“Mejor si vienes a verme” le respondí mandándole las coordenadas.

Roberto volvió con un par de bolsas de la compra, se metió en la cocina y en seguida la casa se llenó de olores que me activaron los jugos gástricos. Sonó el timbre de casa, me levanté para abrir la puerta, Roberto asomó la cabeza con cara extrañada.

- ¿Esperas a alguien?

- Un amigo viene a vernos. ¿Le abres tú?

Salió de la cocina, yo le seguí para ver su reacción al abrir la puerta y encontrarse a Pablo.

- Hola ¿Qué haces aquí? – le preguntó muy serio sin apartarse.

- El jefe me ha dicho que viniera.

Roberto se giró y me miró con mala cara, yo sonreí y asentí, él se apartó dejándole pasar. Pablo avanzó por el pasillo, nos dimos un abrazo y un beso en la boca. Roberto miraba desde el fondo con cara de enfado, solté a Pablo y me acerqué.

- También hay besos para el cocinero – le abracé y le besé varias veces, lo que redujo su tensión.

Mientras uno preparaba la cena el otro ponía la mesa, yo veía como mis dos chicos entraban y salían de la sala, sin hablar entre ellos, dirigiéndose miradas de desconfianza, que a mi me ponían muy caliente.

Nos sentamos a cenar, Pablo estaba muy callado y pensativo.

- ¿Te ha pasado algo?

- Nada Jefe, no tiene importancia.

- Por tú cara si la tiene. ¿Qué ha pasado?

- Me he encontrado con los dos camioneros con los que nos cruzamos el otro día.

- ¿Los que nos insultaron?

- Sí, esos dos, yo ya les conocía de antes.

- ¿Y que ha pasado?

- Que se me han acercado, me han insultado, me han empujado y el más gordo de los dos me ha amenazado con darme una paliza por maricón.

- ¿Pero te llevabas mal con ellos antes?

- Todo lo contrario.

- Que cabrones, deberíamos darles una paliza nosotros – masculló Roberto entre dientes.

- Bueno chicos no ha pasado nada, no le demos más vueltas, a cada cerdo le llega su San Martín, y pienso encargarme de que así sea.

Durante el resto de la cena hablamos de la orgía en las duchas y de los que nos habían acompañado. Pablo comentó que a algunos ya les conocía como al Gordito y al Vikingo. Del primero sí sabía que los culos eran su fetiche, sin distinción de sexo, pero del segundo nos confesó que nunca hubiera imaginado que le iban los rabos.

- ¿Nunca lo hubieras pensado?, eso es porque has pensado en ello.

- ¿En que Jefe?

- En quienes de tus amigos serían como tú.

- ¿Cómo yo?, ¿Qué quieres decir Jefe?

- En hombres a los que les gustan los hombres, todos pensamos que somos raros cuando lo descubrimos, pero en tu caso esta no ha sido la primera experiencia con un hombre ¿verdad?

Se quedó callado mientras se terminaba el postre. Roberto puso cara de interés, yo le dejé su tiempo para contestar.

- Así es, no voy a negarlo, ya había tenido otra experiencia con un hombre, y me alegra haber encontrado a otros tíos a los que les gustan los tíos, ¿cómo te has dado cuenta?

- Por tus miradas furtivas de ayer, la primera cuando me saqué el rabo para mear. Fue un instante, un destello que vi en tus ojos. Luego cuando no pudiste reprimir ponerme la mano en el pecho supe que no me equivocaba, eso me animó a hacer la prueba definitiva; jugar con tu culo. Entonces cerraste los ojos recordando algo pasado y placentero.

Se levantó de la mesa para recoger los platos y los llevó a la cocina, yo me fui al centro del sofá y Roberto se sentó a mi lado, apoyando su mano en mi muslo. Pablo se sentó al otro lado, bajó la cabeza y se puso a hablar muy pausadamente.

- Fue hace un año aproximadamente. Yo hacía rutas internacionales y un día…

- Espera, no tengas prisa quiero escuchar la historia desde el principio.

- Vale, todo empezó cuando conseguí comprarme el camión, no era ninguna maravilla, pero me permitía ganar más dinero.

- ¿Qué hacías antes?

- Repartos con furgoneta, mucho movimiento para poco dinero.

- Vale, sigue.

- Para pagar el camión empecé a hacer rutas internacionales, eran más rentables que las nacionales. Tenía un amigo en una empresa de transporte que me consiguió los primeros portes. Elegí el que me parecía más sencillo y me puse en marcha con el camión. No fue fácil, sobre todo una vez pasada la frontera.

- Me imagino, las carreteras, la policía. Las costumbres diferentes…

- Eso es, la suerte es que por todas las carreteras, en las áreas de servicio, en los estacionamientos, en los restaurantes de carretera me encontraba con camioneros nacionales y extranjeros que me iban dando buenos consejos. Fue un bautismo duro, pero muy satisfactorio cuando conseguí entregar la mercancía en el punto de destino, con adelanto a lo que me habían pedido. En ese momento empezó la parte más complicada del viaje.

- ¿La más complicada?

- Sí, cuando llegas con la mercancía tienes que encontrar un porte para la vuelta.

- Claro, no puedes volver de vacío.

- Exacto

- ¿Y cómo se hace?

- Hay varias maneras, pero la más frecuente es ir a los mercados centrales, especialmente el de frutas, ofrecer tus servicios y esperar a que te avisen para llevar una carga.

- ¿Esperar?

- Si, a veces puede demorarse varios días.

- ¿Y que se hace mientras?

- Poca cosa, duermes en el camión, vas a la cafetería de la zona de descanso, te aseas allí, hablas con compañeros, haces un poco de ejercicio…, matas el tiempo hasta que consigues algo.

- ¿Allí fue dónde pasó?

- No te adelantes Jefe, ¿no querías la historia completa?

- Si

- Bueno, como te decía estaba un poco perdido. Mi camión no era el más cómodo para dormir muchas noches seguidas. Veía como mis colegas, con más experiencia y contactos conseguían rápido nuevos portes. Al tercer día estaba desesperado, pensando que me había equivocado, hasta que conocí a un tipo que me solucionó el problema.

- ¿Otro camionero?

- Sí, otro camionero. Yo estaba cenando sólo en una mesa de dos en la cafetería del mercado que estaba llena, él se acercó por mi espalda y me preguntó que si podía sentarse, por supuesto le dije que sí pensando que no me vendría mal algo de conversación. Cogió la silla de enfrente y se sentó. Se presentó diciéndome que se llamaba Ginés. Era un tipo grande, rudo, de tez curtida y pelo moreno, con grandes entradas que le dejaban un curioso triángulo de pelo que le llegaba a la frente despejada, unos ojos pequeños, oscuros y una nariz ancha. Pero lo que más llamaba la atención era su barba de un llamativo pelirrojo oscuro. Me sonreía con cara afable, yo le devolví la sonrisa.

- ¿Qué pasó entonces?

- Primero lo típico, hablar de dónde éramos, que hacíamos, de la ruta, del camión que llevábamos. El suyo era uno grande y moderno, de un color azul eléctrico muy llamativo, que disponía de todas las comodidades. En seguida sentí una conexión especial, una sensación de que seríamos amigos. Ginés tenía mucho oficio y contaba las cosas de manera amena, la conversación fluía, pasando de un tema a otro de manera natural.

- Mmmmm se pone interesante – dije mientras llevaba la mano de Roberto a mi paquete.

- Pues no, sólo fue una conversación de colegas. Cuando le conté la situación en la que me encontraba cogió su móvil, me envió un par de contactos, escribió varios mensajes y llamó a un par de personas. Al colgar me miró sonriente diciéndome que en una hora y media tenía que estar recogiendo una mercancía en una ciudad a una hora de distancia, lo que suponía que debía salir en ese mismo instante. Me puse de pie, no sabía como agradecérselo, él también se puso de pie y me dio un abrazo, su calor recorrió mi cuerpo, su olor impregnó mi nariz y me sentí reconfortado. Más tarde en el camión me di cuenta de que no había pagado la cuenta, le llamé y me disculpé diciendo que le debía una cena. Me contestó diciendo que habría más oportunidades, que seguro que coincidiríamos más.

- ¿Es muy larga? Quizás no quiera escuchar toda la historia.

- Jajajaja, vale, no me ando por las ramas y la acorto. A partir de ahí nos hicimos amigos, tal y como dos camioneros pueden serlo, la mayor parte de las veces a distancia. Sintonizábamos la misma emisora de radiofrecuencia y siempre estábamos en contacto, intentábamos coincidir en los destinos a los que íbamos, y si nuestras rutas se cruzaban nos parábamos aunque fuese a tomar un café. Así nos fuimos contando nuestras vidas y teniendo cada vez más confianza.

- ¿Estaba casado?

- Si, y con niños pequeños.

- ¿Y tú?

- Yo tenía novia en aquel entonces, pero nada serio.

- ¿Nunca os fuisteis juntos a ligar o de putas?

- Sólo una vez, primero porque no coincidíamos tantas veces en destino o en ruta con el tiempo suficiente para eso. Y segundo porque los camioneros suelen hacer esas cosas por su cuenta en sus ratos libres. Yo además nunca he sido mucho de putas.

- ¿Y que pasó ese día?

- Coincidimos en una entrega en una ciudad, al terminar fuimos a un área de descanso cercana. Estaba en un polígono, parecido a dónde está vuestro almacén. Nos pegamos una ducha y nos fuimos a cenar.

- ¿Os duchasteis juntos?

- ¡No hombre!, por separado.

- Vaya…

- Nos duchamos, cenamos y como siempre la conversación se alargó hasta tarde. Habíamos aparcado nuestros camiones uno al lado del otro, y al volver a dormir nos abordó una fulana, que llamó a Ginés por su nombre y le preguntó por sus niños.

- ¡No jodas!, le conocía bien entonces.

- Así es, él le contestó con amabilidad y ella le ofreció hacerle una mamada por un buen precio, pidiéndoselo casi por favor porque necesitaba el dinero. La respuesta de Ginés me sorprendió.

- ¿Qué le dijo?

- Le dijo que por un poco más nos hiciese una mamada a los dos y ella aceptó.

- ¿Y tú?

- Me pilló desprevenido, sin casi pensarlo me estaba subiendo a la cabina de Ginés con él y con una puta.

Mi polla reaccionó dentro de mis pantalones, Roberto al notarla inquieta la agarró fuerte.

- ¿Y que pasó luego?

- La cabina era muy espaciosa y estaba muy limpia y ordenada, detrás de los asientos había una cama mas grande de lo habitual, Ginés pasó primero, se tumbó y se abrió la camisa, dejando ver un pecho ancho y muy peludo, con unos buenos pectorales como los tuyos. Yo me tumbé en la esquina opuesta. La puta se arrodilló delante, le abrió la bragueta y se puso a chupársela.

- ¿Cómo la tenía?

- No lo pude ver porque la cabeza de la puta estaba en medio, me recosté y me abrí el pantalón, ella pronto busco mi verga con la boca, le dijo a Ginés que yo tenía una verga como la suya de grande. Me puso un condón y se puso a chupar, pero lo hacía tan mal que no conseguía ni que se me pusiera dura. A Ginés le pasaba algo similar por los comentarios de frustración de la chica, que no conseguía que nos animásemos. Al final Ginés sacó un par de billetes, algo más de lo que la puta le había pedido y la despachó. Nos guardamos los rabos comentando lo mal que la chupaba, nos reímos, nos despedimos y me fui a dormir a mi camión.

- ¿Solo eso?

- Sí, solo eso, has sido tú el que has preguntado por lo de las putas.

- Ya… ¿y no sentiste nada en ese momento?

- ¿Ese día?, nada especial, sentía que cuando estaba con él estaba muy bien, había una conexión especial, una amistad muy intensa, pero en el aspecto sexual nada de nada.

- Algo se estaría cociendo entonces, ¿Cuándo os enrollasteis?

- Al día siguiente

- ¿Tan rápido?, ¿cómo pasó?

- Ginés me despertó temprano, tenía un encargo para dos camiones y me ofreció que fuéramos juntos. Mi camión era mucho peor que el suyo y yo un conductor con menos experiencia, por lo que decliné la oferta pero no me dejó. Me dejó claro que si yo no lo hacía él tampoco lo haría y se negó en rotundo a ir con otro camionero. Llegamos pronto a la recogida, cargamos y calculamos la ruta. La previsión meteorológica anunciaba un temporal de nieve y frío para la noche y antes teníamos que atravesar una zona de montaña, así que calculamos los tiempos para dormir pasada la zona más complicada. Nos pusimos en marcha, todo iba bien y según lo habíamos planeado. Subiendo las montañas comenzó a nevar, el temporal se había adelantado. La carretera se puso complicada y se formó una fila con varios camiones, nosotros íbamos los últimos. Cuando parecía que nos íbamos a quedar atrapados apareció una quitanieves. Todos nos pusimos detrás de la máquina y continuamos el ascenso, con la mala suerte de que mi camión comenzó a dar problemas y a perder potencia. Perdí el contacto con el camión que iba delante y antes de quedarme parado me eché a un lado de la carretera. Cogí el micrófono para decirle a Ginés que me adelantase y siguiese, pero no me hizo caso y se paró detrás. Los dos nos bajamos para intentar hacer arrancar el camión, revisamos la mecánica y todo lo que pudimos, pero no reaccionaba. Era un problema eléctrico, cayó la tarde sin darnos cuenta de que la nieve nos había calado la ropa y acumulándose a nuestro alrededor. Yo estaba apurado por Ginés, le había pedido con insistencia que siguiera, pero no había querido dejarme solo por lo que me empeñaba en hacer arrancar mi camión. No sentí ni el frío, ni la humedad, ni el paso del tiempo hasta que me cogió del codo y tiró de mí, ya casi estaba oscuro, estábamos empapados y agotados, y no había otra salida que quedarnos a dormir allí. Entramos en su cabina, estaba helada, Ginés se maldijo por no haber dejado el motor encendido. Arrancó el camión y cogió la radio, se puso en contacto con la policía, les avisó de nuestra situación,  y les tranquilizó diciendo que teníamos combustible y comida suficiente para pasar la noche, quedaron en que vendrían por la mañana, pero que estaban preparados por si tenían que venir.

- Una noche en una cabina de un camión, por fin se pone interesante.

- Ahora viene lo que quieres oír. Estábamos empapados y helados, la calefacción funcionaba pero la cabina era grande y tardaba en calentarse. Ginés tomó la iniciativa, sacó una botella de licor y le pegó un buen trago, cogió unas toallas y se desnudó del todo, teníamos mojados hasta los calzoncillos, su enorme rabo y sus grandes pelotas se movían masajeadas por la toalla, era un rabo grande, moreno, una vena muy gorda lo recorría entero y el capullo estaba cubierto por una piel gruesa. La puta había dicho que era como el mío pero a mi me dio la sensación de que era más grande.

- ¿Te gustó?

- Sí, me gustó, tengo que admitir que pensé que tenía un buen rabo y que debía tener a su mujer muy satisfecha, pero no fue nada sexual.

- Por algo se empieza.

- Supongo. Me dio un par de toallas y le imité, bebí, me desnudé, me sequé pero el frío no desaparecía, tenía tanto frío que tiritaba con violencia. Mi rabo estaba reducido a la mínima expresión. Ginés cogió con una manta y la tiró encima de la cama, luego me agarró de los hombros y me metió dentro. Mi cuerpo estaba entumecido y no generaba el calor suficiente por lo que no conseguía dejar de temblar. Ginés se ofreció a darme calor, me pidió que le hiciera un sitio y se metió en la cama. Sentí su entrada de una manera especial, su piel cubierta de pelo rozando la mía y el calor que desprendía. Yo estaba hecho un ovillo y me moví hacia él, necesitaba su calor más cerca, pero no sólo eso, necesitaba su contacto por lo que le pedí que me abrazase. Dos brazos grandes y peludos me rodearon, su pecho se pegó a mi espalda, sus piernas se juntaron a las mías. “Nunca había hecho cucharita con otro hombre” me dijo riendo, mientras me frotaba con sus manos todo el cuerpo,  “eres mejor que una manta térmica” le respondí, sintiendo que entraba en calor.

Mi rabo ya estaba duro y Roberto lo acariciaba, lancé mi mano a su bulto para comprobar que también estaba a tono.

- Yo también estoy entrando en calor, ¿qué sentiste cuando te abrazó?

- Me sentí muy reconfortado y protegido por ese hombre que tanto había hecho por mi, que tanto me había cuidado y enseñado. Sentí que esa intimidad de los dos desnudos debajo de una manta era algo natural, lo único que le faltaba a nuestra relación y sobre todo sentí que no quería que terminase. Mi verga crecía mientras repasaba estas sensaciones, no me moví confiando en que no se notase, al estar confinada en el espacio íntimo que quedaba entre las piernas flexionadas y mi barriga. Estaba seguro que Ginés nunca llevaría la mano que me frotaba de una manera ruda hasta allí. Esa mano recorrió mis brazos, los muslos, mi pecho peludo, bajando hasta mi barriga que acarició más que frotó, en un movimiento más suave y lento que con el resto del cuerpo, recorriéndola entera en un movimiento espiral creciente, movimiento que se paró cuando a la altura del ombligo su dedo se topó con la punta de mi capullo. Dejó el dedo pegado a él durante un par de segundos, para luego hundir la mano en ese espacio que yo consideraba inviolable. Separé un poco las piernas para que su gran mano pudiese maniobrar, hasta que pudo agarrar mi rabo y apretarlo. Su cadera se pegó a mi espalda, sentí su cipote, duro apretándome. Llevé mi mano para tocarlo. Era grande, caliente, palpé las gordas venas que lo recorrían, retiré la abundante piel que cubría el capullo y lo froté suavemente llevando mi mano a la base, que agarré fuerte y recorrí de abajo a arriba. Mi cabeza, mi cuerpo me pedía complacer a ese hombre, cumplir unos deseos que por primera vez se revelaban.

Roberto también había adivinado mis deseos, había sacado mi polla y la suya y me estaba haciendo una mamada con mucha dedicación mientras se masturbaba.

- ¿Y él que hizo?

- Me soltó la verga y llevó la mano a mi culo, que acarició como había hecho con la barriga, en un movimiento espiral pero esta vez decreciente, cada vez más cerrado, yo entendí sus necesidades, pensé todo lo que había escuchado toda mi vida sobre el dolor que me podía provocar, pero le dejé hacer, quería satisfacer a Ginés pese a cualquier dolor por lo arqueé mi espalda para que mi raja se abriese. Sus dedos no tardaron en aprovechar el movimiento para introducirse, ubicando el objetivo de sus espirales. En contra de lo que creía que iba a pasar, el sólo roce de las yemas de sus dedos me produjo una oleada de placer que recorrió toda mi espalda y endureció mi polla, placer que se incrementó cuando el roce se convirtió en masaje ayudado por la saliva que había llevado con la otra mano. En el masaje la yema de sus dedos se intentaba colar por mi ano, y yo intentaba relajarme para facilitar la labor, la cabina ya había cogido temperatura y debajo de la manta mi culo ardía de deseo. Ginés apartó la ropa de cama de un golpe, me empujó suavemente para que me pusiera boca abajo, luego se colocó entre mis piernas y tiró suavemente de mi cadera para que la levantase. Mi raja se abrió de nuevo, sentí brevemente el aire tibio de la cabina hasta que la barba y las mejillas de Ginés se apoyaron en ella, entonces su lengua recorrió mi ano, caliente y húmeda, varias veces seguidas. Luego separó mis nalgas con sus manos para que sus labios y sus dientes pudieran llegar mejor. Mi rabo estaba a punto de explotar. Cada lametazo, cada beso, cada mordisco me aflojaba el culo. Tras la boca vinieron los dedos, de vuelta al masaje pero esta vez presionando para entrar, despacio, abriendo mi masculinidad, haciéndome temblar en cada pliegue que superaban. Así fue alternando la boca y los dedos, hasta que uno de ellos consiguió entrar hasta el fondo. No había dolor, solo placer, que se intensificó cuando una vez dentro empezó a moverlo. Yo había oído hablar del masaje prostático y pensaba que era un mito, pero todos mis mitos se estaban haciendo añicos. Me incorporé un poco más poniéndome a cuatro patas, mi rabo estaba pegado a mi cuerpo y de él caían grandes gotas que mojaban la cama, mi culo abierto pedía derribar más mitos y descubrir nuevos placeres.

Le tuve que tocar la cabeza a Roberto para que fuese más despacio, mientras, deslizaba mi otra mano por su espalda camino de su culo, no quería correrme todavía.

- En eso pensabas entonces cuando yo te hice lo mismo ¿verdad?

- Si, cuando tú me metiste los dedos lo primero que hice fue pensar en Ginés y en esa primera vez que un hombre había traspasado mis fronteras.

- ¿Entonces es cuando te la metió?

- No, primero me dio un azote y me empujó para que girase. Cuando terminé de darme la vuelta la polla de Ginés estaba apuntándome directamente a la cara, era tal y como lo había palpado, morena, gruesa, con grandes venas y mucha piel que le cubría la mitad del capullo, estaba húmeda, olía a sexo, a hombre, ese aspecto jugoso hizo que me la llevase a la boca, el olor se convirtió en sabor, y el deseo en responsabilidad. La responsabilidad de hacerle disfrutar más de lo que yo mismo pudiera hacerlo, de concentrar mis esfuerzos en su placer. Aparté la piel del capullo con la lengua mientras estiraba la piel hacia abajo con la mano. Mis labios buscaron su borde mientras la lengua exploraba el frenillo. Cuando llegue al punto donde se unían, allí donde la piel es más tirante, Ginés tembló y resopló, acariciándome la cabeza. Abrí bien la boca y me introduje su miembro hasta el fondo. Su punta tocó la campanilla de mi boca antes de que hubiese entrado toda, respiré hondo, relajé los músculos y seguí empujando hasta que un buen trozo de verga se deslizó por la garganta. Estaba sin respiración, ahogando una arcada, la saqué para repetir la operación. La mano de Ginés me empujaba contra su cadera. Mi nariz tocaba su vello púbico y mis manos jugaban con sus grandes huevos. Me agarró de las orejas y me folló la boca con energía hasta que su polla quedó bien lubricada con la mezcla de mi saliva y sus efluvios. Luego se separó hasta que extrajo la herramienta de mi boca, ¿Por qué me quitaba ese manjar?, yo hubiese deseado tragar su simiente, pero él quería otra cosa. Levanté la vista, me sonreía y en sus ojos veía el destello del deseo y de la pasión. “Ponte boca arriba y sube las piernas, ofréceme ese culo apretado y virgen”. Mi culo seguía ardiendo, le obedecí. Agarró mis tobillos y empujó mis piernas hacia mi pecho, mi culo se abrió, esperando que lo llenasen. Se agachó y volvió a lamerlo, poniendo abundante saliva. Luego se volvió a incorporar, su gesto cambió, era un toro bravo a punto de embestir. Dirigió su poderosa verga hacia su destino, empujó y lentamente me fue abriendo las entrañas. Aquella verga gruesa no tenía nada que ver con los dedos que habían preparado el terreno. En su avance producía un dolor placentero, que se aplacaba a medida que los músculos se relajaban a su paso, la excitación hacía que quisiese más. Mi cuerpo ya había recuperado la temperatura y la tensión del momento hacía que las gotas de sudor rodaran por mi frente y por mi nuca, pero el deseo de que me hiciese suyo era más fuerte que todo lo demás. Una vez que la cabeza de su miembro estuvo dentro siguió empujando, abriendo el camino al resto de su cipote. Apreté los dientes y cerré los ojos, me concentré en sentir su acometida, su avance, el primer paso para hacerme suyo. Mi esfínter se relajó y entonces disfruté realmente. Su rabo tocaba mi próstata cómo sus dedos habían hecho antes y llegaba más allá. El roce de su formidable erección con mi ano, obligándole a rendirse incrementaba la sensación. Mi polla, dura como una barra de hierro reflejaba el sentir de todo mi cuerpo y de mi mente. La penetración llegó a su máximo, todo él dentro de mí, se inclinó hacia delante, buscó la mejor postura para que sus caderas se movieran acompasadamente. Su polla entraba y salía de mi culo rítmicamente, cada movimiento me hacía querer más. Más rápido, más profundo. Aquel pollón me estaba partiendo en dos y satisfaciendo los deseos más primarios de pertenecerle, deseos que habían estado latentes desde el momento en que le había conocido sentados en la mesa de un restaurante.

La historia me estaba poniendo muy cachondo, a duras penas conseguía aguantar no llenar la boca de Roberto de leche mientras mis dedos habían conseguido penetrarle.

- ¿Se corrió dentro?

- Como un semental, un rugido primario anunció el orgasmo del que ya sentía como mi macho, su leche llenó mi culo hasta que rebosó. Su cuerpo cayó sobre mi, su cara sobre la mía, nuestros labios se unieron, nuestras lenguas se mezclaron. Pocos segundos después roncaba como un animal.

- ¿Y tú te corriste?

- En el mismo momento que su cuerpo me cayó encima. Cuando su barriga aprisionó mi polla y su boca alcanzó la mía, fue entonces cuando mis huevos se vaciaron como nunca antes. Mi semen quedó entre nuestros cuerpos, como si fuera el cemento que certificaba nuestra unión.

- ¡Joder, yo también me corro!

Mi polla descargó en la boca de Roberto, que tragó todo sin perder ni una gota. Una vez que dejé de eyacular me lamió el rabo para dejarlo completamente limpio. Mi mano buscó su polla y comencé a masturbarle.

- Te has venido muy rápido, todavía no he terminado.

- ¿Hay más?

- Sí, a las dos horas yo dormía boca abajo, mi culo estaba ardiendo y lleno todavía de esperma. Ginés se despertó, se subió a mi espalda, sentí el peso de su cuerpo  y sobre todo su rabo atravesándome de nuevo como una barra candente mientras  me decía que mi culo era sólo suyo, que me quería para cuando él quisiera.

- ¿Y le dejaste?

- Si, porque esa era la verdad de lo que estaba pasando, yo me había entregado con todas las consecuencias y el placer que me había dado no lo podía comparar con ninguna sensación que hubiera sentido antes. Me folló con pasión y violencia, eyaculó y cayó exhausto a mi lado, alargando la mano hacia mi culo y metiéndome los dedos, jugando con el semen que se había acumulado dentro, como prueba de que me había hecho suyo, de esta manera nos volvimos a dormir.

- Uffff, te dejó bien preñado.

- Sí y no fue la ultima vez, de madrugada la luz entró por las ventanillas, era un día frío pero despejado, me tocó el hombro, abrí los ojos y le vi boca arriba, con el rabo tieso apuntando al techo. “Te toca cabalgar” me dijo. Dicho y hecho, me subí encima y me clavé aquella estaca de carne. La leche de las anteriores folladas resbaló por su rabo. Moví mi culo y mis caderas hasta que ordeñé de nuevo a mi semental. Así hubiera sido todo el día si no fuera porque la radio nos anunció que venían a rescatarnos.

Roberto gimió, eyaculando muy despacio, su leche se derramó por mi mano, que me llevé a la boca para lamerla.

- Mmmm, que rica, perdona por la interrupción. ¿Qué hiciste entonces?

- Yo pasé a mi camión a por ropa para cambiarme, pero me cuidé que la leche de Ginés se mantuviera  dentro. Llegaron las quitanieves, una grúa, y una cabeza tractora para llevarse mi trailer. Cuando estuvimos liberados Ginés se fue para poder entregar la mercancía a tiempo. Yo me quedé con la grúa, nos despedimos con un intenso abrazo, lo último que me dijo fue que me volvería a ver por la tarde.

- ¿Lo último? ¿No le volviste a ver?

- No.

- ¿Qué coño pasó?

- Primero tuve que ir al taller con la grúa. Lo que yo pensaba que iba a ser cosa de pocas horas se complicó y tuve buscar un sitio donde dormir. Era de noche cuando encontré una pensión libre. Cuando entré en la habitación cogí el móvil y le mandé varios mensajes preguntando si podía hablar. Luego me desnudé para ir a la ducha, pero al quitarme la ropa sentí el fuerte olor de Ginés impregnado en mi cuerpo. Mi cabeza, mi polla y mi culo reaccionaron pidiendo satisfacción. Me tumbé desnudo en la cama, dirigí una mano hacia el culo y la otra hacia la verga y me di placer pensando en Ginés. Había sido un día agotador y tras masturbarme me quedé dormido.

- ¿No contestó a tus mensajes?

- No. Al día siguiente todas fueron malas noticias, mi camión no tenía arreglo y los mensajes a Ginés aparecían como no recibidos. Me costó creerlo, pero me había bloqueado. En la rabia inicial pensé que me había usado y que sólo había sido su puta de una noche pero luego reflexioné. Era un hombre casado, simplemente se había dejado llevar, luego yo me había retrasado, seguramente se lo pensó mejor, le dio miedo y por eso había elegido desaparecer. Eliminarme era la mejor manera de enterrar el recuerdo.

- ¿No le volviste a ver en ruta?

- No, encontrarle era imposible aunque hubiera querido, no pude volver a la ruta porque el problema mecánico se había provocado por un error mío. Apenas recuperé algo de dinero del seguro, mis padres me tuvieron que ayudar y me tuve que ir a vivir con ellos. Me ayudaron a comprar un camión pequeño para transportes locales que es a lo que ahora me dedico.

- Joder que putada, menos mal que tenías a tus padres para que te echaran una mano. ¿Luego no volviste a contactar con Ginés?

- Al ver que no recibía mis mensajes decidí bloquear su número, luego a los dos días lo borré para no tener tentaciones.

- ¿Y desde entonces nada se sexo? ¿ni hombres ni mujeres?

- No, nada, hasta que os conocí nada de sexo con nadie, necesitaba aclararme y sobre todo olvidar. Contarlo me está sirviendo de mucho pero a la vez me ha recordado el dolor de no tenerle. Lo siento pero no puedo olvidarle.

- Podemos intentar animarte

Puse mi mano en su pierna y él su mano sobre la mía, apretándomela fuerte.

- Hoy no Jefe, ahora no estoy para juegos, recordar me ha puesto mal cuerpo, mejor me voy a casa y no os amargo la noche.

- Como tú quieras, pero si nos necesitas no dudes en llamar a cualquier hora.

Acompañamos a Pablo a la puerta, le abracé fuerte y le besé, Roberto hizo lo mismo. Al quedarnos solos Roberto se acercó para besarme también.

- Yo también me voy, hasta mañana Jefe.

- ¿Por qué no te quedas a dormir?

Su cara se iluminó, era la primera vez que veía en Roberto una sonrisa amplia y sincera, sus ojos brillaron por unos segundos, luego recuperó su semblante serio.

- Me gustaría mucho quedarme, pero no quiero que pienses que eso supone nada.

- No pienso en eso ahora, simplemente dejémonos llevar como hasta ahora, ¿te quedas?

- Sólo si me prometes que haremos algo más que dormir – volvió a sonreír.

- Cuenta con ello.

Aquella fue la primera noche en la que Roberto durmió en mi cama, la primera vez en la que follamos con intimidad. Nos lamimos, nos chupamos y nos besamos, le follé en todas las posturas posibles  buscando el placer mutuo.

Después de follar como animales Roberto se quedó dormido. Roncaba como un jabalí pegado a mi costado mientras yo acariciaba su espalda. Me sentía acompañado y querido, pero no conseguía dormirme, mi cabeza no podía dejar de darle vueltas a la historia de Pablo.

CAMIONEROS Y POLICÍAS.

Tras la confesión de la historia de Pablo, me encargué de tenerle más cerca y protegerle, haciendo que Roberto le diese todo el trabajo posible. Eso hacía que las discusiones entre ellos fueran frecuentes y que yo tuviera que intermediar castigando a Roberto, que cada vez pasaba más noches en mi cama.

Seguimos usando esporádicamente las duchas de la gasolinera para nuestros encuentros, nos daba morbo el lugar y el riesgo de que nos pillasen, a veces solos y otras con otros camioneros que se unían a nuestra fiesta.

En esos encuentros descubrí que Beni, el encargado de la gasolinera, era un consumado voyeur con varios lugares desde dónde espiar. En la noche que conocimos a Pablo no fue casualidad que el carro de la limpieza estuviese delante de la puerta, lo había puesto él para que nadie interrumpiese el espectáculo.

Era un hombre de mediana edad, casado y con hijos, no muy alto, con una prominente barriga y un culo respingón, que hacía que la ropa de trabajo siempre le quedase tensa. Generalmente la chaqueta y el pantalón del uniforme eran incapaces de contener sus redondeces, por lo que constantemente tenía que estar bajando una y subiendo el otro para intentar evitar exponer su ropa interior o parte de su anatomía, dependiendo del calor que hiciese.

Tenía la cara redonda, pelo negro con algunas canas y barba, la nariz chata y unos ojos pequeños y marrones muy vivos. Ese físico de osete bonachón, más un carácter extrovertido pero tranquilo, hacían que fuese una persona muy amigable, de las que transmiten confianza. Eso le permitía desarrollar su vicio secreto o incluso salir de situaciones apuradas cuando le pillaban.

Beni me contó muchas cosas de la gente que pasaba por la gasolinera. Yo le pregunté por los dos camioneros que nos habían insultado el primer día que habíamos usado las duchas y en el que él había estado espiando.

Me contó que eran dos tipos conflictivos, solían quedar en la gasolinera para lavarse bien antes de irse de putas y así no levantar sospechas en sus casas. La actitud de uno de ellos, el más gordo de los dos, era siempre muy agresiva y prepotente, el otro simplemente le seguía. Me dijo además de que siempre andaban presumiendo de dar palizas a homosexuales y que tenían entre ceja y ceja a Pablo, al que seguían haciendo la vida imposible cada vez que se cruzaban, amenazándole con contarle a todo el mundo lo maricón que era y preguntándole por la identidad de sus acompañantes de aquella noche. Beni incluso había presenciado como una vez lo habían hecho delante de los policías que patrullaban la zona, que no habían movido un dedo.

- No puedo dejar pasar esta injusticia Beni, pero no tengo a quien acudir.

- Los policías no te harán caso salvo que pase algo grave.

- Eso haremos, buena idea Beni.

- No se de que hablas pero cuenta conmigo.

Primero hice que Beni les controlase para conocer sus hábitos. Tras unos días no sólo me habló de la frecuencia de sus visitas, sino también que a fin de mes siempre andaban escasos de dinero, momento que consideré propicio para mi pequeña venganza.

Esperé a uno de esos días y me fui con Pablo y con Roberto a tomar algo al bar de la gasolinera, sin contarles nada de mis planes. Mi único compinche era Beni, del que estaba seguro que ya nos estaba espiando por alguna parte. Me comporté con mis chicos como si fuera un día normal, les llevé a la parte de atrás de la gasolinera y les pedí que se peleasen para mí. Era algo que a veces les pedía y a ellos les gustaba, porque siempre tenían rencillas y así de desahogaban. Sabían además que a mi me excitaba mucho verles zurrarse. Lo hacían de verdad, ya que el que perdía tenía que obedecer al otro, y a ninguno de los dos le gustaba recibir órdenes. Les dejé pegarse un buen rato, hasta que empapados de sudor tuvieron el cuerpo lleno de golpes.

- Que buena pelea, os habéis ganado una buena ducha.

- ¿Quien ha ganado hoy Jefe?

- Por ahora nadie, pero puede que en un rato ganéis los dos.

No entendían nada, entramos en los baños, se desnudaron y se fueron a las duchas, yo me quedé sentado en un banco admirando como el agua caliente formaba una nube alrededor de sus rotundos cuerpos emborronando sus figuras.

Mi móvil vibró. Era la señal, se abrió la puerta y los dos camioneros que yo esperaba entraron charlando distraídamente, les miré por si me reconocían, pero no reaccionaron ante mi mirada, simplemente se pusieron a mi lado a desnudarse.

Eran dos tipos grandes, uno de ellos tenía unos hombros fuertes y unos brazos muy potentes, estaba musculado de haber hecho deporte, el pelo rapado al cero con la cara cuadrada sin barba, un fuerte mentón, los ojos pequeños y la nariz chata, parecía un boxeador retirado, tenía poco pelo por el cuerpo, porque seguramente se lo recortaba, y un culo pequeño y duro.

El otro era más bajo, pero más grande y gordo, con la cara redonda y barba, ojos oscuros y el pelo negro y corto, era un auténtico osazo, tenía pelo por todo el cuerpo, con una barriga prominente y unas buenas tetas que se le juntaban con la barriga, era más ancho de cadera que su compañero y tenía un culo grande y peludo. Éste último miró hacia las duchas y le dijo al otro:

- Oye, ¿no es ese el camionero que se ha vuelto marica?

- Si, parece él, joder no entiendo como les puede gustar tanto una polla.

- El de al lado será su novio, vamos a esperar a que acaben, no vaya a ser que quieran jugar con el jabón y les tengamos que dar una zurra.

Los dos se rieron escandalosamente, yo aproveché para meterme en la conversación.

- Perdonad que os he oído hablar, pero a lo mejor os interesa acercaros a ellos.

Me miraron muy extrañados, yo continué:

- ¿Nunca os ha chupado la polla un hombre? Lo hacen mejor que cualquier mujer que conozcáis. Yo cuando no tengo dinero para irme de putas suelo buscar a alguno de estos chupapollas. Y encima me sale gratis que me vacíen los huevos.

- ¿De verdad?, ¡no jodas! ¿y no te da asco? - me preguntó el Boxeador.

- ¡Que va!, al principio tenía que pensar en una tía buena, pero macho, es que la chupan tan bien… deberíais probarlo.

- No se, yo soy muy macho - me contestó el Osazo.

- ¡Y yo!, pero sólo me dejo que me coman el rabo para desahogarme, y lo hacen gratis.

- No me convence mucho

- Mirad, yo a estos dos de las duchas ya les conozco, iba a acercarme ahora a que me hicieran una buena mamada, pero si queréis os cedo el turno y probáis, si no os gusta nadie se va a enterar. Fijaros como nos están mirando, deben estar deseando comernos las pollas.

Efectivamente Roberto y Pablo miraban hacia nosotros, pero extrañados de que yo hablase con aquellos tipos.

- La verdad es que yo hoy estoy pelao – dijo el Boxeador

- Yo también, y no me apetece tener que dar explicaciones a la parienta, que últimamente se altera por todo, yo probaría pero me imagino que el más bajito no querrá nada de nosotros – dijo el Osazo, que llevaba la voz cantante.

- ¿Por? – les pregunté

- Le hemos puteado bastante

- Entiendo. Dejadme a mí hablar con ellos antes, seguro que cuando vean unas buenas pollas de machos se les olvida todo.

Me acerqué a las duchas y hablé con los chicos, diciéndoles que tenían que hacer lo que les pidiesen.

- Yo lo que voy a hacer es darles una paliza - contestó Pablo.

- No, hazme caso y verás que al final de la noche estos dos van a tener su merecido, pensad simplemente que son dos tíos con los que divertirnos.

- Vale, confiamos en ti Jefe.

Volví donde estaban los dos camioneros.

- Ya está arreglado, lo que yo os decía, se mueren por chupar pollas nuevas.

Se terminaron de desnudar, el Osazo tomó la delantera. Tenía una polla corta, gorda y cabezona, y ya estaba morcillona. El Boxeador tenía una polla de tamaño medio, no muy gorda y no estaba nada excitado, sin embargo siguió a su amigo. Se acercaron a las duchas y hablaron con ellos, Roberto y Pablo me miraron, les levanté el dedo pulgar para que entendiesen que todo estaba controlado.

- Vamos chicos, es su primera vez, hacerles un buen trabajo, yo voy luego. – les grité.

Mis chicos entendieron las órdenes, el Osazo se agarró el rabo y se lo ofreció a Pablo, que se puso de rodillas y se lo metió en la boca, mamándoselo con dedicación. Su amigo no parecía tan convencido, pero Roberto se puso delante y se la lamió un par de veces, la descapulló y jugó con su  glande, lo que hizo un buen efecto ya que se fue poniendo cada vez más dura. Por la cara que estaban poniendo los camioneros parecía que la prueba les gustaba, y a mis chicos se les veía muy entretenidos. Pese a la manía que les teníamos no se podía negar que aquellos tipos y sus pollas eran el tipo de hombretones que nos gustaban a los tres.

Mi móvil volvió a vibrar por otro mensaje, me levanté sin que se dieran cuenta y salí. Fuera me esperaba Beni, me habló bajito, comportándose como un espía salido de una película.

- Deben estar al llegar, hace diez minutos que he llamado.

Así fue, un coche de policía llegó con las luces encendidas pero sin sirena, de él se bajaron dos agentes corpulentos, uno más bajo, calvo con barba, mentón poderoso y cara de bestia. Se notaba que se machacaba en el gimnasio por el tamaño de su espalda, la camisa apretada le marcaba los músculos de los brazos. El otro era más alto y guapote, rubio con el pelo corto, con pinta de jugador de fútbol americano, no tan voluminoso como su compañero pero también fuerte. El primero se dirigió a nosotros:

- Buenas tardes ¿han sido ustedes los que han llamado?

- Así es, gracias por venir tan pronto.

- ¿Qué ha pasado?

- Verá agente, soy el encargado de la gasolinera, hace una media hora ha habido una pelea aquí, bueno, más que una pelea eran dos tipos dando una tunda a otros dos. Son dos camioneros muy conflictivos que siempre andan metiéndose en broncas. Los otros dos no querían pelear, e intentaban irse, pero no lo han conseguido, después de pegarles les han obligado a entrar a la fuerza en la zona de duchas.

- ¿Y usted quien es? – me preguntaron

- Soy el gerente de la empresa de aquí al lado, he recibido un mensaje muy extraño de mi jefe de almacén hace unos minutos.

Saqué el móvil y le enseñé un mensaje de Roberto, que por supuesto yo mismo había enviado mientras estaban en la ducha, el mensaje decía:

“Duchas gasolinera, paliza, amenazan violar, llama policía, urgente”. El policía sacó su arma.

- Tenemos que entrar y ver que pasa, ¡cúbreme!

Entraron en las duchas gritando a todos que levantasen las manos, yo entré detrás de ellos. La escena era incluso mejor que la que esperaba, el camionero más gordo se había animado y le estaba dando por culo a Pablo. Su amigo tenía cogida la cabeza de Roberto mientras le hacían una buena mamada. La entrada de la policía paralizó a todos, que como un resorte levantaron las manos.

- ¿Qué coño está pasando aquí?

Los dos amigos se miraron extrañados, yo, que estaba detrás de los policías aproveché para gritar.

- Roberto, Pablo ¿estáis bien? – moví mi cabeza negando para que entendieran qué responder.

- No – respondieron tímidamente.

- Agente, parece que están en shock, mire los golpes que tienen por todo el cuerpo – le dije al policía que tenía más cerca.

- Ustedes dos, acérquense – les dijo el policía rubio señalando a mis chicos.

- Ustedes – les gritó el policía calvo a los camioneros – ni un paso o disparo.

Se acercaron despacio. El policía se fijó en los golpes. Yo me apresuré a cubrirles con una toalla.

- Os han dado una buena paliza, supongo que les denunciaréis por agresiones y violación ¿verdad?  - preguntó el rubio.

No dijeron nada, simplemente me miraron. Yo tomé la palabra por ellos.

- Agente, parece que no están en condiciones de hablar, pero yo creo que no habrá denuncia, imagínese la vergüenza entre sus compañeros y amigos, con sus esposas, con sus familias…

- Siempre pasa igual con este tipo de delitos, nunca se denuncian – me dijo el policía calvo.

- Pero algo podrán hacer, sería injusto que esto quedase así.

- Caballero, ¿me está proponiendo algo fuera de la ley? – Me miró con mala cara.

- No agente, le estoy proponiendo hacer justicia, de lo que pase aquí nadie se va a enterar, y no es justo que dos violadores se queden sin su castigo. Si no hacemos nada volverán a hacerlo.

Los policías se quedaron pensando un rato, el Oso intentó intervenir pero le mandaron callar a gritos. Fue un momento muy tenso. Finalmente el policía calvo se sacó la verga, morena y de buen tamaño, y se dirigió al Oso.

- Tú gordito, ven aquí, que vas a probar tu medicina – le ordenó.

- Agente, esto es un error, no ha habido violación son ellos los que se han ofrecido a…

En medio de la frase el policía se movió rápido, se acercó a él y le propinó un puñetazo en la barriga tan fuerte que hizo que el Oso se doblase y se cayese de rodillas delante, retorciéndose de dolor.

- Justo a la altura, ¡vamos cómeme la polla! – Gritó el policía.

El camionero respiraba con dificultad y seguía doblado, con la cabeza mirando hacia el suelo, por lo que el policía le agarró la cabeza y le obligó a mirarle, tenía la polla tiesa, le gustaba ese tipo de juegos.

- ¡Vamos cabrón abre la boca!

Le metió dos dedos entre los dientes para obligarle a abrir la mandíbula. Luego introdujo su falo en la boca del camionero hasta el fondo. Al Osazo le dio una arcada y echó la cabeza instintivamente hacia atrás, a lo que el policía respondió con una bofetada en la cara que le dejó la mejilla roja.

- ¡Me estás cabreando!, ¡te he dicho que me chupes la polla! – le gritó.

El Osazo abrió la boca, se metió la polla hasta la mitad y empezó a balancear su cabeza. El policía le agarró fuerte de las orejas, casi arrancándoselas, y le marcó el ritmo, hundiendo su polla hasta el fondo de la boca y luego sacándola.

- ¡Házmelo como te gusta a ti que te lo hagan! – el Oso se movió entonces como el policía le había marcado, quien satisfecho le soltó las orejas, dándole un coscorrón en la cabeza mientras le sonreía – Así, buen chico, ¿ves como no era tan difícil?, ¡mueve bien esa lengua!

Luego miró hacia el otro camionero con pinta de boxeador.

- Tú, ya has visto lo que tienes que hacer, ¿a que coño esperas?

El Boxeador se acercó al otro policía y se arrodilló delante, le desabrochó el pantalón y le saco la verga. Pese a estar flácido era un rabo largo blanco y muy recto, sin pellejo. El camionero se lo metió en la boca y chupó con cara de asco. La polla del policía rubio fue ganando tamaño. Erecta era una polla como la de una escultura. El boxeador se debió encontrar con algo que no esperaba, ya que cambió el gesto a uno mucho más relajado mientras seguía chupándosela. Daba la impresión de que le había encontrado el gusto, y por los resoplidos del policía rubio el trabajo que le estaba haciendo debía ser de primera.

El Calvo seguía peleando con el Oso, que no ponía mucho entusiasmo en la mamada.

- Joder, con lo mal que la chupas tendré que follarte, seguro que tienes un culo bien estrecho y virgen - soltó una sonora carcajada.

- No por favor, eso no – le suplicó el Osazo, dejando de chupar.

- ¡Tú harás lo que yo te diga! – le contestó mientras le cogía de la cara y le apretaba los mofletes con violencia.

A mí la escena me estaba poniendo muy bruto, especialmente la visión del culo del policía. Tenía que conseguir verlo, por lo que me atreví a hablar en voz alta.

- Humíllale, ¡haz que te coma el culo!

- ¿Cómo?

- Que te coma el culo ¿Qué peor humillación hay que esa?

Su cara esbozó una media sonrisa, se bajó los pantalones, se dio la vuelta y le puso el musculoso culo cubierto de pelo en la cara. El Osazo reaccionó con terror, pero se acercó por miedo a las represalias, el policía le agarró la cabeza con las manos y la apretó hasta que se hundió en la peluda raja. El Osazo debió a ponerse a lamerle el ojete por la expresión del Policía, una expresión de placer inesperado, y por la reacción de su verga, que se había puesto muy dura de repente. Me acerqué a ellos

- ¿Nunca te habían comido el culo? – le pregunté

- No – me dijo entre gestos y gemidos de placer

- ¿Y que se siente?

- Uffffff – me dijo mordiéndose el labio – es buenísimo.

Mientras, el otro policía se había desnudado. Tenía un cuerpo musculoso y fibrado, parecido al del boxeador pero no tan trabajado. Los dos estaban disfrutando de la mamada que el Boxeador le estaba haciendo, quien le pasaba la lengua por su verga, disfrutando de ella.

Dejé que al policía calvo le comieran bien el culo y que se relajase, en el momento que me pareció que podía correrse intervine de nuevo.

- Creo que ya es hora de que te lo folles y hagamos justicia.

Le estaba gustando tanto lo que le estaban haciendo que tardó en contestar, cuando lo hizo gritó enérgicamente, como volviendo de un trance:

- ¡Gordo, date la vuelta y pon ese culo en pompa!

- No por favor – suplicó el Oso – por el culo no.

La respuesta fueron un par de bofetadas que le tiraron al suelo, luego le agarró y le empujó hacia delante. El Osazo se dio la vuelta por no seguir recibiendo golpes y le ofreció el culo. Era grande y se adivinaba un agujero muy apetitoso y virgen. El policía le agarró fuerte de las caderas y le dio unos palmetazos hasta que los cachetes del culo se pusieron rojos.

- ¡Vaya culazo tienes! – le dijo mientras se lo abría, mostrando su ojete.

Tiró un salivazo, se cogió la polla, la puso sobre el agujero y empujó como un animal. El camionero estaba tenso y su culo también, por lo que el policía le volvió a azotar para que se relajara. El capullo entró haciendo que el camionero gritara de dolor.

- Te voy a desvirgar

De un puntazo le metió el rabo entero y el Osazo pegó un alarido que retumbó en la estancia, las lágrimas corrían por sus mejillas y sus ojos se habían quedado en blanco, como inconsciente. El policía sonrió satisfecho y comenzó a moverse, al cabo de unos minutos se follaba el culo del Osazo de una manera salvaje con las piernas abiertas que abrían su culo en cada embestida, dejándome ver su agujero, abierto por la comida de culo que había disfrutado. El movimiento que abría su culo le gustaba, y debía sentir placer sintiendo la saliva en su raja, por lo que me acerqué por detrás, me agaché delante de su raja y metí mi lengua abriéndola con las manos. El policía gruñó en señal de aprobación y me dejó hacer, según yo iba abriendo y lamiendo su culo él se iba apretando más contra mi cara.

Mi lengua conseguía atravesar su agujero, incrementando su placer, tanto que estaba más concentrado en eso que en follarse al Oso. Pasé una mano por su ojete e introduje un dedo, reaccionó apretando su culo contra mi mano y resoplando, por lo que me decidí, me puse de pie, me baje los pantalones y apunté mi rabo duro contra su culo virgen. Al sentir la punta de mi verga se movió hacia atrás, aceptando mi polla y olvidándose del camionero.

- Chicos, ocuparos vosotros del Osazo

El Oso seguía grogui, por lo que no mostró resistencia ninguna cuando otras pollas se metieron en su culo y en su boca. Mis chicos disfrutaban abusando del que antes les había humillado.

Mi policía se fue entregando, mi rabo fue abriendo su culo. Yo no quería decir nada por no estropear la situación, cuando estuvo todo dentro comencé a follarle con más fuerza, abriendo sus cachetes y hundiendo mi herramienta bien dentro. Era un culo maravilloso, duro y jugoso, que me estaba haciendo disfrutar y a él se le veía disfrutar sin complejos, por me atreví a hablarle.

- ¿Te gusta?, ¿quieres más?

- Si, fóllame fuerte.

El policía rubio y el boxeador seguían a lo suyo disfrutando de sus musculaturas, besándose, lamiéndose y chupándose entre ellos. Ambos se habían comido las pollas y ahora estaban en el suelo haciendo un sesenta y nueve. El boxeador fue el primero en correrse, el policía rubio no apartó la boca, tragando su semen. Luego la situación se repitió pero al contrario. Los dos quedaron tumbados uno encima del otro, besando sus cuerpos con sus gargantas llenas de leche.

Luego fue el turno de mis chicos, que llenaron de esperma al Oso por dentro y por fuera, su culo, su boca, su cara, la espalda y allí donde llegó la lefa de mis chicos.

Mi policía estaba totalmente entregado, por lo que le cogí de las caderas y empujé aun más fuerte, la situación era tan morbosa que pensé que mi polla iba a estallar, noté como el orgasmo se acercaba.

- ¿Quieres mi leche? – le dije

- Sí - Contestó

- Llámame Jefe. ¿La quieres dentro?

- Si Jefe, lléname el culo.

Fueron palabras mágicas, sentí una ola de placer que tensó todos mis músculos, mi polla palpitó y soltó la semilla caliente dentro del policía, mi cuerpo se relajó un segundo, al cabo del cual vino una segunda oleada de placer que le llenó más. El policía también se corrió, derramando leche por el suelo y apretándome la polla con mucha presión, provocándome un tercer orgasmo, en el que mis huevos se vaciaron del todo. Jamás había disfrutado tanto de un hombre ni de una situación tan morbosa.

Mis chicos fueron a ducharse, llevándose al Osazo entre los dos. Le lavaron a conciencia y cuando terminaron le dejaron sentado en el banco. Yo les ordené vestirse y apartarse de él.

El policía rubio y el boxeador se terminaron de limpiar con sus lenguas y se vistieron mientras seguían intercambiando besos y caricias, sin lavarse para que el olor del cuerpo del otro permaneciese.

Mi policía no dijo nada, se vistió mirándome muy seriamente, ya con el uniforme puesto se acercó y me miró fijamente a los ojos.

- Me llamo Óscar.

- Óscar, ha sido un placer.

- Para mi también, me gustaría repetir.

- Cuando tú quieras.

Intercambiamos los números de teléfono, sonrió y se acercó al Osazo, que era el único que seguía desnudo mientras recuperaba el sentido. Sus ojos tornaron a una expresión consciente, demostrando que ya estaba de nuevo entre nosotros, miró a Óscar que estaba enfrente.

- Hola agente, ¿dónde estoy?, ¿qué ha pasado?

- ¿No lo recuerda?

- No…

- Su amigo nos ha llamado porque se ha caído en la ducha, se ha dado un golpe muy fuerte.

El boxeador se acercó asintiendo, confirmando la historia del policía, le puso de pié y le ayudó a vestirse, cuando terminó le sacaron entre los tres del lugar. Antes de traspasar la puerta Óscar se giró y me guiñó un ojo sonriendo, mi polla dio un salto y se puso dura. Afortunadamente mis chicos todavía tenían ganas de divertirse. Era la hora de su premio.

LA BÚSQUEDA

Mi relación con Roberto se afianzó rápidamente. Sabía que su situación económica era complicada y mi casa era grande por lo que le propuse venirse a vivir conmigo. Tuve que obligarle porque decía que su vida era difícil y no quería implicarme. Tenía dos hijos, a los que tenía que mantener, uno ya era mayor, estudiante universitario, fruto de una relación de juventud, vivía en otra ciudad y tenían una muy buena relación y muy fluida, pero le veía poco. Su otro hijo era una chica adolescente, con la que no tenía casi contacto ya que su madre influenciaba para que así fuera.

Pese a venirse a vivir a mi casa los dos seguimos disfrutando juntos de la amistad y el sexo con otros hombres. A los que más veíamos eran a Óscar y a Pablo. La relación entre ellos era difícil, y eso me daba todavía más morbo.

Los tres eran muy diferentes en cuestiones de sexo. Roberto hacía lo que yo le mandase, daba igual lo que fuese o con quien fuese. Pablo seguía recordando a Ginés aunque no lo reconociese, nunca buscaba sexo él sólo y se nos unía si le apetecía. Óscar, el policía, estaba desatado, buscando una buena follada por donde fuese y con quien fuese.

Un día por la mañana Óscar me llamó al móvil.

- Hola vamos a ir de patrulla por vuestra zona, ¿nos vemos para comer?

- ¿Para follar? – me reí – si es uno rápido…

- No joder, aunque si sobrase tiempo…

- Jajaja, vale, podemos comer en el restaurante de la gasolinera.

- Ok, iré con mi compañero.

- Vale, yo me llevaré a Roberto.

Allí nos presentamos los cuatro a la hora del almuerzo, el restaurante tenía mesas para cuatro con pequeños sofás de imitación de cuero rojo a ambos lados, buscamos una apartada al lado de la ventana. Roberto se sentó a mi lado como siempre que notaba competencia, los dos policías se sentaron enfrente. A Óscar le gustaba contarnos sobre sus encuentros sexuales, era como un niño con un juguete nuevo y nosotros siempre le puteábamos diciendo que sólo pensaba en eso.

- ¿Qué tal tus aventuras?

- Paso de contaros, que luego no os interesan.

Su compañero sonreía y Óscar también, se estaba haciendo el interesante, pero no le di esa satisfacción.

- De acuerdo – dirigí la mirada a su colega - ¿sabéis algo del Osazo de la noche que nos conocimos? ¿Tu novio el Bóxer le ha vuelto a ver?

- Pues dice que le ha visto muy poco, pero no porque mi chico le evite, todo lo contrario, al parecer el otro anda deprimido y viendo a un psicólogo.

- ¿Pero ya sabe lo que pasó aquella noche?

- ¡Que va!, al parecer tiene un bloqueo mental.

- Vaya, lo siento por él, quizás deberíamos hacer algo por ayudarle.

- ¿Ahora te remuerde la conciencia? - nos interrumpió Óscar - ¿Por qué no hablamos de cosas más alegres?

- ¿Cómo de qué?, ¿nos quieres contar alguna aventura?

- Noooo, ¡por quien me tomáis!

- ¡Venga hombre!, con esa sonrisa, debes estar deseando contarnos algo gordo.

- La verdad es que sí, ayer me metieron un pollón que todavía lo siento dentro.

- Vas a quemar el teléfono con tus aplicaciones.

- ¡Que va!, esta vez fue sin ayuda.

- ¿Ligaste en la calle?, ¡no jodas!, cuéntanos.

- Pues veréis, ayer por la noche al terminar el turno nos cambiamos y acompañé a mi colega que había quedado con su novio en un área de servicio al norte de la ciudad.

- ¿Estáis muy enganchados, verdad? – pregunté al rubio.

El Rubio asintió con la cabeza, con sonrisa de felicidad.

- El caso es que estos dos, para no levantar sospechas y que nadie les vea siempre quedan en áreas alejadas y sin movimiento, de esas que tienen una cafetería cutre que no le gusta a nadie, y me llevan de carabina.

- Seguro que tú aprovechas para quedar con alguien.

- Si claro, lo intento. Pero no es fácil que alguien venga a un sitio apartado por un polvo rápido, y ayer fue uno de esos días. El caso es que llegamos al parking, había sólo tres camiones, perfecto para los tortolitos y un muermo para mí.

- Jajajaja, pobre Óscar, ¿Qué hiciste llamaste a la puerta de los camioneros?

- ¡No hombre!, bueno, reconozco que me puse a andar dando vueltas, pero todos tenían las cortinas echadas y debían dormir dentro, por lo que me fui a la cafetería a tomar algo mientras esperaba.

- ¿Al menos había un cocinero cachondo?

- ¡Que va! Sólo un camarero esmirriado.

- Joder, ¿entonces con quien follaste?

- Pues al cabo de un rato entró un camión en el parking y de él se bajó un osazo de caerse, con un enorme bulto entre las piernas, pinta de bruto y cara de hetero, entró en la cafetería y se pidió un café. Yo me quedé mirando y él me devolvió una mirada tan agresiva que tuve que bajar la cabeza. En su mano derecha llevaba un anillo de casado.

- ¿Qué hiciste?

- Pues suponiendo que vendría con ganas de mear me adelanté y me fui al baño, pensando que con un poco de suerte al menos le vería la polla. Era un baño pequeño, con dos urinarios y un excusado del que cerré la puerta como si estuviera ocupado. Me puse en el urinario del fondo, pegado a la pared, me desabroché el pantalón y la bragueta y me puse un poco para atrás para exponer bien la mercancía.

- Que astuto.

- Jejeje, gracias, el caso es que el plan dio resultado. El camionero entró y se puso a mi lado, el sitio era tan estrecho que nuestros hombros se tocaban. Miró hacia mi lado, me tuvo que ver la verga seguro.

- ¿Y que hizo?

- Primero se colocó un poco lejos del urinario, a mi altura, en esa posición me dejaba encerrado, no podía salir si él no se movía, se desabrochó el pantalón y la bragueta, se lo abrió y bajó el calzoncillo para sacar un pedazo de carne que me dejó con la boca abierta.

- ¿Te quedaste mirando?

- Era imposible no hacerlo, además mejoró cuando de puso a mear porque salió un chorrazo potente que golpeaba la loza y salpicaba todo alrededor, la boca se me hacía agua. Le imagine meándome encima y me puse muy bruto.

- ¿Te empalmaste?, ¿él te vio?

- Joder que si me vio, terminó de mear y se sacudió el rabo varias veces, luego se giró hacia mí con la verga en la mano y con una voz grave y profunda me dijo que no había papel para limpiarse y que no le gustaba mancharse el calzoncillo. Yo no dije nada, me arrodillé y saqué la lengua, él dio un paso hasta que se me puso encima, me cogió la cabeza y me folló la boca, no me dejó hacer nada, mi cabeza golpeaba con la pared que tenía detrás mientras me insultaba.

- ¿Y te gustó?

- Claro que me gustó, aquel macho abusando de mí en unos baños públicos.

- Te has vuelto toda una puta

- Eso es lo que él me llamaba, pero yo con tal de seguir con aquel rabo en la boca todo me daba igual.

- ¿Y nadie entró en el baño?

- Vi al camarero asomarse e irse

- ¿Y se corrió en tu boca?, ¿le dejaste?

- ¡Que va!, me cogió del pelo, me levantó y me dio la vuelta, empujando mi cabeza contra el mingitorio que todavía tenía su meada fresca, me bajó los pantalones de un tirón, puso un poco de saliva y me metió aquel trabuco.

- Menos mal que tienes un culo preparado para todo.

- Pues sí, porque nunca me habían metido un rabo tan grande sin lubricar. El tío follaba como un toro bravo y a mi todo me daba lo mismo, si me hubiera follado en medio del restaurante me hubiera dejado.

- ¿Cómo terminó?

- Antes de correrse me volvió a dar la vuelta, se agarró la polla con la mano y se masturbó apoyando su gran capullo en mi mejilla, hasta que lanzó un gran chorro de lefa que cruzó mi cara. Luego me ordenó que le limpiase bien el rabo con la lengua antes de abrocharse e irse.

- ¿Qué hiciste tú?

- Salí detrás de él, me hubiera dejado follar otra vez si él me lo hubiese pedido, le alcancé en el restaurante y le pedí el teléfono, pero me dijo que no le daba su teléfono a maricones. Luego le busqué en las webs de contactos pero no aparecía en ninguna. ¡No te jode el barbarroja llamándome maricón! ¡Como si que se te ponga dura follando a un tío fuese de heteros!

- ¿Cómo?

- Si macho, que me jode ese tipo de tíos que se creen superiores sólo porque follan bien.

- No, no es eso, ¿cómo le has llamado?

- Barbarroja, el tipo era moreno, con entradas pero con la barba tirando a pelirroja.

- ¿Qué tipo de camión llevaba?

- Uno azul brillante, grande y muy moderno.

- ¿Le cogiste la matrícula?

- ¡Por quien me tomas!

- Por un policía, venga, sé que si.

- Jejeje, sí claro

- Y seguro que habrás consultado quien es en la base de datos de la policía

- Jejejeje, que bien me conoces.

- ¿El tipo se llamaba Ginés?

- ¿Cómo lo sabes?

Por respeto a Pablo simplemente le dije que era un antiguo amigo suyo con una deuda pendiente, le pregunté si había conseguido su teléfono. Me dijo que sí pero era un fijo, y que al suponer que era el teléfono de su familia no había llamado. Me lo dio junto con la matrícula, marca, modelo y color del camión.

La casualidad había querido que Ginés se cruzase por nuestro camino y no quería desperdiciarla. Estaba claro que Ginés se follaba habitualmente a hombres, que Pablo se había equivocado en su juicio disculpándole porque simplemente había sido uno más.

Me pareció muy injusto que mi amigo siguiese sufriendo por ese hombre, tenía que ayudarle y para eso tenía que dejar en evidencia a Ginés. Pensé en cómo poder llegar hasta él para tenderle una trampa y hacerlo delante de Pablo. Lo más fácil sería a través de algún compañero de profesión que hiciera rutas internacionales. Me acordé del Vikingo.

Desde la noche que les conocimos le habíamos vuelto a ver un par de veces y manteníamos el contacto. El Cachorro y él seguían viéndose de vez en cuando aunque cada uno seguía con su vida. Le puse un mensaje diciéndole que necesitaba encontrar a ese camionero por un tema de dinero, o más que encontrarle lo que necesitaba era su teléfono para ponerme en contacto con él, por supuesto no le conté nada de la historia de Pablo ni de la aventura con Óscar.

El Vikingo avisó a todos sus amigos de la ruta y en seguida tuvo referencias de él, al parecer solía ser un tipo muy amable pero que se había vuelto arisco de repente, seguramente desde que ejercía de macho dominante.

Unas semanas después, a la vuelta de uno de sus viajes se paró en el área de descanso y quedamos para hablar. Tenía el teléfono de Ginés. Me contó que sus compañeros le habían ido dando pistas hasta que un día coincidieron en la misma carretera, le siguió y esperó a que parase en un área de servicio. En el parking le vio bajar con un neceser y con una toalla y le imitó.

Esa área de servicio tenía duchas individuales y en ese momento estaban ocupadas. Los dos se sentaron en unas sillas que había en una sala de espera. Entablaron conversación y Ginés se mostró muy amable. Se contaron sus batallas al volante, los dos eran veteranos, y tenían muchos contactos comunes de trabajo, lo que ayudó al Vikingo a sacarle el teléfono y darle el suyo, y también para preguntarle sobre las rutas que últimamente frecuentaba. Curiosamente últimamente solía hacer portes para una empresa que estaba en nuestro mismo polígono industrial, seguramente por eso Óscar había tenido su encuentro en las inmediaciones. Siguieron hablando de lo habitual en esos casos, fútbol, mujeres y sexo. Al parecer Ginés contaba todas sus aventuras de manera muy excitante pero todas con mujeres. El Vikingo hizo lo mismo, transformando a sus ligues en chicas.

Una de las duchas se vació, era el turno de Ginés de entrar. Se levantó de la silla y se puso delante del Vikingo impidiéndole levantarse. Su entrepierna quedó a la altura de los ojos de Vic. Estaba empalmado y el pantalón le marcaba la polla ladeada que le llegaba hasta casi la cadera. El Vikingo me reconoció que aquella visión era magnética. No se podía dejar de mirar ese tronco que se movía dentro del pantalón.

Ginés se lo agarró con firmeza y le propuso ayudarle con el paquete que tenía en la mano. No pudo negarse, entraron juntos en la ducha, Ginés no perdió el tiempo, en seguida se desnudó y tomo las riendas de la situación. Tal y como había hecho con Óscar le obligó a que le mamase la polla de rodillas mientras le decía lo puta que era. A diferencia de la aventura de Óscar aquel era un sitio más propicio para echar un polvo, y Ginés se tomó más tiempo en disfrutar del macho que se había puesto a su disposición. Hizo que también le lamiese los pezones, las axilas, los huevos y hasta el culo. Era un animal sexual y con la polla dura no se le podía decir que no a nada. Una vez terminados los preámbulos se lanzó a por su culo, follándoselo como si no hubiera mañana. Me reconoció que pese a su rudeza, o quizás gracias a ella era de los mejores folladores que se había encontrado nunca, y usaba su tranca con tal pericia que hubiera deseado que le hubiera follado por horas. Pero aquello duró hasta que Ginés quiso. Cuando estuvo a punto sacó su rabo del culo del Vikingo y se corrió en su espalda.

Una vez hubo acabado le echó de la ducha sin darle tiempo ni siquiera a limpiarse ni a vestirse. Sólo le dio tiempo a ponerse unos calzoncillos y una camiseta, y tuvo que salir de la ducha con el culo abierto, la mandíbula casi desencajada y con el cuerpo lleno de lefa. Afortunadamente la otra ducha la habían dejado libre y pudo entrar a limpiarse sin que nadie se diese cuenta. Al salir Ginés ya no estaba, ni su camión en el parking, pero el Vikingo estaba feliz por haber conseguido mi encargo.

- Tengo que seguir ruta. ¡Nos vemos otro día Jefe!

- Gracias Vic, eres todo un amigo.

Me quedé sentado tomado un café. No le iba a contar a nadie lo que había conseguido hasta saber que hacer con ello, tenía que pensar. Las historias que me habían contado demostraban que Ginés debía ser un buen amigo, pero que le atraía dominar a otros hombres a los que luego despreciaba. Quizás con Pablo la amistad había sido auténtica, pero el sexo lo había jodido todo. Además ese deseo de dominar no lo podía criticar, yo mismo lo había hecho con Roberto, con Pablo y con Óscar, sin embargo a mi nunca se me hubiera ocurrido despreciarles. De hecho ellos eran mis mejores amigos.

Me atraía conocer a ese hombre y hablar con él, intentar entender su comportamiento, el desprecio con a los hombres que se follaba, pero a la vez estaba seguro que iba a ser una tarea difícil e inútil. Me tenía que centrar en demostrar a Pablo el tipo de hombre que era Ginés, para que se pudiera liberar del recuerdo para vivir plenamente y sin ataduras del pasado, y tenía que planear bien cómo hacerlo.

EL FETICHE DE BENI

En esas cavilaciones estaba cuando Beni se sentó a mi lado y miró con atención el papel que estaba encima de la mesa con las características y la descripción del camión.

- ¿Un camión azul eléctrico?, por aquí ha venido últimamente uno conducido por un osote grande con la barba roja.

El comentario me dejó atónito, me quedé mirando a Beni con cara de bobo.

- ¿Cómo lo sabes?

- Hay cuerpos que no se olvidan, esa polla, esa barriga peluda y ese ombligo…

- ¿Ombligo?

- Si, es mi fetiche, un ombligo grande y profundo.

Ginés había pasado por allí mismo a cargar gasolina, y se había aseado también y Beni no había perdido oportunidad de espiarle.

- Entonces teníamos sus datos desde el principio

- No se a que principio te refieres, pero ya sabes que aquí cogemos los datos de todos los que paran para enviarles promociones de vez en cuando. ¡Hay que cuidar a la clientela!, especialmente si están tan buenorros como éste.

- Una promoción. Eres toda una inspiración cada vez que apareces. Tú y yo vamos a hacer una promoción exclusiva y personal.

- Tú siempre con tus líos, pero ya sabes que si son para poder tener un buen show cuenta conmigo.

- Alguna vez podrías salir de tu escondite y unirte a nosotros.

- Muchas veces lo he pensado y he estado a punto de salir, pero hay algo que me lo impide.

- ¿Miedo?

- Es la mezcla de muchas cosas. Miedo, no saber cómo actuar, respeto a mi esposa y por otro lado la excitación que me produce que nadie sepa que estoy mirando.

- ¿Pero nunca has tenido el deseo de tocar?

- Si, muchas veces, pero eso también me ha impedido salir.

- No te entiendo

- Mi mayor deseo es tocar un buen ombligo de hombre, meter el dedo, la lengua… me imagino corriéndome dentro, y me da miedo que sea un fetiche muy raro y cause rechazo.

- ¿El mío te gusta? Me desabroché el botón de la camisa que lo cubría.

- Está muy bien Jefe, es peludo, no muy grande pero muy morboso.

- ¿Quieres tocarlo?

- ¿Aquí en medio del restaurante?

- Si, ¿no te da morbo?

- Mucho

Deslizó su mano por mi barriga y llevó su dedo índice al interior de mi ombligo.

- Uffffff

- ¿Te gusta?

- Mucho

- Pues en el próximo show contamos contigo, tienes muchas otras cosas que tocar que seguro que te gustan.

Nos levantamos de la mesa y nos fuimos a trabajar. Los pantalones ajustados de Beni marcaban una erección que señalaba lo mucho que le había gustado la experiencia.

Sabiendo que Ginés estaba trabajando para una empresa cercana ideamos la manera de atraerle a través de una promoción para los transportistas que usasen los servicios de la gasolinera.

Las cosas había que hacerlas bien, por lo que se me ocurrió presentarles a los dueños de los negocios un plan de promociones para todo el año, con un sistema de puntos, regalos y sorteos. Yo en realidad no estaba al cargo de esta parte de la empresa, que además no tenía un jefe único, sino que en cada área tenía un encargado. Y como siempre pasa en estos casos mi amigo el encargado de la gasolinera no se coordinaba con el del restaurante ni con el del lavadero.

Cuando se lo presenté a los jefes se quedaron muy sorprendidos y me hicieron varias preguntas sobre por que me preocupaba de otro negocio que no era el mío. Me hicieron dudar pero salí como pude del atolladero. Llevaba varios meses ayudando a mi amigo a gestionar mejor la gasolinera. Se pusieron muy serios y me hicieron salir de la sala. Al cerrar la puerta me dio miedo que la historia de Ginés me estuviera obsesionando, tanto como para haber perdido la percepción de la realidad, tanto como para estar metiendo la pata delante de mis jefes.

La puerta se volvió a abrir y me hicieron pasar a la sala. Primero me reprocharon duramente que me metiera en asuntos que no eran de mi incumbencia. Escuché las críticas deseando que la reprimenda terminase pronto. Pero en mitad de la bronca su tono cambió, me reconocieron que el plan promocional que había presentado era muy convincente, me recordaron que ya con anterioridad había conseguido un nuevo cliente para la empresa que había supuesto muy buenos beneficios sobrepasando el límite de mis atribuciones. Luego comenzaron a hacerme preguntas sobre la gestión de la gasolinera, del restaurante y del lavadero y mi opinión de cómo podría mejorar. Ellos ya habían reflexionado sobre la falta de dirección que el negocio sufría. Al final de la reunión me propusieron el reto de gestionar conjuntamente los dos negocios, a cambio de una subida salarial y de un incentivo sobre los beneficios de la gasolinera.

No pude decir que no, entre otras cosas porque el proyecto me gustaba. Con efecto inmediato comunicaron al personal de la gasolinera la decisión, por lo que cuando volví por la tarde ya era efectivo que era su jefe. Beni me estaba esperando con la mejor de sus sonrisas.

- Perdona Beni, no era mi intención que hubiera pasado esto.

- No te preocupes “Jefe”, esto no funciona bien y te necesitamos, eres el que mejor nos conoce a todos y nos vas ayudar mucho.

- Además así no perdemos nuestro campo de juegos.

- Jejejeje, yo también lo he pensado. ¿Cuál va a ser tu primera decisión? ¿Ponemos en marcha el plan de caza?

- Ganas no me faltan, pero ahora que me han dado la responsabilidad de la gasolinera creo que hay que empezar por otras cosas.

Una de las cosas que tenía pensadas y que había que hacer sin perder tiempo era contratar un cocinero. El restaurante de la gasolinera daba comida precocinada que sólo había que calentar pese a tener una cocina totalmente equipada. Yo sabía que el éxito de un lugar así en medio de un polígono pasaba por ofrecer una comida de calidad y sabrosa a precios razonables. Platos sencillos y tradicionales para que los trabajadores y transportistas de la zona nos eligiesen, y por tanto que se vendiese más combustible y más productos en la pequeña tienda de conveniencia.

La persona que buscaba no sólo tendría que ser cocinero sino el encargado del restaurante la tienda y el bar. Beni por su lado llevaría la gasolinera y el lavadero, que por ahora era lo que mejor funcionaba. Puse un anuncio en la prensa con las exigencias del puesto e hice que Beni participase en las entrevistas, ya que era fundamental que los dos se llevasen bien.

Entrevistamos a varios candidatos que no cumplían nuestras expectativas, bien porque no tenían experiencia o por todo lo contrario, por estar tan bien preparados que nos daba miedo que no tuvieran continuidad. Muchos de ellos estaban entrados en carnes y Beni no podía evitar que se le fueran los ojos mientras les entrevistábamos.

Una tarde a última hora me llamó. Se había presentado un chico para el puesto, había venido directamente hasta la gasolinera sin que le hubiésemos llamado. Estaba muy interesado en que le entrevistáramos.

- ¿No será un osote de los que te gustan y por eso me llamas?

- No… bueno sí, pero te prometo que no es por eso, ya hemos entrevistado a otros así y no me he dejado llevar. Con éste es distinto, llevo un rato hablando con él y me parece que es lo que necesitamos, además es el primero que se ha presentado con unos tuppers de comida como muestra, y está todo riquísimo.

- Bueno, esperadme un rato que estamos a punto de cerrar. Iré con Roberto para tener una opinión más de la comida que nos ha traído.

Terminé mis cosas y pasé a buscar a Roberto por el almacén. Al llegar a la cocina Beni estaba sentado en la encimera charlando animadamente con un osazo mulato de unos treinta y pocos años, alto, grande y gordo, que estaba de pie enfrente apoyado en una mesa metálica. Llevaba unos pantalones caquis y una camisa blanca.

- Hola Jefe, déjame que te presente a Rubén, es un candidato a cocinero que nos ha traído esas muestras de su trabajo.

Nos dimos la mano, me acerqué a la mesa y probé una croqueta, era de jamón, crujiente por fuera y cremosa por dentro, estaba deliciosa. Le ofrecí la otra mitad a Roberto que se relamió de lo sabrosa que estaba.

Nos sentamos los cuatro alrededor de la mesa. Rubén tenía la cara redonda con una barba negra tipo candado, la frente bastante despejada daba paso a un pelo también negro y muy corto. Los ojos pequeños y negros transmitían interés en lo que le rodeaba. Por el gesto y por su actitud se parecía a Beni, pero con el doble de tamaño.

Nos contó que había trabajado en varios restaurantes de cocina tradicional o de menú como camarero, llegando a ser el jefe de sala pero que su pasión era la cocina. En todos ellos había tenido la suerte de poder haber aprendido muchas cosas, y al ser negocios pequeños sabía perfectamente lo que tenía que hacer, pero nadie le daba la oportunidad porque en realidad no tenía experiencia ni formación como cocinero. Eso me hizo dudar pero en seguida contraatacó.

- Mire Jefe, tengo la experiencia suficiente para poder gestionar la sala y el bar, entiendo sus dudas respecto a la cocina, pero me puede dar una oportunidad de un mes para demostrarle que puedo hacerlo.

En ese momento entró un camarero que sacó un plato del frigorífico para meterlo en un horno a calentar. Rubén se levantó a ayudarle. El camarero me miró extrañado.

- Esta bien, este es Rubén, quiere trabajar con nosotros, hoy va a hacer una prueba. Se va a encargar de vuestros pedidos y de hacernos la cena a nosotros. Rubén ¿estas de acuerdo?, ¿tienes algo que decirles?

- Sí, que no se preocupen de entrar en la cocina, que me dejen las comandas en la ventana y me vayan contando todo lo que necesitan. ¿Tenéis algún mandil para no mancharme? – preguntó mientras se remangaba la camisa.

El camarero se acercó a un cajón y sacó un mandil blanco y se lo dio a Rubén.

- Espera Rubén, no me gustaría que te manchases la ropa que llevas. Se nota que es buena.

- Sí, gracias, quería causar una buena impresión.

- Beni ¿por casualidad no tendremos alguna camiseta para dejarle?

- En la tienda hay, pero creo que aún nos quedan algunas de la última promoción de combustible.

- Perfecto, trae la más grande que tengas. Roberto acompáñale y traed también cuatro taburetes para que nos podamos sentar aquí.

Los dos salieron de la cocina.

- Lo que no puedo ofrecerte son pantalones. Y con ese color cualquier mancha los va a destrozar.

- Si no os importa puedo quedarme en calzoncillos. Siempre llevo bóxers muy discretos y además me pondré el mandil, así de paso estaré más fresquito. Me gusta cocinar en pantalón corto porque paso mucho calor.

- Por mi no hay ningún problema si a ti no te importa.

- Todo lo contrario.

Se llevó sus grandes manos a la botonadura de la camisa y se la abrió, dejando ver una enorme panza morena y peluda, luego hizo lo mismo con el botón del pantalón y la bragueta y empezó a bajárselo. En ese momento entraron Roberto y Beni, el primero al ver la escena me miró con cara de reproche. El segundo se quedó mirando fijamente la enorme barriga de Rubén coronada por un ombligo grande, peludo y profundo. Pensé en su fetiche y en lo mucho que debía estar excitándole la escena.

- ¿Te vas a cambiar aquí?

- Si, ¿os importa?, a mi no me da vergüenza quedarme en ropa interior ni desnudo, creo que tengo un punto de exhibicionista…

Rubén siguió desnudándose con toda naturalidad mientras yo les explicaba, especialmente a Roberto, la causa de la escena que se habían encontrado. Se terminó de quitar los pantalones y luego la camisa. Mostrando unas grandes tetas peludas, con unos pezones grandes y negros y dos brazos anchos y fuertes. Tenía unos muslos anchos que llenaban las perneras de los calzoncillos, unos Bóxers con muñequitos pintados. Se quedó mirando sonriente a Beni.

- ¿Me pasas la camiseta por favor?

- ¿Qué?

- La camiseta…

- ¡Ah!, si, aquí tienes.

Se la lanzó desde la puerta. Rubén la sacó del plástico y se la puso, apenas cubría toda su barriga.

- Te queda un poco justa.

- Pero es cómoda, está bien.

Luego se puso el mandil y se lo apretó fuerte. El pecho se salía por los lados y el ombligo se marcaba por debajo de la tela.

La cocina era muy espaciosa, como de un restaurante. Tenía una mesa metálica en el centro, fogones, neveras y todo tipo de armarios para guardar de todo. Pusimos los taburetes en los lados de la mesa dejando el mayor espacio posible para no molestar al cocinero. La ventana de comunicación quedaba en un extremo de la mesa, separada por un pasillo. Los fogones, con otro pasillo mucho más ancho de separación, quedaban al otro lado, por lo que teníamos la visión constante del movimiento del trasero de Rubén mientras preparaba la comida.

Nos pidió un par de cosas de la tienda, ya que en la cocina no había mucho. Beni se levantó raudo a por ello y al volver le ofreció ayuda a Rubén, que le puso de pinche a picar unas cebollas.

A la vez que cocinaba también se ocupaba de las comandas que venían del bar, intentando que todos los platos pese a ser precocinados saliesen con algún toque adicional que les diese un sabor más casero. Esa actitud me gustó mucho. Tenía la cocina y a los camareros controlados y era muy eficiente y limpio en su trabajo.

Aproveché para saber algo más de él.

- Rubén, ¿no te importa tener horarios extensos?

- No, en absoluto, si me das la oportunidad quiero aprovecharla bien.

- ¿Estas seguro?, a veces esos sacrificios repercuten en quienes nos rodean.

- No hay problemas, vivo solo desde hace unos meses, mi novia se enrolló con mi mejor amigo y me fui de casa, cuanto más trabajo menos tiempo tendré de pensar en ello.

- Joder macho, lo siento.

- Y yo, bastante difícil es encontrar a una mujer que le guste un tío como yo para que luego te pase esto.

- Sí, es una putada, pero seguro que hay muchas personas a las que tu físico les atrae. Míranos a Roberto y a mí, tenemos un físico parecido al tuyo y una vida sexual muy activa.

- Yo estoy más gordo, ¿y Beni?

- Beni está casado y le da miedo lanzarse…

Beni, que tenía los ojos rojos y estaba llorando por culpa de las cebollas, me miró con cara de susto.

- Esto ya está – nos interrumpió mientras se secaba las lágrimas con un paño.

- Jajajajaja, ¡que lagrimones! Parece que te ha afectado la historia de Rubén.

- No es para tanto, ven aquí que te de un abrazo – Le dijo Rubén siguiéndome la broma mientras lanzaba su corpachón contra el cuerpo de Beni.

Al terminar el abrazo Beni seguía con los ojos llorosos y parecía desorientado, el bulto de su bragueta delataba que el abrazo le había excitado. Roberto se levantó de un salto y le sentó en un taburete.

- ¿Y como lo hacéis? – preguntó Rubén.

- ¿Cómo hacemos qué?

- Tener sexo con esa facilidad ¿pagando?

- No, en absoluto, simplemente hay que abrir la mente, disfrutar del momento y dejarse llevar.

- No te entiendo muy bien, pero trabajando con vosotros supongo que lo averiguaré, si me aceptáis, claro.

- Por ahora como persona ya nos has convencido y nos gustaría enseñarte todos nuestros secretos. Ahora preocúpate de convencernos como cocinero.

Rubén siguió cocinando y mejorando la comida que salía al bar, no solo eso, les recomendaba a los camareros que insistieran con las bebidas, que siempre es lo que más margen deja, especialmente las alcohólicas.

Según iba terminando nos fue poniendo delante diferentes platos. Desde unos sencillos macarrones con chorizo hasta unos pasteles de setas y bechamel, una carne estofada e incluso unos pastelillos con frutos secos y miel que hizo con los sobrantes de un milhojas. Todo estaba buenísimo. Los pedidos del bar comenzaron a decaer, lo que le permitió sentarse en la mesa al lado de Beni, se desató el mandil y lo dejó a un lado. La camiseta se le había enrollado por encima de su barriga, dejándola completamente al aire. Beni no puedo evitarlo y le pasó la mano por encima.

- Estaba todo buenísimo, felicidades.

- Muchas gracias Beni, ¿a vosotros os ha gustado?

- Mucho, ¿Cuándo podrías empezar?

- Mañana mismo

Alargué mi mano para cerrar el trato, me la estrechó con fuerza y cara de satisfacción.

- ¿Qué os parece si nos tomamos una copa para celebrarlo?

Todos estuvieron de acuerdo, me asomé por la ventana que daba al bar y pedí un par de botellas de alcohol y unos refrescos para mezclar. Luego bajé la pequeña persiana para tener un poco de intimidad.

A la primera copa le siguió una segunda y una tercera, Rubén era un tipo muy afable y extrovertido, nos contó un poco de su vida y nosotros de las nuestras, sin darles detalle de nuestra relación ni nuestros gustos sexuales. Beni aprovechaba cada oportunidad para tocarle, especialmente la barriga.

Según iban cayendo las copas su mano se pasaba más tiempo en el cuerpo de Rubén que en cualquier otro sitio, Rubén le devolvía la confianza con gestos similares, tocándole el hombro o la cabeza, que animaban más aún a Beni. El alcohol le envalentonó, que en un momento de confianza llevó su dedo al ombligo de Rubén y lo metió dentro.

- Vaya pedazo de ombligo tienes.

- Si, es grande y sensible – dijo mientras achinaba los ojos y soltaba un pequeño suspiro.

- ¿Sensible? – Beni, seguía jugando con su dedo.

- Sí, mucho.

- ¿Pero porque te molesta?

- Por lo contrario, me gusta mucho jugar con él y me puedo poner cachondo con ello, pero nunca he encontrado a nadie que le guste este juego.

Beni abrió mucho los ojos con cara de sorpresa mientras su dedo se hundía más en las profundidades del ombligo.

- Pues te acabas de encontrar a uno.

- ¿De verdad?

- Si, los ombligos son mi fetiche, y el tuyo es el más bonito que he visto, redondo y profundo.

Rubén torció ligeramente el gesto.

- Lo siento, pero me parece raro viniendo de un hombre…

- Perdona, no he podido evitar tocarlo, mejor lo dejo

Quitó la mano de la barriga de Rubén, con un gesto de frustración.

- Chicos – intervine – A esto me refería antes, hay que abrir la mente, disfrutar del momento y dejarse llevar.

- ¿Entre hombres? – preguntó Rubén.

- Entre personas que disfrutan con lo mismo ¿Te gusta que jueguen con tu ombligo?

- Mucho

- ¿Y te ha gustado cuando Beni lo ha hecho?

- Mucho

- ¿Te has excitado?

- Ehhhhh… si.

- ¿Y qué pasaría si te lo lamiesen?

- Que me volvería loco.

Beni no esperó a que dijese nada más y se lanzó de cabeza con la lengua fuera a lamer el ombligo de nuestro nuevo cocinero, que cerró los ojos y echó la cabeza hacia atrás. Los dos disfrutaron de la nueva experiencia por más de cinco minutos. Luego Rubén levantó la cabeza y miró hacia la espalda de Beni, sus pantalones habían resbalado y enseñaba la parte alta de su culo, dejando un espacio por el que se deslizó la manaza de Rubén, hasta que pudo agarrar sus nalgas con fuerza.

Los dos eran muy grandes y el taburete muy pequeño, por lo que se fueron al suelo en la misma posición. Al tumbarse en el suelo el rabo duro de Rubén se salió por la bragueta de los calzoncillos, quedando su hermoso capullo morado a unos centímetros de la barbilla de Beni, que al notarlo se lo llevó a la boca, alternando mamarle el rabo y chuparle el ombligo. Luego le subió la camiseta hasta el cuello e incorporó también las enormes tetazas de grandes areolas negras al juego.

Tanto movimiento había hecho que los pantalones de Beni ya estuvieran a mistad de sus muslos, liberando su trasero a las maniobras de la mano de Rubén, que buscaba su agujero sin disimulo tras haberse lubricado la mano con abundante saliva. Beni no lo evitaba, predispuesto a que aquellos dedos gordos como pollas encontrasen su objetivo. Cuando lo hicieron presionaron para que la resistencia cediese. Beni se esmeró en la mamada y en seguir lamiendo todo el cuerpo de Rubén, usando sus manos en las zonas que la lengua dejaba libres. Arqueó su espalda y los dedos de Rubén entraron en él. Los dos gruñeron de placer, entonces Beni se incorporó un poco y le miró.

- Necesito follarte el ombligo.

- Ufffff, hazlo ya.

Se puso de pie, se quitó los pantalones y dirigió su verga al ombligo de Rubén hasta que su capullo se introdujo por completo. Rubén se incorporó un poco para sacarse la chaqueta del uniforme, buscando comerle el pecho. Beni le follaba la barriga con ansiedad, no tardó mucho en poner los ojos en blanco y tener un orgasmo intenso. El semen se desparramó por toda la barriga de Rubén mientras Beni dejaba caer su cabeza en sus anchos hombros.

- Llevo toda la vida deseando esto

- ¡Joder que rico me has follado el ombligo!, yo estoy también a punto, necesito un empujón más.

Beni levantó la cabeza, pasó la mano por la barriga de Rubén untándosela de leche. Luego buscó su polla para lubricarla. Era muy negra y gorda. Una vez lubricada la dirigió a su ojete, dejando caer su peso hasta que la verga le atravesó.

Los dos aullaron a la vez, uno con una mezcla de placer y dolor y el otro al sentir el intenso orgasmo producido al atravesar el orto de su colega. Orgasmo que le hizo descargar su simiente en tal cantidad que salió disparada también hacia fuera, corriendo por su polla y los muslos de Beni, que con la polla de Rubén todavía dentro, dirigió la lengua de nuevo al objeto de su deseo lamiendo la leche que lo llenaba.

Los dos se tumbaron, uno encima del otro. Rubén le dijo algo al oído a Beni que no puede oír pero que provocó que recibiera un beso en la boca. Me levanté del taburete con una erección tan intensa que me dolía, y me dirigí a la puerta, al pasar al lado de mis dos encargados me paré y les miré.

- Chicos, ha sido un gran espectáculo. Mañana hay que trabajar y espero lo mejor de vosotros. Rubén, bienvenido al equipo.

Salimos directos al coche, mientras conducía hacia casa Roberto me sacó el rabo y me lo fue mamando. Luego en casa metidos en la cama disfruté de su cuerpo con caricias, besos y lametones. Le hice el amor como nunca antes lo habíamos hecho, despacio, disfrutando de cada gesto, de cada olor, de cada sensación. Al terminar Roberto me abrazó con fuerza y se quedó dormido mientras yo disfrutaba por lo feliz que me hacía sentir.

PACO RECUERDA

Con el nuevo cocinero en el equipo ya podía llevar adelante mi plan. Beni envió a todos los clientes habituales de la gasolinera la promoción que estaba basada en una excelente comida y en todos los servicios de la gasolinera.

El éxito no se hizo esperar, con los transportistas haciendo cola para repostar y el restaurante lleno para desayunos, comidas y cenas. Beni y Rubén se encargaban de todo además de mantener una relación como amantes. El primero no se atrevía a dejar a su mujer y el segundo quería buscar a una como compañera, lo que unido a su común fetiche les llevó un status quo en su relación. A los pocos días Rubén me hizo una propuesta.

- Jefe ¿Qué te parece si diésemos copas después de la cena? Un par de horitas nada más, la licencia nos lo permite.

- Me parece buena idea, pero siempre que no suponga muchos gastos.

- ¿Y si empezamos con sólo un camarero?

- Tendría que ser de mucha confianza, el tema de las copas es complicado. Lo dejo en tus manos.

Pasaron dos semanas. Ginés no había aparecido por la gasolinera, pero en el fondo lo prefería porque andaba demasiado ocupado con los dos negocios como para estar pensando en otras cosas, ni siquiera en sexo. Estaba tan estresado porque todo funcionase bien que cuando terminaba el día soñaba con meterme en la cama con Roberto para relajarme del trabajo.

Uno de esos días me llamó Óscar para que fuéramos a comer todos juntos al restaurante, ya que el Boxeador estaba llegando y habían quedado con él. Me pareció una muy buena manera de relajarme y reírme con mis amigos. Avisé a Pablo para que viniera. Luego pasé a por Roberto y nos fuimos hacia el restaurante. En la puerta ya esperaban Beni, Pablo, Óscar y su compañero el Rubio. Me asomé y vi que pese a que era tarde el restaurante estaba abarrotado y que los comensales compartían mesa para no demorarse en comer. Me fui a la cocina y asomé la cabeza.

- Rubén, Hemos quedado todos para comer ¿Qué te parece si comemos en esta mesa? ¿te genera mucho trastorno?

- Para nada Jefe, tengo la comanda controlada, la mayor parte estén en el segundo plato o el postre. Venid aquí y así también me divierto yo un poco.

Salí para avisar a los demás que todavía estaban en la puerta, esperando al Boxeador, que estaba a punto de llegar. De hecho reconocí su figura caminando hacia el restaurante a través de las puertas de cristal. No iba solo, estaba acompañado por un hombre grande y fuerte.

- ¡Rubio!, cuidado no te quiten a tu chico.

Todos se dieron la vuelta. Alguien reconoció a su acompañante y todos nos pusimos a hablar.

- Pero si es el Osazo…

- ¿Quién?

- El amigo del boxeador

- ¿El de aquella noche?

- Si

- ¿El que daba palizas a los homosexuales?

- Ese mismo

- ¿Pero no estaba con depresión?

- Eso parecía

- ¿Qué hacemos?

- ¿Nos vamos?

El Boxeador nos saluda

- Ya nos ha visto

- Aguantemos el tirón a ver que pasa

Los dos entraron en el restaurante, todos nos miramos con cara tensa, el ambiente se podía cortar con cuchillo.

- Hola a todos – saludó el boxeador – este es Paco, mi amigo, no se si recordáis que se dio un golpe en la cabeza en las duchas y desde entonces tiene un bloqueo y  depresión.

- Si, hola Paco, yo soy el gerente de la gasolinera – me presenté educadamente- ¿podemos hacer algo por ti?

- Hola, mi psicólogo me ha recomendado que vuelva al lugar donde se produjo el accidente, que hablase con las mismas personas y que me abra con ellos, que eso me puede ayudar, pero no me acuerdo de quienes estaban aquel día.

Nos miró fijamente a todos.

- Yo estaba – dijo Óscar – acudí a una llamada de emergencia, fuimos y te encontramos en estado de shock, al parecer tras un golpe. ¿No lo recuerdas?

- Sólo algo cuando salí, sabía que había estado la policía pero no te recuerdo en absoluto. Del que si me acuerdo es de ti – señaló a Pablo – recuerdo que nos metíamos contigo aunque no recuerdo por que, y quiero aprovechar para disculparme por lo que mi amigo y yo te hicimos. El Bóxer, me ha contado que ahora sois de la misma pandilla de amigos y me alegro.

Pablo le alargó la mano y se la estrechó con firmeza.

- No pasa nada, eran simples rencillas entre hombres.

Paco sonrió por primera vez. Yo le sonreí a su vez.

- Íbamos a comer todos juntos, ¿Por qué no te vienes con nosotros?, quizás te podamos ayudar, comeremos en la mesa de la cocina.

- ¿No os importa?, no quiero molestar.

- Todo lo contrario, acompáñanos.

Nos fuimos todos a la cocina, y entramos en tropel. Rubén como siempre estaba con un pantalón corto, una camiseta ceñida y el delantal. Nos sentamos alrededor de la mesa mientras Rubén nos iba sirviendo platos y bebíamos cerveza.

- Paco, cuéntanos algo más a ver si te podemos ayudar.

- Hay poco que contar, sólo sé que hay una parte de mi memoria que no puedo activar.

- ¿Y eso es todo?

- No, hay más cosas…

- Si no estás cómodo no las cuentes.

- No, tengo que hacerlo, mi psicólogo me ha dicho que tengo que abrirme, que me deje llevar si siento o recuerdo algo.

- Bueno, estas entre colegas.

- Pues lo peor es que he perdido el deseo sexual, no se me levanta. Ni con mi mujer, ni con internet, hasta he probado a irme de putas y nada. Y luego están los sueños recurrentes…

- ¿Qué sueños?

- Sueños extraños, sin sentido, mezcla de recuerdos, hombres duchándose juntos, que hablan pero no entiendo lo que dicen, no veo sus caras, alguno masturbándose. Mi psicólogo me dice que son la proyección de mi deseo de volver a funcionar sexualmente.

- Aquí hace mucho calor y huele a comida – protestó Óscar.

- ¡Claro es una cocina! ¿Por qué crees que yo estoy tan fresquito? – Replicó Rubén

- Pues yo no quiero sudar la camisa del uniforme – dijo mientras se la quitaba y dejaba su pecho musculoso y peludo al aire.

- A mi me pasa lo mismo -  Roberto también se quitó la camisa.

- Yo también - dijo el Rubio imitándoles.

Paco miró fijamente a los tres, especialmente a Óscar que estaba a su lado.

- ¿Pasa algo Paco?

- Sí, vuestros torsos desnudos, creo que me han provocado algo, pero no se si es un sueño o un recuerdo

- ¿Cómo es?

- Recuerdo estar en las duchas con vosotros, todos estábamos desnudos.

Alargó la mano y tocó el pecho de Óscar.

- Recuerdo haber tocado este cuerpo.

Acarició el pecho de Óscar hasta llegar a su barriga, luego acercó la nariz y aspiró profundamente.

- Este olor…

Abrió mucho los ojos y se levantó de un salto.

- Me violaste como a un perro

La cocina se quedó en silencio, apenas podíamos respirar, el Bóxer se levantó, agarrándole del hombro.

- Paco...

- ¡Tú cállate! Tú sabías lo que había pasado aquel día y nunca me lo has querido contar – dirigió su mirada al Rubio – pero ahora me acuerdo, tú te enrollaste con éste poli, mientras este otro me violaba.

Agarró a Óscar por el cuello, apretando fuerte.

- Debería violarte yo a ti.

Óscar tenía la cara roja, pero en vez de intentar zafarse, que hubiera conseguido muy fácilmente, llevó su mano a la entrepierna de Paco y le agarró el paquete, con un hilo de voz le dijo.

- Hazlo, ya estás a punto.

Paco le soltó la garganta y miró con asombro hacia abajo. Era verdad, su pantalón contenía a duras penas su verga empalmada. Óscar se arrodilló delante y le miró sumiso.

- Viólame. Aquí delante de todos. Rómpeme el culo. Me lo merezco.

 Le soltó los pantalones, le bajó los calzoncillos liberando su rabo de cabeza gorda y abrió la boca.

- Viólame

Paco agarró la cabeza de Óscar y la atrajo hacia si. Le introdujo el rabo con violencia, agarrándole con fuerza por las orejas y follándole la boca con ira.

- Cabrón, maricón, te voy a desencajar la mandíbula.

Los demás no nos movimos, sabíamos que Óscar tenía controlada la situación y que estaba disfrutando de la venganza de Paco.

- ¡Ahora quiero romperte el culo!, ¡ponte boca abajo encima de la mesa para que todos lo vean!

Óscar obedeció, se quitó los pantalones ofreciendo su culo a Paco, que tras mojar su agujero con un poco de saliva completó la penetración.

- ¿Qué se siente? ¡Eh!, ¡dime ahora que se siente!

- Mucho placer, dame duro.

Paco se quedó parado con el rabo metido en el culo de Óscar.

- ¿Placer?

- Si macho, me estás dando una follada de sobresaliente, no te pares ahora.

Paco dio un paso hacia atrás, Óscar se dio la vuelta encima de la mesa y levantó las piernas ofreciendo de nuevo su agujero, su rabo estaba duro encima de su estómago.

- Vamos, ahora de frente que quiero ver esa cara de bruto mientras me follas.

- ¡Eres un pervertido!

- ¡Y tú también!, tu polla se ha puesto dura tocándome el pecho, quizás si lo aceptases tus problemas se acabarían.

Paco alargó su mano hasta que cogió la tranca de Óscar, apretándola con rabia mientras volvía a meter su polla de un golpe.

- ¡Yo no soy ningún maricón!

- ¡Claro que no!, ¡eres un macho como nosotros!, pero te gustan las pollas, los culos y los pechos peludos.

- ¿A todos os gusta esto? – preguntó mirando a su alrededor.

Yo me levanté, me abrí la camisa y me bajé los pantalones. Mi verga estaba tiesa apuntándole. Pablo Roberto y Beni me imitaron, todos estábamos igual. Paco acercó su mano y me tocó el pecho, bajó por la barriga hasta que llegó a la polla, luego me miró a los ojos.

- ¿En que piensas?

- En la violación, ahora me acuerdo de todo, me acuerdo de lo que pasó, pero también de lo que sentí y de lo que pensé.

- ¿Y que fue?

- Mi cabeza luchando contra el placer.

- ¿Contra el placer?

- Sí, desde el mismo momento en que Pablo me comió el rabo.

- ¿Te gustó?

- Ahora sé que sí, pero que me negué a aceptarlo, y luché entonces y seguí luchando luego contra esa verdad.

- ¿Contra que verdad?

- Me gustan las pollas.

- ¿Quieres comprobarlo?

- Sí

Se arrodilló delante de mí, abrió su bocaza y se metió mi polla en la boca. Roberto, Pablo y Beni se acercaron para ofrecer las suyas, que también chupó una detrás de otra. Óscar protestó desde lo alto de la mesa.

- ¡Me has dejado a medias!

Paco se levantó, se llevó la verga de Óscar a la boca y la lamió entera. Luego le agarró de los tobillos y empujó sus piernas hasta que su culo se levantó un poco. Volvió a dirigir su rabo hacia su objetivo, y se lo metió, esta vez con pausa, disfrutando del momento.

- Es mejor que cualquier coño

Luego comenzó a mover las caderas, empujando su peso, con su barriga frotando los huevos de Óscar. Soltó una de sus manos para agarrar de nuevo el miembro que tenía delante, masturbándolo mientras follaba a su dueño. Los dos llegaron al clímax a la vez, llenándose de leche.

Al terminar Paco se agachó de nuevo, buscando nuestras pollas con la boca mientras nos masturbábamos. Un primer disparo de semen cruzó su cara, luego vinieron más, todos dirigidos al mismo sitio. Nos corrimos en su cara. Su barba y su pecho se llenaron de leche. Desde abajo nos miraba con una cara satisfecha.

- Estoy curado.

Me agaché y le besé en la boca. Rubén nos gritó a todos.

- ¡Todos fuera de mi cocina que es tarde y tengo que limpiarla después de la que habéis montado! ¡Como un día vengan los inspectores de sanidad con la lucecita morada de las series van a encontrar restos de semen hasta en la sopa!

- Si están buenos avísanos y ya les daremos nosotros la leche que necesitan – le contestó Óscar.

Todos reímos, nos limpiamos y nos vestimos para seguir trabajando.

EL ENCUENTRO

La mejoría de Paco fue instantánea. Dejó las pastillas y las visitas al psicólogo, se puso a trabajar de nuevo en el camión y frecuentando la compañía de Óscar. Los dos follaban juntos y salían por la noche en busca de hombres y aventuras, compartiendo sus correrías. Paco sólo ejercía de activo y Óscar de pasivo, por lo que encontrasen a quien encontrasen siempre les daba juego.

Un día a la hora de comer me acerqué al restaurante con Roberto, como de costumbre estaba lleno pero divisamos a Paco sentado en una mesa en la ventana, de las que tenían dos sillones a los lados. Nos sentamos enfrente y nos pusimos a charlar sobre su mejoría, y sobre el proceso de divorcio que estaba a punto de llegar.

En ese momento retumbó una voz grave y profunda a mi espalda.

- ¡Coño Paco! ¡Cuanto tiempo!

- ¡Ginés! ¡Que alegría verte!

Me di la vuelta, un hombre grande y con la barba rojiza sonreía a mi amigo, que se levantó para darse un gran abrazo.

- ¿Esta la silla libre?, este sitio cada vez está más lleno.

- Si claro que lo está, así aprovecho para presentarte al culpable de que esto esté así, el Gerente del negocio al que todos llamamos “Jefe” y su amigo Roberto, el Jefe del Almacén de aquí al lado.

Me tendió una mano grande y fuerte, y me la apretó con firmeza clavando sus ojos en los míos. Para luego sentarse al lado de Paco, pasándole un brazo por encima de su hombro.

- ¿Qué es de tu vida cabronazo?, me dijeron que has pasado una mala racha.

- Así es, muy mala, pero hace poco ya me he recuperado, sobre todo gracias a estos nuevos amigos que me han devuelto la alegría por vivir.

- Me alegro mucho, suena a como cuando uno está enamorado, ¿Qué tal tu mujer?

- Pues a punto de separarme… ¿la tuya?

- Siento oír eso, yo con la mía bien, pero no nos vemos casi nada y a partir de ahora nos veremos menos.

- ¿Y eso?

- Me ha salido un contrato para hacer portes internacionales en un lugar muy lejano, varios días de viaje cada vez, pero muy bien pagado.

- Pero esos viajes exigen más de un chofer…

- Exacto, estoy buscando a uno, algún amigo con quien tenga confianza, van a ser muchas horas juntos todas las semanas. ¿No querrás ganarte  tú un buen dinero ahora que estas bien?

- Pues ahora es un mal momento Ginés, tengo muy reciente la depresión y voy a comenzar con el divorcio, pero en seis meses que espero que me haya estabilizado sería un placer.

- ¡Joder! ¡Con la cantidad de aventuras que hemos vivido! ¿Sigues siendo el terror de todos los puticlubs de la zona?

- Jajajaja, no ya no, me he reformado. ¿Y tú?, antes no te iba mucho ese tema, respetabas bastante a tu mujer

- Ya, pero ahora me paso muchos día fuera y a ésta hay que darle de comer – se agarró el bulto – Pero eso si, sin pagar, encuentro a mis putitas por el camino.

- Joder, estas hecho un Don Juan entonces – Paco no podía dejar de mirar el bulto de su amigo.

Tanto tiempo esperando y allí estaba Ginés, enfrente de mi, pensé en cómo aprovecharlo. Roberto y yo comimos rápido, puse un par de mensajes en mi móvil y nos levantamos para irnos.

- Amigos, si no tenéis prisa por marchar y no vais a conducir me gustaría invitaros a unos tragos.

- Por mi perfecto, no cargo hasta mañana por la mañana - dijo Ginés.

- Yo tenía un porte con vosotros precisamente ahora, Roberto me está dando bastante trabajo.

- No te preocupes Paco - le contestó Roberto – te lo cambio por uno más tarde, ahora quédate charlando con tu amigo que te hará bien.

Ginés volvió a pasar el brazo por el hombro de Paco.

- ¡Claro que sí! ¿Te quedas?

- Si hombre, con copa gratis como no me voy a quedar.

- Perfecto, ahora se lo digo a los camareros, además si queréis después de comer tenéis las duchas a vuestra disposición por cuenta de la casa.

- A mi me viene muy bien, debo oler a toro.

- Por mi perfecto, así luego voy directo al porte.

- Acordado entonces, le diré a Beni que no reserve a nadie más a esa hora para que podáis estar tranquilos. Pedidle las llaves a él.

Paco me miró con cara de agradecimiento creyendo que le estaba consiguiendo una cita, como en realidad así era, pero estaba muy verde para saber qué es lo que yo realmente estaba tramando.

Al salir Beni me estaba esperando en la puerta.

- ¿Has avisado a Pablo? – me preguntó.

- Si, me dice que viene en seguida, he quedado con él fuera en el aparcamiento, ¿el escondite está preparado?

- Si Jefe

- ¿No nos pillarán?

- ¿Alguna vez tú me pillaste?

- No

- Entonces no te preocupes.

- Ok vigila a esos dos, dile a Rubén que les invite a unos tragos y que los cargue mucho. Así damos más tiempo a Pablo a llegar.

Unos veinte minutos después Pablo llegó al parking, le llevé conmigo a la puerta de las duchas y entramos.

- ¿Hay movimiento hoy?, no me habías dicho nada.

- No, hoy nada de sexo.

- ¿Qué estás tramando Jefe?

- Confía y ven conmigo, hoy vamos a hacer algo distinto.

Al entrar a la derecha había una puerta metálica que abrí según las indicaciones de Beni. Era el lugar dónde se guardaban los utensilios y el carro de limpieza. Tenía unas rejillas anchas de ventilación al exterior pero también hacia el interior, que permitían ver y escuchar todo lo que pasaba en las duchas.

- ¿Qué vamos a hacer aquí, Jefe?

- Espiar

- ¿Ahora te da por el voyeurismo?, a mi no me va mucho, prefiero participar.

- Y yo, pero hoy toca ver, calla que viene alguien.

Dos voces graves y roncas retumbaron en la sala. Los dos hombres venían riéndose, animados por el alcohol. Desde el sitio en el que estábamos la acústica era perfecta, se les entendía perfectamente lo que hablaban.

- Debe ser de las pocas gasolineras que todavía tiene duchas comunitarias.

- Sí, todas están haciéndolas individuales.

- Que son más cómodas y privadas

- Pero en estas se compartía más con los compañeros y se hacían amigos.

- Es verdad, yo siempre digo que una simple conversación entre dos hombres en pelotas les convierte en amigos.

- Jajajajaja, tienes mucha razón.

En ese momento pasaron por delante de la rejilla.

- ¡Son Ginés y Paco!

Pablo amagó con ir hacia la puerta, se lo impedí cogiéndole del brazo.

- Espera, no tengas prisa

- ¿Pero que hacen aquí?, ¿se conocen?

- Si, desde hace muchos años, y hoy se han reencontrado en el restaurante.

- ¿Y nosotros que hacemos aquí?

- Espiarles, quiero que sepas que clase de persona es Ginés.

Pablo se me quedó mirando un rato, los dos hombres habían llegado hasta el banco para quitarse la ropa. Primero se quitaron la parte de arriba

- Necesito una ducha, debo oler a hombre.

- A mi no me va a venir mal para bajar el pedo que tengo, que luego tengo que conducir.

- Oye, estás más gordo, la depresión no te quitó el apetito - Ginés tocó la barriga de Paco

- No, al revés, la ansiedad me hacía comer más.

Luego se sacaron los pantalones, uno frente al otro, enseñando la mercancía. Sus rabos bailaron con sus movimientos, cogieron sus toallas y se fueron hacia las duchas.

- ¿Cómo has aguantado sin sexo tanto tiempo?

- Pues ni yo mismo lo se, con lo caliente que yo he sido siempre, tú ya lo sabes, pero desde hace un par de semanas me estoy desquitando.

- ¿Tienes una pibita?

- No, no quiero ningún compromiso. Me dedico a follarme a quien se me pone por el camino. ¿Y tú?

- Yo igual, me follo a mis putitas pero nunca repito.

- ¿Y cómo ese cambio?, antes no te gustaba andar metiendo el rabo por ahí.

- No, pero tuve una experiencia que me cambió.

- ¿Qué te pasó?

- La mayor zorra que he conocido, follamos toda una noche. Esa experiencia despertó mi voracidad sexual.

- Debió ser muy morboso

- Sí lo fue. Era una auténtica cerda. Me enseñó cosas que yo ni siquiera sabía que se podían hacer y me hizo disfrutar como un cabrón. Luego me he pasado por la piedra a muchas más, algunas incluso pensaban que eran amigas mías.

Se llevó la mano a la entrepierna y se sobó la verga con descaro, miré a Pablo.

- ¡Que cabronazo! – masculló entre dientes.

Luego continuó enjabonándose y contando otras historias de las “putitas” que habían pasado por su rabo. El recuerdo de las historias le estaba poniendo a tono y su mano se centraba en masajear bien su rabo. Paco no podía apartar la vista de la herramienta de su amigo y su polla también se había puesto dura.

- Joder, que historias tan calientes, mira como me he puesto de cachondo, y tú también.

- Sí, eso es lo que pasa, todas las zorritas cuando ven este rabo se les hace la boca agua.

- No me acordaba de lo grande que era…

- El mejor rabo de la carretera, y cuando se pone así necesita atención.

- Tendremos que salir a buscar a alguna.

- No hace falta, ya te dije que este últimamente come de todo y necesito desahogarme.

Los dos se miraron fijamente, Ginés se agarró firmemente el miembro mostrándoselo a Paco, ofreciéndoselo.

- Vamos Paquito, que no me engañas. Ya en el restaurante no dejabas de mirarme el paquete y eso de que ya no te vayas de putas…

- Ginés te equivocas…

- No me equivoco, se te ve en la cara, no has podido dejar de mirarme la polla, seguro que estas deseando comértela y metértela por el culo.

- No Gines, no es así…

- ¿Me vas a negar que ahora te va este rollo?

- No, pero siempre soy yo el que da, nunca pongo el culo.

- Eso es porque nunca te has cruzado con un macho de verdad que te demuestre lo zorrita que eres. Ven, que por ahora te voy a respetar y sólo vas a poner la boca.

Le cogió de la cabeza y le empujó hacia abajo, Paco se dejó llevar hasta quedar de rodillas delante de la poderosa verga de su amigo. Abrió la boca y chupó el capullo de Ginés, que hizo un sonido grave de aceptación, empujándole la cabeza.

- Cométela entera.

Paco no tuvo opción, a partir de ese momento Ginés tomó la iniciativa, movía la cabeza de su amigo buscando que le diera la mayor satisfacción, le decía como mover la lengua o como apretar los labios.

- Vaya boca tienes, estás hecho un profesional.

Cada poco empujaba su verga hasta el fondo haciendo que se deslizase por la garganta de su amigo. La mezcla de saliva y fluido desbordaba la boca, cayendo por las comisuras y por el pecho de Paco que seguía las indicaciones de su amigo. Tras un rato de mamada, Ginés emitió un sonido gutural profundo y se corrió. Paco no apartó la cabeza, todo lo contrario, se relamía mientras Ginés le golpeaba la cabeza.

- ¿Qué pasa putita? ¿Quieres más?, si sigues no voy a respetar tu culo.

Paco miró hacia arriba desafiante mientras seguía chupando la verga de Ginés que no se había puesto flácida.

- Has tomado la decisión correcta, que te desvirgue un verdadero macho. Ahora levántate y ofréceme ese culo apretado.

Paco se levantó y se puso de espaldas a Ginés, que con un brazo le agarró del cuello mientras dirigía su otra mano a su culo después de haberla lubricado bien con saliva. Tras explorarlo un rato le dijo al oído.

- Está muy cerrado y apretado, como a mí me gustan, si no fueses tú te la metería de un golpe, pero estoy generoso y quiero hacerte disfrutar.

Se agachó y se puso de rodillas detrás de Paco que seguía de pie, le abrió los cachetes del culo y metió su cara entre ellos. Separaba las nalgas con sus manos e introducía su lengua, luego le daba lametones o  le mordía, y cada poco introducía un dedo para comprobar el efecto del trabajo. Paco tenía el glande morado y su polla no paraba de expulsar abundante líquido, que Ginés recogía con las manos para lubricarle mejor. Cuando consideró que estaba preparado se puso de pie, se lubricó bien su miembro y volvió a la posición inicial, con un brazo alrededor del cuello de Paco y el otro en su cintura.

- Ahora te voy a hacer un hombre.

Apretó el culo y empujó la cadera. Paco, al notar el empuje del animal que le quería abrir intentó mover su cadera hacia delante, pero los fuertes brazos de Ginés le bloquearon, atrayéndole hacia sí.

- No te resistas que va a ser peor, tienes que relajarte y disfrutar del macho que te va a follar. Así aprenderás a ser una buena putita.

Paco le hizo caso, relajó su cuerpo e incluso su gesto. El descomunal rabo de Ginés comenzó a penetrarle. Por el gesto de Ginés era imposible la marcha atrás. Su cara reflejaba el deseo de un animal, de una bestia desbocada. Continuó empujando hasta que sus cuerpos hicieron de tope. Paco estaba rojo y sudando, pero no se había quejado en todo el proceso.

- ¿Ves que no ha sido tan difícil?, ahora te voy a follar hasta que me corra en tu culo.

Con estas palabras dio inicio al movimiento de sus caderas, de su cuerpo, introduciendo y sacando la verga. Paco seguía totalmente empalmado, con su rabo cabezón bailando libremente al ritmo que le marcaban, disfrutando de su primer sexo consentido y moviendo su espalda para que el monstruo de su amigo penetrase más.

El brazo de Ginés se iba cerrando sobre el cuello de su amigo, demostrando su poder y su posesión, mientras que su verga le sometía al placer más intenso que había sentido nunca.

- ¿Preparado para recibir la leche de un macho?

- Si

El gruñido ronco al unísono de los dos hombres retumbó en el edificio. La verga de Ginés llenó de leche el culo de Paco y la de Paco derramó su simiente por el suelo de las duchas.

Ginés sacó la verga del agujero de Paco y lo sustituyó por sus dedos que comprobaban el resultado de su corrida.

- Te he dejado bien lleno. Ahora lárgate y déjame ducharme tranquilo.

Paco le miró fijamente.

- A mi también me gustaría lavarme.

- Tú te vas a ir con mi leche en el culo, y ten cuidado que no te resbale y te mojes los calzoncillos – le contestó con tono amenazante.

- Pero Ginés…

- ¡Haz lo que te he dicho putita!

No hubo respuesta, se dio la vuelta y se acercó al banco dónde estaba su ropa. Se vistió deprisa y se dirigió hacia la puerta. Antes de salir se giró.

- Ginés, si vuelves por aquí llámame y nos tomamos una cerveza.

- Paco, ni te voy a llamar ni tú a mi, yo no ando con mariquitas, y ahora vete y déjame en paz.

- ¡Que cabrón! – Oí decir a Pablo a mi espalda.

Paco salió dando un portazo, sonido que se repitió como un eco. Pero no había sido un eco, había sido Pablo que había salido detrás de él con la determinación del que ha visto la verdad en su cara.

Yo me quedé esperando a que Ginés saliera. Se enjabonó parsimoniosamente, se aclaró y se secó. Envuelto en la toalla se sentó en el banco, puso su cabeza entre las manos y golpeó el banco con violencia, murmurando algo que fui incapaz de comprender. Era un hombre lleno de rabia. Finalmente se vistió y también salió dando un portazo.

No voy a negar que la escena de sexo me había excitado mucho, pero el final me había hecho sentir mal. Salí del recinto apesadumbrado, en la puerta me esperaba Roberto.

- ¿Qué haces aquí?

- Beni me ha contado dónde estabas. Desde allí lejos he visto salir a Paco y a Pablo y luego a otro hombre que supongo que era Ginés, ¿ha salido todo como tú esperabas?

- Si

- Entonces misión cumplida. Deberías estar contento y no con esa cara.

- Pues no lo estoy. Me siento peor que nunca. Le he abierto los ojos a Pablo pero a costa de hacerle daño. Ese cabrón de Ginés se merece una lección.

- ¿Y por que no te olvidas mejor de eso?, sé que tienes buenas intenciones pero estás haciendo daño a tus amigos.

Roberto se acercó y me dio un abrazo apretándome contra su pecho, por primera vez desde que le conocía me sentí protegido y reconfortado.

- Roberto, creo que me estoy enamorando.

- ¿De quién?

- ¡No seas idiota!

Me volvió a apretar fuerte contra su pecho.

- Es bueno que los dos sintamos lo mismo.

Levanté la cabeza, me acerqué y nos besamos, en la calle, a la luz del día y a la vista de todo el mundo.

- Ahora tenemos que ir a buscar a Pablo y a Paco, pedirles perdón y apoyarles, estoy preocupado por lo que puedan pensar.

- Beni y Rubén se han encargado de los dos, les han llevado a la cocina y nos están esperando. A Paco le he dicho que no se preocupe por el porte, que ya lo arreglamos otro día.

Miré a Roberto, ya no era ese hombre malencarado y antipático que había conocido.

- Cada día me sorprendes con algo nuevo.

- Es para que no te aburras. Vamos a buscar a nuestros amigos.

NOCHE DE HOMBRES

Nos acercamos a la cocina en la que Rubén estaba trabajando preparando el menú de la cena, Pablo estaba sentado en un taburete y se habían sumado a la reunión Óscar y Paco que comentaban sus encuentros con Ginés, con todo lujo de detalles, fascinados por el animal sexual que habían disfrutado y renegando de la persona que habían conocido. Pablo negaba con la cabeza.

- ¡Que tonto he sido justificando su desaparición! No fui más que una putita más en su historial, la primera…

- No te culpes, no te ha pasado a ti sólo – le dijo Paco – Yo también me consideraba su amigo.

- También le pasó lo mismo al Vikingo – añadí

- Podemos formar un club – bromeó Óscar.

- El club de las putitas de Ginés. Yo de presidente, ¡menudo cabrón! – gritó Pablo dando un puñetazo en la mesa.

Me acerqué a Pablo y me senté en un taburete, le pasé la mano por encima de los hombros.

- Pablo, siento haber sido tan cruel, yo sabía lo de Vic y lo de Óscar, iba a contártelo pero pensé que no me creerías. Quería que lo vieses con tus propios ojos y hoy cuando he visto que Paco y Ginés eran amigos he pensado que era la mejor oportunidad para comprobar si mis sospechas eran verdad. Paco, perdóname por haberte espiado y por no haberte dicho nada.

- Haberme avisado no hubiera cambiado nada – contestó Paco - No puedo negar que Ginés me calentó desde que le vi y hubiera acabado follando con él de todos modos aunque me hubieses dicho lo cabrón que era.

- Jefe – dijo Pablo - yo estoy muy disgustado y cabreado, pero no es contigo, no sé si era la mejor forma pero entiendo que tu intención ha sido buena.

- Gracias Pablo – le besé en la mejilla.

- Lo que me enfada es haber estado tan ciego tanto tiempo, soñando que volvería a buscarme.

- Es un capitulo que tienes que cerrar.

- Es un capítulo que ya está cerrado pero duele mucho.

- Pablo, lo siento, alargarlo hubiera sido una agonía.

- Es verdad, hay que seguir adelante. ¿Qué os parece si esta noche nos vamos todos de juerga?

- ¡Vale! – Gritamos todos al unísono.

Al terminar el trabajo nos juntamos todo el grupo en la cocina de Rubén mientras terminaba el servicio. No faltaba nadie, Rubén, Beni, Óscar, Paco, Pablo, El Rubio y El Bóxer, Roberto y yo mismo. Nueve hombretones dispuestos a quemar la noche y a celebrar su amistad. A Pablo se le veía más contento que nunca desde que le conocíamos, estaba dicharachero y con ganas de divertirse.

- ¿Dónde nos vamos de copas?

- A ningún sitio – dijo Rubén – Yo tengo que trabajar esta noche.

- ¿Cómo?

- ¿Os olvidáis que hoy es jueves y que es el primer día que servimos copas aquí?

- ¡Es verdad! Ya no me acordaba, ¡que buena idea!

- ¿Y quien va a servir las copas? ¿tú?

- Hemos contratado a un camarero para eso, alguien de completa confianza – Rubén me guiñó un ojo – Debe estar a punto de llegar, yo me iba a quedar a controlar, pero ahora si nos quedamos todos será más divertido.

Según terminaba la frase la puerta de la cocina se abrió y entró un osete muy guapo seguido por un hombretón rubio grandote que ya conocíamos.

- ¡Cachorro! ¡Vic!

Los dos se quedaron perplejos por el recibimiento y por la cantidad de gente que había en la cocina. Me adelanté y les saludé, luego hice las presentaciones de todos los que no se conocían, explicando que el Cachorro iba a ser el nuevo camarero por las noches. El Cachorro nos contó que estaba estudiando y una ayuda económica le venía muy bien y que Vic había venido para apoyarle el primer día.

- ¿No será que ha venido a controlarte?

Todos reímos. Rubén le entregó su uniforme, un pantalón y una camisa negros que se puso delante de todos provocando más de una mirada lasciva al voluptuoso cuerpo de nuestro joven amigo.

Después del inesperado espectáculo del cambio de ropa nos fuimos al bar. El Cachorro se situó detrás de la barra y Rubén muy cerca. Algunos de los camioneros que habían estado cenando se quedaron al ver que bajábamos las luces y poníamos música. Otros vinieron según iban terminando su actividad en las empresas cercanas. Pronto el bar estaba repleto sólo de hombres con un perfil similar, parecidos a nosotros, masculinos, viriles, grandes, peludos y lampiños, altos y bajos. Había de todos los tamaños y todos con ganas de divertirse. Los que habían venido esperando que hubiera chicas se marcharon. A algunos de ellos les conocía de nuestras aventuras en las duchas, muchos otros eran desconocidos. Los móviles no paraban en las manos, los mensajes entre amigos o compañeros atrajeron a otros muchos al bar, en torno a la medianoche estaba lleno y nadie tenía intención de marcharse.

Rubén atenuó aún más las luces y puso música más animada para invitar a la gente a bailar y a beber. El alcohol y el ambiente de fiesta calentaron el ambiente. Las miradas, los cuerpos pegados unos a otros, las manos y los brazos tocando otros cuerpos en señal de compañerismo, manos que tocaban otras espaldas, hombros, cabezas, barrigas o culos. Algunos se pusieron a bailar, cada vez más contentos.

Óscar se fue al centro de la pista de baile improvisada, él siempre buscaba ser el centro de atención por lo que se quitó la camisa. Los de alrededor gritaron, su enorme pecho, peludo y musculoso se movía al compás de la música. Pablo se puso a su lado y le imitó, luego Paco hizo lo mismo. Pronto todas las camisas y camisetas dejaron de cubrir los torsos sudados de los presentes. El único que se mantenía con la camisa puesta era el Cachorro, que pese a tener mucho trabajo detrás de la barra conseguía tener satisfechos a todos, con la ayuda puntual de Rubén que le observaba con cara de satisfacción. Los que estaban más cerca de la barra empezaron a animarle para que se quitase la camisa. Sonrió y nos miró a Rubén y a mí pidiendo permiso. Rubén me miró y me gritó para hacerse oir.

- ¿A ti que te parece Jefe?

Me acerqué para indicarle lo que pensaba.

- Me parece que si el quiere y los clientes también habrá que dejarles hacer, pero mejor si cierras las persianas, no vayamos a tener la visita de la policía.

- La policía está ya dentro, y parece que no va a denunciarnos – me dijo señalando a Óscar.

Rubén salió a cerrar las persianas del local y yo levanté mi pulgar y guiñé un ojo al Cachorro, que de inmediato se subió a la barra a quitarse la camisa muy sensualmente al ritmo de la música. Viendo que EL Cachorro le quitaba foco Óscar se acercó y se subió a la barra de un salto, Pablo, que estaba desatado le acompañó. Todo el público empezó a jalearles para que el strip tease continuase. Óscar se desabrochó el botón de los pantalones, Pablo y el Cachorro le imitaron. Los tres se bajaron la cremallera al ritmo de la música, provocando con sus cuerpos el deseo de los que estaban debajo.

Los tres agarraron sus pantalones por la cinturilla y comenzaron a bajarlos muy despacio entre los vítores de los presentes. Pablo y El Cachorro los dejaron caer y se quedaron en calzoncillos. Los dos llevaban slips muy ajustados que realzaban sus atributos.

Óscar se hacía de rogar, dio la espalda a todos, puso en culo en pompa y como si fuera un profesional comenzó a bajarse el pantalón. Primero dejó ver la goma de su ropa interior, más abajo no había más tela. Llevaba puestos unos suspensorios blancos por lo que su culo peludo y desnudo quedó a la vista de todos. Muchos silbaron y alzaron las manos, otros imitaron a los que estaban encima de la barra quitándose los pantalones.

Las manos que habían tocado pechos y hombros bajaron por debajo de la cintura, se metían por dentro de la ropa interior, agarraban glúteos, bultos, sexos, exploraban las profundidades más recónditas. Un oso bajo y ancho, de grandes espaldas saltó a la barra para arrodillarse detrás de Óscar y meter su boca en el interior de su raja peluda. Otro chico gordo y rubio muy peludo saltó para bajarle los calzoncillos a Pablo, cuya polla salió disparada golpeándole en la cara antes de metérsela en la boca. El Cachorro se bajó para seguir sirviendo la barra dejando el espectáculo de sexo arriba.

La poca ropa que cubría el resto de los cuerpos desapareció por la acción de otras manos, de otras bocas, de otras lenguas que exploraban y disfrutaban de los cuerpos de los que les rodeaban. La boca de un desconocido atrapó mi rabo y el de Roberto a la vez, que me cogió de la cabeza y me besó con pasión. Más allá Paco se besaba con un trabajador de un almacén cercano, mientras otro desconocido trabajaba en su trasero. En lo alto de la barra Óscar tenía tres vergas para él solo, saltando sobre dos que habían conseguido introducirse juntas en su culo y una tercera en su boca. A Pablo también le estaba follando un camionero al que a veces había visto por el almacén mientras que el chico gordo y rubio seguía mamándole la polla. Beni lanzaba sus manos y su lengua a los ombligos de sus vecinos, que habían formado un corro a su alrededor. Vic y el Cachorro disfrutaban con otros hombres detrás de la barra. Hasta el Rubio y el Bóxer se habían entregado juntos al sexo con otros hombres.

Todos follaban con todos y todos disfrutaban de todos, las parejas, los tríos cambiaban a cada momento, los rabos cambiaban de bocas, de culos, de manos, buscando el máximo placer posible.

Los gruñidos y los jadeos dieron paso a los orgasmos que comenzaron a sucederse. La leche volaba en todas direcciones, se depositaba, se inyectaba, se tragaba, todos fuimos disfrutando de nuestro placer sin olvidarnos de hacer disfrutar a los demás.

Al final el suelo del local era un amasijo de cuerpos, de pelos, de sudor, de saliva y de semen coronado por caras felices y vergas en retirada.

Cada participante fue recuperando su ropa como pudo y poco a poco fueron saliendo del local. Al final nos quedamos los diez amigos, desnudos, todavía borrachos, mirándonos con caras felices y pícaras unos a otros. A Pablo se le veía especialmente feliz.

Beni y Rubén salieron de la cocina, desnudos y arrastrando unos carros de limpieza.

- Señores, en tres horas empezamos a dar desayunos, esto hay que limpiarlo.

Entre los diez nos llevó media hora limpiar a fondo el local, en el que recogimos más de una docena de calzoncillos que sus dueños habían dejado abandonados. Luego nos fuimos a las duchas a asearnos mientras nos contábamos lo que cada uno habíamos vivido en esa noche loca. Nos vestimos y salimos fuera.

Acordé con Beni y con Rubén que noches como esa sólo se repetirían una vez al mes, controlando la entrada. El resto de días teníamos que funcionar de una manera normal para no espantar al resto de clientes. Tocaba irse a casa a dormir pero era muy tarde y no merecía la pena, por lo que todos decidimos volver al bar y tumbarnos en el suelo. Fue como un campamento de verano en el que nuestra amistad se estrechó aún más. Una noche en la que follamos mucho, hablamos más y dormimos poco.

A la hora de abrir las persianas agarré a Pablo por los hombros.

- Pablo, espero que no me guardes rencor por lo de ayer.

- No Jefe, todo lo contrario. Hoy me he dado cuenta que diez amigos son más importantes que el falso amor de un hombre. Ginés ya no es más que una sombra en mi vida.

Nos abrazamos y nos besamos, por primera vez desde que nos conocíamos Roberto se unió a nuestro abrazo.

- ¡Ahora todos a trabajar!

- ¡A sus órdenes Jefe!

Nos despedimos cariñosamente, al salir comenté con Roberto lo orgulloso que me hacía sentir contar con un grupo de amigos tan buenos.

     GINÉS

En los siguientes días la vida se tranquilizó bastante. Con todo en marcha mis niveles de estrés bajaron bastante. Roberto y Pablo enterraron definitivamente el hacha de guerra. Los negocios marchaban, especialmente los ligados a la gasolinera, en los que habíamos conseguido triplicar las ventas.

Lo único que no funcionó fue la apertura nocturna. Más allá del éxito de la primera noche el resto de los días no generaron negocio suficiente más allá de la primera hora tras la cena. Además las proyectadas fiestas secretas me preocupaban mucho porque de hacerse públicas hubieran podido afectar a nuestros trabajos.

Por eso no volvimos a abrir por la noche. Lo malo es que nos quedamos sin lugar para hacer fiestas, por lo que entre todos los amigos decidimos alquilar un pequeño local en las cercanías. Lo acondicionamos y lo preparamos como lugar de reunión y encuentros. Allí trasladamos las fiestas que de vez en cuando se montaban. El proyecto gustó a varios de nuestros conocidos por lo que en poco tiempo funcionaba como un pequeño club privado de unos treinta socios.

Al Cachorro le recuperé para el bar para cubrir las horas con más afluencia en las cenas entre semana, por lo que no perdimos el contacto y siguió ganándose un buen dinero.

Mi relación con Roberto se iba afianzando en todos los aspectos, de amante había pasado a compañero y luego a pareja. No concebía mi vida sin él.

Un día me acerqué a la gasolinera a la hora del desayuno para hablar con Beni, me fui a la barra del bar para tomarme un café cuando una mano grande y fuerte me agarró el hombro.

- Hola ¿te acuerdas de mí?

Giré la cabeza, Ginés me miraba sonriente, volví mi mirada al café.

- No, lo siento, no te reconozco.

- Soy el amigo de Paco, que estaba buscando un compañero para hacer rutas internacionales, ¿no recuerdas que estuvimos comiendo juntos?

El comentario me encendió, me di la vuelta y me puse de pie mirándole fijamente a los ojos.

- Sí, se quien eres pero no creo que seas amigo de Paco.

Me miró con cara sorprendida.

- ¿Por qué no?

- Por cómo le trataste, a él y a otros muchos. Tú fama te precede Ginés.

Su gesto tornó a una mezcla de sorpresa y enfado.

- Veo que estás al corriente de mis aficiones. Yo no tengo la culpa, le di lo que él quería. Este tipo de gente sólo busca eso.

- ¿Este tipo de gente?

- Si, los amantes de una buena verga, no hacen amigos, sólo te quieren por el trozo de carne que te cuelga, y si es grande mejor. Luego pasan de ti, y antes de que ellos lo hagan lo hago yo.

- ¿Y que te hace diferente a ellos?, tú también buscas sus culos y sus bocas.

- Yo no soy igual.

- Desde luego eres peor.

Se hizo un silencio prolongado, pensé que iba a irse o a contraatacar, pero su reacción me sorprendió, bajó la mirada y me dijo en un susurro.

- No soy peor, lo único que no quiero es volver a sufrir.

- ¿Volver a sufrir?

- Si, es una historia muy larga, no quiero aburrirte. Perdona por haberte molestado.

Se dio la vuelta. Le agarré por el hombro y le impedí marcharse.

- No me molestas. Todos los que te conocen dicen que eres un gran tipo hasta que tienes sexo con alguien. Si quieres nos sentamos a una mesa y te invito a desayunar. Hace mucho tiempo que me intrigas y me gustaría entender tú comportamiento.

- ¿Hace mucho tiempo?

- Sí, no sólo te has cruzado con Paco, otros amigos míos te han conocido y les has tratado igual.

- ¿Tú también eres como ellos?

- Yo también soy como nosotros Ginés…

- Yo no soy igual.

- Entonces cuéntame esa historia para demostrármelo.

Nos fuimos a una mesa y nos sirvieron café, tostadas con aceite, zumo de naranja y pastelillos, yo sabía que Rubén y Beni andaban vigilándonos desde sus puestos.

- Habéis mejorado mucho el restaurante, es el mejor en muchos kilómetros a la redonda.

- Me alegra que me digas eso, últimamente vienes mucho por aquí.

- Sí, intento conseguir trabajo por los alrededores.

- ¿Por alguna razón en especial?

- Sí, y ligada a mi historia.

- Entonces cuéntamela.

- Verás, yo soy un profesional que disfruta de su trabajo. Me gusta estar en ruta, conocer gente, tener libertad de movimientos. Siempre he procurado ser un buen compañero y amigo. Leal y colaborador, sin meterme en líos ni en conflictos. Y siempre he buscado que mis amigos fueran así.

- Así hablan tus amigos de ti, dicen que eres, o eras un buen amigo.

- Me alegra oírlo. En mi matrimonio siempre he sido igual, leal y fiel, aunque se haya acabado. Quiero a mis hijos más que a nadie en el mundo.

- Perdona ¿te has separado?

- Sí, todo por culpa de un hombre. Un hombre del que me enamoré perdidamente y que me usó como un pañuelo de papel. Disfrutó conmigo una noche y luego nunca le volví a ver.

- ¿Por eso luego te has comportado igual con tus amantes?

- Sí. Fue muy duro aceptar que me gustaban los hombres y aceptarlo ha cambiado mi vida. Si aquel maldito maricón no se hubiera cruzado en mi camino mi vida seguiría siendo perfecta.

- Pero un hombre no representa a todos.

- Supongo, pero no quiero averiguarlo.

- ¿Puedo saber que pasó?

- Sí, en uno de mis viajes conocí por casualidad a un camionero con el que hice una buena amistad. Era un tipo muy agradable con el que me gustaba estar y conversar, pero no era igual que con mis otros amigos o conocidos. Esta relación era especial, no sabría decir porqué pero sentía que entre los dos existía una química especial que me hacía sentir muy bien. Tanto era así que empecé a hacer lo posible por coincidir con él en ruta. Cambiaba mis recorridos cuando conocía los suyos, aunque fuera para tomar un café.

- ¿Y él?

- Yo pensaba que no se enteraba de nada, que era un tipo inocente y  normal, solo al final descubrí que me engañaba.

- ¿Cómo lo descubriste?

- Fue tras follar con él, una noche en la que me volví loco e hice realidad todas las fantasías que había acumulado durante meses. Ver su cuerpo desnudo, entregado a mí, su boca dispuesta, su culo caliente que se abría cada vez que mi polla se lo pedía. Su entrega total. Follamos como dos animales, me dio todo el placer que yo esperaba de un hombre. Si antes del sexo estaba enganchado ahí me convencí de que estaba enamorado y de que ese era el sexo que siempre había soñado.

- ¿Qué pasó entonces?

- Al día siguiente nos despedimos por la mañana hasta la tarde en la que nos teníamos que volver a ver, pero nunca apareció.

- ¿Y no le llamaste?

- No pude, mi teléfono se había roto el día anterior y no lo pude arreglar. Perdí los contactos. Al cabo de unos meses conseguí su número de nuevo. Le llamé y le escribí pero fue inútil, me había bloqueado.

- ¿Al cabo de unos meses?, entonces le seguiste buscando.

- Sí, yo estaba muy enganchado e incluso llegué a preocuparme por si le había pasado algo, también empecé a aceptar portes desde su ciudad de origen, por si me lo encontraba. Pero ha debido cambiar sus rutas. En resumen, me costó mucho admitir que me había utilizado.

- ¿Y a partir de entonces has seguido el mismo patrón de comportamiento?

- Sí, sólo busco sexo, y cuando lo encuentro es sólo para una vez.

- Te entiendo, pero deberías superar ese trauma. Hay muchos hombres que merecen la pena e incluso puede que alguno te hubiera dado su amor.

- Soy incapaz de enamorarme.

- ¿Por qué?

Bajó la cabeza, sus ojos se pusieron vidriosos.

- Porque sigo enganchado

- ¿A aquel camionero?

- Sí

- Puedo saber por curiosidad cómo era.

- Si, era un hombre muy masculino, parecía bastante inocente e incluso tenía un punto de melancolía. Físicamente era un hombre fuerte, sobre todo de brazos, no muy alto, ancho pecho cubierto de pelo y con algo de barriga.

- Esa definición me suena, ¿tenía un buen rabo?

- Sí, casi tan grande como el mío.

- No puede ser…

- ¿El que no puede ser?

- ¿Me puedes decir su nombre?

- Sí, se llama Pablo.

- ¿Vuestra noche de sexo fue en tu camión en una noche de ventisca?

- ¿Cómo sabes eso?

- Pablo es amigo mío, y o tú mientes o él miente, o se trata de una terrible confusión, en la que además yo me he involucrado.

- ¿Por qué una confusión?

- Porque Pablo ha seguido enamorado de ti y esperándote hasta hace un par de semanas.

- ¿Él te lo ha dicho?

- Sí, me contó toda la historia. Su camión se rompió, al día siguiente no pudo encontrarte y tu teléfono no contestaba. Él ha pensado como tú, que te habías aprovechado de él y que habías desaparecido.

- Mi teléfono se había congelado intentando arreglar su camión la noche anterior.

- Creo que los dos tenéis que hablar, ¿tienes prisa?

- Da igual lo que tenga, esto es lo más importante ahora.

Cogí mi móvil y llamé a Pablo. Le conté mi conversación con Ginés. Se sorprendió mucho, le pedí que viniera a nuestro club. La situación meritaba un lugar tranquilo para hablar.

Cuando Pablo apareció Ginés estaba sentado en un sofá, se levantó nada más verle. Los dos se miraron en la distancia.

- Pensé que te habías ido.

- Lo mismo pensé yo de ti.

- Te esperé y te busqué.

- Yo incluso busqué trabajo en esta ciudad por si te encontraba.

- No me llamaste.

- Mi teléfono se congeló.

- Y yo no insistí…

- Te he echado de menos.

- Y yo cada día.

Se aproximaron, las manos de Ginés tocaron la cara de Pablo, comprobando que no era fruto de su imaginación, acercándose más a él. Sus caras se juntaron, sus bocas se besaron, sus lenguas se entrelazaron buscando recuperar el alma del otro.

Las manos se movieron rápido, en un momento se habían despojado de la ropa, que había salido volando en todas direcciones. Sus grandes cuerpos ahora estaban juntos sin interferencias. Las dos pollas se apretaban una contra la barriga del otro. Ginés se arrodilló, el gesto me sorprendió mucho teniendo en cuenta lo que había oído hablar de él. Se metió la verga de Pablo en la boca mientras su mano buscaba su culo. Pablo le acariciaba la cabeza mientras Ginés le mamaba la polla y conseguía meter uno de sus grandes dedos en su ano.

Yo también estaba caliente, mis ojos se cruzaron con los de Pablo, me di cuenta que no debía estar ahí, asistiendo a ese momento íntimo. Le guiñé un ojo y le hice el gesto de marcharme. Él me tiró un beso en silencio, mientras la habitación se llenaba del ruido de los gruñidos de Ginés y del olor a macho del amor.

Encendí la luz exterior que indicaba que el local estaba siendo usado y salí, empalmado y pensativo. Confiando en que todo saliese bien.

Volví a mi oficina, me metí en el despacho a seguir trabajando para disipar mi conciencia, intranquila por todo lo que había pasado. Me había tomado la historia de Ginés como algo personal y no había tenido la precaución de haber escuchado a todas las partes. Con lo fácil que hubiera sido de otra manera.

Al final de la tarde Roberto apareció en mi despacho, le acompañaban Ginés y Pablo con los semblantes sonrientes.

- Me alegra veros sonreír. Supongo que todo ha ido bien.

- Mejor que bien, venimos satisfechos y felices.

- Jejeje, Ginés, conociendo tu fama espero que no le hayas hecho mucho daño.

- Todo lo contrario, esa etapa pasó, ahora las cosas serán distintas. Los dos hemos disfrutado de todo.

- ¿Quieres decir que tú también has…?

- Sí, venimos los dos llenos del otro. Y estoy deseando repetirlo.

Se dieron un beso en la boca mientras Pablo agarraba fuerte el culo de Ginés.

- Ahora tenemos que despedirnos.

- ¿Despediros?

- Sí, Ginés necesitaba un compañero para sus nuevas rutas internacionales, y yo le voy a acompañar.

- Que buenas noticias, me alegro mucho por los dos. Siento todo el lío que he montado.

- No te preocupes por eso, ahora lo importante es que estamos juntos y que vamos a estar juntos todas las noches, siendo el uno del otro.

Me levanté para abrazarles, Roberto se unió al abrazo. Les besé en la boca. Los dos olían a hombre y a sexo, mi rabo volvió a activarse. Esperé a estar sólo con Roberto para besarle también en la boca.

- Vamos a casa, hoy tengo un regalo para ti.

Le besé de nuevo, cogí las llaves del coche y nos fuimos.

   EL REGALO

Nada más traspasar la puerta de casa cogí a Roberto por la cabeza, sólo tocar su calva me excitaba. Le besé con pasión. Pasé mi lengua por su mentón, lamiendo su barba que hacía días que no se arreglaba. Seguí bajando por el cuello, mordiendo el punto dónde se une con los hombros. Mis manos acariciaban su tórax, buscando los botones de su camisa, que fui desabrochando uno a uno hasta que su potente pecho peludo quedó frente a mí. Le abrí la camisa para poder llegar a sus pezones, que lamí generosamente. Mis manos acariciaron su pecho, sus axilas, hicieron que la camisa resbalara por sus brazos cayendo al suelo.

El olor de Roberto me embriagaba, siempre lo había hecho pero nunca me había parado a pensar en ello. Mi lengua exploró otros terrenos, bajando por el medio de su pecho, recorriendo su tripa hasta llegar al ombligo. Recordé a Beni y metí mi lengua hasta el fondo. Roberto resopló de gusto ante la novedad. Mis manos sujetaban su barriga por los lados, seguí bajando, lamiendo cada centímetro que me separaban del pantalón.

Caí de rodillas. El bulto en sus pantalones de trabajo reflejaba lo que estaba sintiendo. Mis manos se fueron al cinturón, tiré de él hasta aflojarlo, luego lo solté. El botón del pantalón quedó accesible, lo desabroché. Luego seguí con la cremallera, bajándola muy lentamente, abriendo la uve que desvelaba su ropa interior. De nuevo su olor impregnó mi nariz, agarré la cintura de los pantalones y los dejé resbalar. Luego me agaché para desabrochar sus botas de trabajo, liberando sus pies de la esclavitud, siguiendo por las medias.

Sin las botas los pantalones salieron del todo. Mi lengua recorrió sus pantorrillas peludas, y luego sus muslos, hasta el borde de sus calzoncillos, que guardaban un rabo que palpitaba con mis maniobras.

Metí mis dedos por debajo de las gomas de los muslos, tocando levemente sus huevos peludos, acaricié su culo y su bulto, llenando mi mano. Acerqué mi boca para besarlo y morderlo. La tela estaba mojada por la excitación a la que le estaba sometiendo. Finalmente agarré la cinturilla y tiré de los calzones. Su polla generó mucha resistencia hasta que la tela superó el glande. Entonces se me mostró desafiante, brillante y lubricada. Pasé mi lengua por el glande y por el frenillo provocando un gruñido. Luego me levanté, la agarré con una mano y tiré de él.

- Vamos a la cama.

Al llegar le tiré de espaldas, me subí en la cama, de pie con su cuerpo entre mis piernas. Me desnudé lentamente. Mis pezones estaban duros y mi polla también. Roberto me acariciaba los tobillos y se agarraba la polla mientras me veía desnudarme. Una vez que me quité toda la ropa bajé lentamente, dirigiendo mi culo a la cara de mi amante. Le vi sonreír mientras se introducía entre mis glúteos. Sentí su lengua lamer mi ojete. Roberto llevó sus manos al borde de mi raja para abrirla lo más posible. Al sentir que me sujetaba dejé caer mi peso sobre su boca que mordía mi ano, lo lamía e introducía su lengua.

Me relajé para disfrutar del placer que me producía. Roberto conocía mi cuerpo como nadie y sabía dónde me provocaba más placer. Dónde perdía mi voluntad. Sentí mi ojete húmedo y caliente. La lengua de Roberto había profundizado lo suficiente para dilatar  mi agujero, preparado como había previsto. Volví a levantarme, di un paso atrás, me puse en cuclillas y con la mano busqué el rabo de mi Jefe de Almacén para dirigirlo a mi centro. Roberto me sonrió de nuevo.

- ¿Estas seguro Jefe? ¿Quieres hacerlo?

- Estoy seguro. Quiero que seas tú.

- ¿Estas preparado?

- Si, hazme tuyo.

Volvió a llevar sus manos a mis nalgas, sujetando mi peso. Me dejé llevar con ellas hasta que me depositó encima de su glande, que más duro que nunca exigía introducirse. Respiré hondo y me relajé, dejando que su rabo comenzase el trabajo. Sentí la punta de su capullo, caliente y húmedo introducirse en mi ano. Mis músculos se resistían a la penetración pero mi cabeza, mi corazón y mi cuerpo deseaban tenerle dentro. El borde del glande superó la parte más estrecha y entonces le sentí dentro, el mástil de su verga continuó su camino mientras la cabeza me abría las entrañas hasta que mi culo tocó con la base de su polla. Sus pelos se unieron a los míos. Estaba entera dentro. Respiré profundo y abrí los ojos. Roberto me miraba con cara de deseo y preocupación.

- ¿Seguimos?

- Hasta el final.

Subió un poco sus manos para ayudarme a recorrer el mismo camino en sentido contrario. Su polla fue dejando un espacio vacío que yo deseaba volver a llenar. A media asta volvimos a bajar para que mi culo se acostumbrase bien a su tamaño y para que permitiese una follada mas intensa. El calor de su rabo y el deseo de mi cuerpo facilitaron las cosas. Tomé la iniciativa botando sobre su herramienta e impulsando su rabo más profundo, abriéndome del todo.

- Joder que bueno es esto.

Me senté sobre Roberto y comencé a hacer movimientos circulares, sintiendo su verga en mi interior. Luego volví a botar, pero esta vez recorriendo toda la distancia, cuando notaba que estaba a punto de salirse me dejaba caer provocando un jadeo en Roberto.

Así estuve cabalgándole durante mucho tiempo, disfrutando de la increíble sensación de tenerle en mi interior. Mi culo ardía, su polla ardía, su cara estaba roja de placer, mi verga y mis huevos golpeaban su barriga peluda.

- Jefe no aguanto más.

- No aguantes.

Me dejé caer por última vez y su rabo, más duro que nunca, llegó hasta el fondo para depositar su semen caliente, que resbaló por su polla y por mi culo lubricándolo. Me moví un poco más para terminar de exprimirle, para que todo su ser me llenase con los últimos espasmos del mayor orgasmo que le había visto tener. Tanto que se quedó tumbado, mirando al techo, con una mueca de felicidad.

Noté su verga salir de mi culo, la mía todavía estaba preparada para más sexo, así que me metí entre sus piernas, le cogí de los tobillos y le subí las piernas. Allí estaba su culo pidiendo guerra. Me escupí en el capullo y se la metí de un golpe. Su verga llena de lefa bailaba encima de su tripa mientras yo le follaba. Mi culo lleno de leche se abría en cada empujón y me recordaba lo mucho que había disfrutado. No hizo falta más, me corrí como un toro bravo en su culo. Con tanta intensidad que caí encima de Roberto que me abrazó fuerte y me besó en la boca. Al separarnos nuestras bocas quedaron unidas por un hilo de saliva, nos sonreímos y nos volvimos a besar. Agarré su polla, dura después de la follada que le había metido.

- ¿Qué hacemos ahora con esto?

- ¿Repetimos?

Mi culo todavía estaba dilatado y lubricado. Abrí las piernas y me monté encima. Su rabo me atravesó llenándome de nuevo. Me quedé quieto, sintiéndole en mi interior, disfrutando de esta nueva sensación. Su olor me embriagaba y mis entrañas estaban llenas con su semen y con su verga. Le miré a la cara, su sonrisa llenaba la habitación, sus ojos brillaban contándome lo que pasaba por su cabeza.

- ¿Es verdad lo que estas pensando?

- Mucho más de lo que imaginas. Mucho más de lo que yo nunca imaginé.

LOS PERSONAJES

EL JEFE. Gerente, 34 años, un tipo muy viril, peludo, grande, fuerte tras muchos años de entrenamiento de rugby  que ha trabajado como mozo y transportista. Con sobrepeso y con pecho, barriga, piernas y culo con un considerable volumen pese a seguir firmes. La cara redonda con una espesa barba negra, ojos negros pequeños y nariz ancha Buena polla, tamaño medio pero muy gorda y con mucho pellejo.

ROBERTO . Jefe de Almacén, 44 años, moreno, grande, de anchas espaldas y cuello fuerte como el de un toro, pecho y piernas potentes, con algunos kilos de más, calvo, cara de bruto y barba descuidada. Muy reservado en el trato personal, soberbio y agresivo en el trabajo. Polla de tamaño medio y grosor normal, con una gran vena.

PABLO o “El Camionero”, Camionero, Un hombre fuerte y compacto, con unos voluminosos antebrazos y bíceps, pecho potente y peludo con una barriga firme y dura, generosos muslos y un gran bulto por una polla grande y gorda.

“VIKINGO” o “Vic” Camionero, gigantón fuerte y alto, calvo y con barba rubia, con pinta de vikingo, con un rabo de tamaño medio y un culo duro y grande.

“CACHORRO” . Estudiante, un chico joven muy atractivo, con unos kilos de más, con brazos fuertes, cara de buena persona y un buen rabo

“GORDI” . Camionero gordito bajito sin pelo y la piel rosada, los labios gruesos y nariz chata, unas buenas tetas gordas y una barriga prominente, bajo la cual asomaba un rabo corto y grueso, con un capullo muy gordo.

“LOS OSOS DE LAS DUCHAS”. Transportistas, un par de tipos gordos y peludos, muy parecidos entre ellos, con cara redonda, morenos, con barba, con barriga y pelo por todo el cuerpo.

GINÉS. Un camionero grande, rudo, de tez curtida y pelo moreno con grandes entradas, que le dejaban un curioso triángulo de pelo que le llegaba a la frente despejada, unos ojos pequeños, oscuros y una nariz ancha, con una barba de un llamativo pelirrojo oscuro. Con un rabo enorme y grandes pelotas, moreno, una vena muy gorda y el capullo cubierto por una piel gruesa.

BENI. Encargado de la gasolinera, hombre de mediana edad, no muy alto con una prominente barriga y un culo respingón, cara redonda, pelo negro con algunas canas y barba, la nariz chata y los ojos pequeños y negros muy vivos.

“BÓXER” o “El boxeador” Camionero con unos hombros fuertes y unos brazos muy potentes, estaba musculado como de haber hecho deporte, el pelo rapado al cero con la cara cuadrada sin barba, un fuerte mentón, los ojos pequeños y la nariz chata, parecía un boxeador retirado, poco pelo por el cuerpo, seguramente se lo recortaba, y un culo pequeño y duro. Polla de tamaño medio, no muy gorda

PACO o “El Osazo” Camionero más grande y gordo, con la cara redonda y barba, ojos oscuros y el pelo negro y corto, un auténtico osazo, tenía pelo por todo el cuerpo, con una barriga prominente y unas buenas tetas que se le juntaban con la barriga, ancho de cadera y con un culo grande y peludo. Una polla corta, gorda y cabezona.

ÓSCAR o “El policía calvo” Policía corpulento, no muy alto, calvo con barba negra, mentón poderoso y cara de bestia. Cuerpo grande de gimnasio por el tamaño de su espalda, y brazos. Rabo moreno y gordo y un culo musculoso y peludo.

“EL RUBIO” o “El policía rubio” Policía más alto y guapote, rubio con el pelo corto, con pinta de jugador de fútbol americano, no tan voluminoso como su compañero pero también fuerte. Rabo largo blanco y muy recto, sin pellejo.

RUBÉN Cocinero. Un osazo mulato de unos treinta y pocos años, alto, grande y gordo, cara redonda con una barba negra tipo candado, la frente bastante despejada daba paso a un pelo también negro y muy corto. Los ojos pequeños y negros. Una gran barriga y el pecho coronado por dos pezones negros. Polla gorda y negra.